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Atmosférica Média: 1004,6 milibares. Tem
peratura média do dia: 24,0 graus centí
grados. Umidade relativa média: 78,8 por
cento. Estado médio do céu: "Curiiulus,
Stratus, nevoeiros noturnos nas margens de
rios e serras. De claro a meio encoberto.
Estado médio do Tempo: Com instabilidades _

passageiras no Planalto. Estado Médio: Está- ,

vel. Previsão: A. Seixas Netto.
Florianópolis, Quinta-feira - 15 de novembro de 1973 - Ano 59 - No. 17.392 - Edição de hoj� 16 páginas - Cr $ 0,80

No meio parlamentar tem-se corro certa a convocação da Assembléia
'" Legislativa para um período extraordinário de sessões no mês
fie dezembro, após o recesso que entra em vigor no dia 10.1 Motivo:

.lmportantes projetos de origem governamental deverão ser

votados no período extraordinário,já que muitos deles tem caráter de
'urgência e não podem esperar até março pela reabertura (Pág. 3).

AGRICULTURA

CADERNO ESPECIAL

NESTA EDIÇÃO, COM 48 PÁGS.

_ -

'Numa boa partida de futebol, com
os dois times fazendo umjogo

franco, aberto e agressivo, no qual!
foram criadas inllmeras oportunidades

de gol, o empate de O a O entre
Figueirense e Flt,lminense foi

reeebldo.. nos minutos finais como um

bom resultado por ambas as equipes.
Moacir foi amelhor figu ra em :

campo e tios seu s pés 58 iam
praticamente todos os maís perigosos
lançamentos de ataque, onde Tião .

Marino foi muito bem até cansar e

Mosca correspondeu à expectativa da
estréia. O Figueirense teve mais
vo!une dê jogo 'mas o Fluninense

pe- deu as melhores chances (Prd. 8 e 9)Moacir foi a melhor figura da partida, dominando a meia-cancha onde Gerson foi apenas uma estrela de segunda grandeza, com o brilho bastante ojuscaao.

UFSC enérgica
quer cuidado
nos coletivos

A U FSC exigiu urgentes providências das empresas de

transporte coletivo que servem o "campus" no
sentido de coibirem com o máximo rigor o excesso de
velocidade e de observarem.as condições de segurança e

a capacidade de lotação dos seus veículos. A medida foi
torrada em consequência do acidente da véspera,

que tinha vários universitários entre os 26 feridos (P. 16)

, '

Os motoristas pagaram ontem 10% a menos do que a gasolina passou a custar desde hoje.

Aumento encontra

os tanques cheios

Assembléia 'deve
. .

se C' nvocad

A partir das 18 horas de ontem Joinville faz até flamingo a sua Festa das Flores, ao lado de promoções paralelas que alegram a cidade.

Joinville abre a

Festa'das Flores
Trintae sete anos depois de realizada a primeira prormçâo do

gênero - fato que foi relembrado pelo Prefeito Pedro Ivo Campos
em seu.discurso - Joinville assistiu ontem a abertura da Festa das
Flores, que se encerrará no préxirno domingo. Várias promoções'
paralelas serão realizadas neste fim de semana em Joinville, entre

as quais hoje, às 10 horas, a inauguração do "boulevard" na
Rua das Palmeiras, seguida da exposição das indústrias (P. 15).

A Inglaterra
parou ontem

Embaixador
dos EUA

faz visita a
S.' Catarina

o embaixador norte-americano John'
H; Crimmins foi recebido o.rtem '

A 1TI(,H0ria dos postos d� gaSOlina registrou um movimento pelo Governador-,Çolombo Salles e

fora do comum no dia de ontem, com uma corrida dos pelas autoridades do Estado na

""'.1 I proprietários de ve ículos que procuravam encher os tanques viagem que empreende ao Sul do pa is.

l an_t_es_q_u_.
e

__s_e_d_es_s_e_a_e_le_va.,_ç_ão_do_p_re_ç_o_d_o_p_rO_d_u_to_'_o___,. A_in_d_a_o_n_te_m_o_,e_m_,b_a_ix_a_dór
viajou a

que aconteceu à zero hora de hoje (Página 16). Blurnenau, onde fica até hoje (3 e 14).

Com mu ita pompa e grandes festejos
realizaram-se ontem em Londres

<os cerimônias do casamentu da princesa
Anne como capitão Mark Phillipis.
A lnqlaterra parou (Página 2).

O embaixador dos Estados Unidos foi recebido em audiêncic protocolor pelo Sr. Colorrbo Saltes
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Israel e Egito iniciaRl hoje
a troca de prisioneiros

Começa na Colômbia á

reunião de chanceleres
da América 'Latina

Na reunião de chanceleres da América Latina, que foi inaugu
rada ontem pelo presidente Colombiano Pastrana Borrero, deve
rão ser discutidos dois temas, talvez os mais importantes: O Ca

nal do Panamá e o caso -de,Cuba. Outro ponto importante é o

estabelecimento de um diálogo com os Estados Unidos, assunto
que poderá suscitar uma série de controvérsias. •

Ontem o ministro das Relações Exteriores da Venezuela,
Aristides Calvani, manifestou solidariedade à reclamação pana
menha .de soberania total sobre o Canal e exortou os países
latino-americanos a resolver o caso cubano, aplicando no plano
do pluralismo ideológico em bases concretas.

Para o ministro das Relações 'Exteriores da Venezuela, "o
caso do Canal, ainda que aparentemente seja um assunto bí-late
ral entre o Panamá ti os Estados Unidos, 'atinge toda a América
Latina". Referindo-se ao caso cubano; disse acreditar que este

país possa regressar à OEA, pois o governo de Fidel Castro já
informou que não deseja isto, mas tacitamente convidou todos

os países latino-americanos a reatar relações com Cuba, aplican
do o princípio do pluralismo ideológico, aceito por quase todos.

SeM DECISÕES
Calvani assinalou que, de todas as formas, a Conferência não

foi convocada para tomar decisões "mas para estabelecer a comu
nidade de pontos de vista da América Latina, em assuntos funda

mentais para em seguida estabelecer um diálogo com os Estados

Unidos".
.

Afirmou que "a reunião é, de grande importância" e frisou

que "em 1969, os países latino-americanos foram convidados

para' expressar seus desejos em Vifia Del Mar. O acordo obtido

foi apresentado pelo chanceler chileno Gabriel Valdes ao presi
dente Richard Nixon e até hoje não foi respondido".

REIVINDICAÇÕES
Num documento confidencial, cuja cópia foi obtida pela The

Associated Press, estão contidas as reivindicações expressadas pe
los países latino-americanos que nortearão o desenvolvimento do

projetada diálogo com o secretário de Estado Henry Kissinger.
O documento dispõe que:
1 - A cooperação interamericana para o desenvolvimento

deve contribuir, eficientemente, para o desenvolvimento integral.
e, portanto, deve-se aplicar a todos os campos econômica, comer
cial, financeiro, social, tecnológico, científico, educacional e cul
tural. A cooperação, através dos mecanismos multilaterais do

sistema interamericano, não deve ser condicionada unilateral

mente pelo país que presta assistência, nem ter caráter discri

minatôrio. '

2 - É necessário estabelecer um sistema de segurança econô

mica coletiva, com o objetivo de dar proteção às condiçêos liga
das ao desenvolvimento integral dos países da região;

3 - É urgente adotar medidas para o livre acesso de produtos
latino-americanos ao mercado dos Estados Unidos, onde surgem

restrições injustificadas' de diversas naturezas, tais como alfande

gárias, sanitárias, ,quotas e outras dogênero.
4 - É inadiável adotar uma decisão para fortalecer e, especial·

mente, utilizar efetivamente o mecanismo de consulta e negocia
ção (CECON), de maneira a poder alcançar as finalidades para as

quais o mesmo foi criado. O documento também prevê a questão
das medidas aplicadas pelo Estados Unidos que os países da

América Latina consideram de caráter coercitivo.

Chile

British Leyland desiste
da idéia de presentear
os integrantes da Junta
A British Leyland, uma das maiores fábricas,

automobilístias dá Inglaterra, desistiu de seus planos de

presentear quatro automóveis avaliados em conjunto em

159 mil cruzeiros aos integrantes da junta militar

chilena.
O presente destinava-se a ser um gesto de boa

vontade, segundo a empresa que, em troca, doará uma

soma em dinheiro não especificada a um fundo que está

sendo formado para o atendimento às crianças cujos pais
tenham sido- prejudicados ou vitimados nos recentes

acontecimentos no país.
'

O plano ínícíal de presentear os automóveis veio à

tona após os problemas entre a subsldíáría da Leyland no

Chile e o governo .deposto de Salvador Allende, e foi
feito sem conhecimento da matriz, diz o Daily
Telegraph.

O caso criou um escândalo político na Grã-Bretanha e

os opositores do regime direitista chileno. e 08

trabalhadores das fábricas da -empresa Leyland
ameaçaram, desencadear um conflito. Para a legisladora
esquerdista Judith Hart, líder do Partido Trabalhista,
.essa proposta foi "um ato incrivehnente malvado" e

"abertamente político".

Custo de vida aumenta

,

o Ministro da Economia do Chile, Fernando Leniz,
disse que o Governo está preocupado com a "capacidade ,

de corrpra" das famíl-ias de poucos recursos, mas que

espera poder conter rapidamente as altas nos artigos de

primeira necessidade.
Afirma o Ministro durante uma entrevista a imprensa,

que o aumento dos preços ao consumidor foi de 87,6
por cento no mês ,passado, mas que esta cifra não traduz
a realidade; porque não foram levados em consideração
vários artigos que ti-eram seus preços fixados. Nos

primeiros dez meses de 1973, o aumento do custo de
vida chegou a 449,2 por cento, cifra considerada como

recordes no Chile, mas ainda assim distante do' cálculo
apresentado pelo presidente da junta militar, general
Augusto Pinochet. Segundo afirma o general Pinochet, o
índice dos preços ao consunidor se elevará ainda este

ano a cifra de 1.600 por cento. O Ministro da Economia
chileno responsabilizou o Governo de Salvador Allende

pela atual situação econônica do país, considerada como
"crítica" pelos especialistas do novo regime. •

Apesar disso, Leniz qualificou corro "positiva" a

declaração feita pelos setores industriais no sentido de

que estes reduziriam os preços das suas mercadorias,
"adequando-os aos reais ,custos de produção.
Recentemente, o Governo determinou o tabelamento

dos .preços de cerca de 30 gêneros de primeira
necessidade e liberou os restantes, com a finalidade de

provoc3}" a "corrpetíção" entre os produtores.
INCENDIO
Um incêndio de graves proporções que se originou na

sede do proscrito Partido Socialista na cidade de
Valdívia, ao sul do Chile, destruiu 17 estabelecimentos
comerciais e causou um número' indeterminado de

ferido,Informações policiais revelam que várias pessoas
sofrera,rrt asfixia, sendo atendidas em barracas que se

instalaram provisoriamente na praça principal da cidade.
As chamas destruiram lojas, um hotel, um escritório

telegráfico e outro destinado a venda de passagens de
ônibus. A polícia está investigando as causas do incêndio

que surgiu, segundo se afirmou, na sede socialista que
estava vazia na ocasião.

Anwar Sadat

Representantes egípcios e israelenses obtiveram ontem
um acordo sobre vários pontos do cessar-fogo do Oriente
Méd,o, e iniciam hoje de manhã a troca de prisioneiros,
mediante vôos diretos entre Egito e Israel.

Embora os detalhes ainda não tenham sido divulgados, o
acordo, segundo informações, inclui também o

levantamento das barreiras israelenses na estrada entre Cairo
e Suez.

O inesperado acordo surgiu no terceiro dia de reuniões

entre os generais de ambos os lados, num posto de controle
numa estrada no deserto, a 100 quilômetros do Cairo.
O ACORDO
Israel aceitou levantar' os bloqueios' das rodovias e

permitir o acesso, com a supervisão das Nações Unidas, dos
comboios com provisões não-militares ao III Exército

egípcio, cercado, e à cidade de Suez.

Segundo um comunicado, Israel tem em seu poder, 8.400
egípcios, 'que, por sua vez, têm 245 israelenses. Os
prisioneiros feridos serão intercambiados primeiro, sendo
removidos por aviões suíços fretados.

oS israelenses mantêm suas barricadas no Suez desde a

assinaturà da trégua, domingo, e numa ocasião chegaram a

enfrentar a socos as tropas finlandesas da ONU que
pretendiam estabelecer seus próprios postos de controle
perto da cidade de Suez.

�J?esar da tensão criada pelas ações israelenses, a terceira
reumao do sub-chefe do Estado-Maior egípcio, general
Mohamed Gamazy e seu colega israelense Aharon Yariv
produziu resultados positivos.

'

No entanto, não foi esclarecido se houve acordo também
com relação ao ponto dois do plano-Kissinger, que estipula
a retirada .das tropas para as linhas de cessar-fogo de 22 de
outubro. Golda Meír, num discurso perante o Parlamento,
classificou a linha de "ilusória". E disse mais: "O caminho
para estabilizar o cessar-fogo é uma ruptura do contato
entre as forças e sua separação bem como um novo

deslocamento de forças"; GoldaMeir

No casamento da princesa,
toda a Inglaterra parou

Crises econômicas e escassez de

,combustível foram postas de lado

ontem, por milhões de britânicos,
no primeiro espetáculo real da atual

década; o casamento da princesa
, Anne com�() capitão Mark Phillips:_

Feriado escolar. Desfile de no.

"bres. Bandeiras e fanfarras. Mil e

quinhentos convidados e mais de
500 milhões de pessoas em todo o

mundo presenciaram o aconteci
mento pela televisão. Numerosos
policiais mantinham vigilância no

traçado entre .a Abadia de West- .

minster e o palácio de Buckingham,
ao mesmo tempo que dezenas de
outros armados vigiavam as sacadas
e janelas dos edifícios" ao longo do

percurso,
Em que pese toda a pompa da

cerimônia, o casamento foi relativa
mente simples, com uma só dama
de honra, um pagem e um padri-
nho.' A ama de honra, de nove

anos de idade, foi Sarah Armstrong
=Jones, filha de Margareth, irmã

rrais moça da rainha. �O pagem,
também de nove anos, foi o prínci
pe Eduardo, irmão mais novo da

noiva. E o padrinho foi o capitão
Eric Grounds, colega de, armas do
noivo na guarda de Dragões da rai-

-

nha. ,

QCASAMENTO
Mais de 30 mil pessoas postaram

-se à passagem entre Buckingham e

a. Abadia, aplaudindo o casal. A

princesa, de 23 anos, a quarta na

linha de sucessão ao trono britâni
co, mais reservada que de costume,
pareceu tremer ligeiramente quando
seu marido colocou em seu dedo à
aliança nupcial.

Muitas .câmeras de televisão ha
viam sido colocadas em diversos lo
cais da Abadia, mas nenhuma pôde
focalizar o casal de frente, quando
foram feitos os votos. Entre os pou '

cos que viram seus semblantes esti

veram o reverendo Michael Ramsey,
,arcebispo de Canterbury, que os

uniu em matrimônio, a rainha Eliza
beth, o príncipe Philip de Edimbur

go e o príncipe Charles, fílho mais
velho de .ambos e Iierdelro do tro-'

no, que ontem fez 25 anos.

Do outro lado da capela estavam
os pais do noivo, Peter e Anne Phil-

lips. O. pai é proprietário de uma'

das principais empresas de alimen
tos da Grã-Bretanha.

Nem Anne e nem Mark parece
ram muito nervosos. Suas respostas
foram claras e firmes. O único sinal
de emoção foi o ligeiro tremor da

princesa, quase imperceptível,
quando ele lhe colocou o anel.
O VEl?TIDO DE ANNE

Para a escolha do vestido, Anne
selecionou os representantes da alta
rmda da realeza, como Ncrrnai

Hartnell e Hardy Amies; dirigindo
-se à casa de confeccções Susan
Small. Escolheu um modelo de seda
branca com' pescoço eduardino e

mangas elizabetanas, bordadas com

pérolas. A cauda de seda transpa
rente caía lfolgadarnentede seus

ombros e seu véu de seda branca'
estava preso por uma tiara de dia
mantes.

O buquê de flores da noiva era

composto de rosas brancas, 1 írios,
orquídeas, flores de laranja e um ra

mor: de mirto, também usado pela
rainha Victória no buque de flores
de seu casamento.

A contra-ofensiva

diplomática·do

gereral Peron
o presidente argentino

Juan Doningo Peron empreen
deu sua contra-ofensiva diplo
mática, a fim, de recuperar o

terreno perdido no campo das

relações hemisféricas.

Existe concordância geral
em que, por nudanças polf
ticas inesperadas em países vi
zinhos, ou por uma condução
descuidada de suas relações
com eles, a Argentina viu-se

praticamente cercada por regi
rres que diferem, mais ou me

.nos abertamente, de sua atual

orientação política.

Este processo foi acorrpa
nhado por um contínuo cresci-

'mento da projeção polÍtica e

econômica do Brasil na Arré

rica Latina, o que provocou in

quietação, em virtude da tradi

cional rivalidade entre os dois

, países.

Há otimismo diante dos re

sultados obtidos com a visita
-

de Banzer. E, ao que tudo in

dica, após a partida do Presi
dente boliviano, Peron voltará
seus olhos para o Uruguai, ou
tro vizinho ond'e a influência

argentina está em seu nível
mais baixo em muitos anos.

Peron pretende visitar Monte

vidéu talvez na próxima sema

na, a fim de assinar com Bor

daberry um tratado de dcmar

cação de limites no Rio da Pra,

ta e impulsionar também ou

tros acordos de complementa-

ção econômica.
,

O velho presidente plane
jou, ainda, viajar para Nova

Iorque durante as próximas
quatro semanas, para pronun
ciar um discurso diante da
assembléia da ONU. E não se

exclui uma entrevista 'com o

presidente Richard Nixon.

Por outro lado, a- série de

entrevistas com personalidades
estrangeiras terminará no pró
ximo rrês, com uma reunião

com o general Omar Torrijos,
do Panamá, convidado a visitar
Buenos Aires. Não se prevê,
para o momento, nenhum con

tato com as novas autoridades
do Chile, país que ocupa uma

posição-chave nas relações ex

teriores argentinas. O golpe
que derrubou Allende provo
cou na Argentina, apreensões
de que poderia ocorrer urra

aproximação entre Santiago e

Brasília. Embora tenha mani

festado que a queda e morte

de Allende foi urra "fatalidade

,para o continente", Peron
mostrou ser seu desejo conser-

var e ainda-estreitar as relações
que a Argentina manteve com

o anterior governo. Por fim,
antes de assumir a Presidência,
Pero n tinha expressado sua

vontade de visitar a Europa e a

Cl I I "orru nista. Mas não
hOI _," o rmnento infor-

maç o de que pretenda reali
zar essas viagens.

EstadosUnidos e China

prometem abster-se de,

tentar dominar o mundo
Os Estados Unidos e a República Popular da China

deram ontem mais um passo em direção' ao
restabelecimento de relações plenas, ao mesmo tempo em

que prorreteram abster-se de tentar o dorrínio do mundo.
Um comunicado conjunto depois da visita de quatro dias do
secretário de Estado norte-americano, Henry Kissinger a

Pequim, declarou que ós Estados Unidos reconhecem "que
só existe uma China, e Formosa faz parte dela".

Assinalam também o conunicado que os intercâmbios
. culturais, científicos e comerciais entre os dois países estão
acelerados. Gradualmente.os escritórios de ligação que cada

país mantém na capital. do outro, aurrentarão as suas

atribuições. Um alto funcionário da comitiva de Kissinger
disse que nos próximos meses, através dos canais

diplomáticos, será estudado "o princípio de apenas um

China", fortemente sublinhado pelos chineses no

docurrento.
COM A RÚSSIA
OS Estados Ihidos e a União Soviética efetuaram um

acordo quase idêntico em meados desse ano, durante a

visita do secretário' do Partido Comunista russo Leonid
Brezhnev a Washington. a, escritórios de ligação foram
abertos nas duas capitàis como resultado da' decisão
conjunta de' "estabelecer urra ponte" através do Pacffico,
após duas décadas de hostilidades. O acordo teve origem
depois da visita de Nxon a China. Ambos os Governos
resolveram dar um novo impulso' a esses escritórios, para
que se tornem verdadeiras "Embaixadas" mesmo que a

denoninação sej a outra.
. No comunícado assinado no ano passado por Nixon e o

primeiro-ministro chinês Chou En--Lal, os norte-americanos
concordaram 'na retirada gradual das forças militares
mantidas na ilha, e que atualmente chega a mais ou menos

6 mil ti quinhentos homens. O novo conunicado não pede
que as forças sejam retiradas, mas a prorressa'de 1972 está
sendo cumprida, a medida que as tensões diminuem. 'Em'

relação ao corrércio e outros intercâmbios, Kissinger e os

chineses concordaram em um princípio para incrementá-los,
porém, os detalhes serão decididos por outros funcionários.
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za suprema, e o sacrifício, o
preço a pagar para não desme
recê-la.

Para ensinar, será mister

aprender, e, fazer-se entender.

Aprender o País, a História, o
povo e os outros' povos, com

suas virtudes e fraquezas.
'Acompanhar o presente, pes

quisar e preparar o fu turo, Co
nhecer a profissão, .do simples
ao complexo, na especializa
ção própria e na generalidade,
em constante determinação de

atualizar-se e contribuir para o

'aperfeiçoamento do instru

'menta de defesa da Pátria.
'Absorver um pouco de tudo e

de todos, para ser capaz de

compreender e ser compreen

dido, como parte representati
va do sentir e do viver nacio-

l nal, e não de casta divorciada
das 'aspirações da sociedade
onde se enqui sta.

No desfilar das gerações
assim vêm sendo forjados os

chefes, .,arcabouço de um Exér
cito identificado aos sentimen

tos de sua gente. A Revolução
Brasileira é o testemunho atual

e eloquente desta Íntima co

munhão.
Perseveremos no caminho,

para perpetu idade da paz, da

concórdia, da ordem e do /pro-'
gresso fru idos nesse quase 10
anos de continuada afirma-

pão".

Política e Administração

Convocacão estraordinári,êl da
I

,,' I
( -

.

Assembléia está sendo esperada
'_

A Assembléia Legislativa deverá ser con-
.

vocada para um período extraordínãrío de
sessões, em dezembro, segundo a previsão
nos meios parlamentares, onde se acredita
que o Governador Colombo Salles tomará a

iniciativa neste sentido a fim de ver apro
vadas algumas mensagens de sua autoria,
que não poderão esperar pelo reinício
normal das atividades legislativas em março
cio próximo ano. A sessão legislativa deste

Entre, elas, a lei q�e aprova, o Orçamento"
Plurianual de Investimentos para o triênio

,1973/1975, que deu entrada há poucos
dias e que, de acordo com as estimativas,

ano' termina a: 30 do corrente, ordinaria
mente, e até lá nãohaverá tempo paravota
ção dessas mensagens, algurms das quais
estariam ainda sendo elaboradas na área do
Execu tivo. I

No momento, de origem governamental,
a Assembléia tem para examinar um total
de 10 projetos de lei, 6 termos de convênio
e 3 projetos de decretos legislativos, todas
matérias distribuídas às comissões técnicas.

não, estará em condições de ser votada em

plenário, até o dia 30. Matérias desta natu
reza tramitam por três comissões, além da

,

'

redação final, feita em corríssão própria.
Os outros projetos importantes em pauta

A criação do "Fundo Estadual de Assis
tência. Rodoviária" foi proposta à Assem
bléia Legislativa pelo Governador Colombo
Salles, através de projeto de lei já em trami-

.

tação pelos órgãos técnicos daquela Casa, e
que será votado ainda no corrente ano. A

proposição, segundo acentua o Chefe do
Execu tivo, "visa apropriar recursos desti
nados à conservação e melhoramentos de
estradas, mediante a transferência de encar

gos às municipalidades que, na hipótese,
assumiriam a responsabilidade de gestores
de interesses estaduais", como organismos
mais adequados a tais desempenhos.

O Fundo Rodoviário, com autonomia
financeira e orçamentária, funcionará junto

à Secretaria de Transportes e Obras do
Governo e se encarregará de despesas com a

conservação e melhoramentos de estradas
do sistema viário estadual e do sistemamu

nicipal, e com a conservação, reconstrução
e construção de obras de arte dos sistemas
viários municipal e estadual.

As receitas serão oriundas de dotações
orçamentárías insertas no, Orçamento da
Secretaria de Transportes e Obras e de

subvenções e auxílios, e o numerário para
atender às despesas do Fundo, segundo a

programação financeira de desembolso,
será depositado pela Secretaria de Trans

portes e Obras no Banco do Estado de
Santa Catarina, em conta especial.

Assistência rodoviária vai ter fundo estadual: AL aprecia

Bastos comenta saída
,

.

,de Ary .da Prefeitura
Falando ontem na Assembléia Legislativa o Deputado

Fernando Bastos expressou a sua. convicção de que o

Governador Colombo Salles indicará para suceder o Sr.

Ary Oliveira na Chefia do Executivo da Capital "um
nome perfeitamente identificado com a classe política
catarinense e com as suas metas de Governo". Comen
tando especulações sobre a renúcia do Sr. Ary Oliveira,
o parlamentar ,enfatizou que, "as razões que o levaram a

renunciar foram eminentemente de ordem pessoal". Fri
sou que hão se registraram divergências entre o Prefeito e

o Governador e que, pelo seu próprio temperamento, o
Sr. Ary Oliveira não' tentou com a renúcia fugir aos

.

, problemas que foram colocados à sua frente .homem de
comprovada e reconhecida capacidade.

"Eu mesmo, por diversas vezes" - acentuou 'o Depu.
tado Fernando Bastos - "percebi no Coronel Ary Oli-

.
veira a angústia por não poder resolver problemas que
julgava prioritários, para a Capital, e sou testemunho do
seu desprendimento em favor da causa pública municipal
e da sua ação eficaz e patriótica, no desempenho da
missão de Prefeito".

.

Brasil festeja hoje \

o dia da Proclamação
o Ministério do Exercito

programou cerimônias milita

res para hoje em todas as suas

unidades, quando será, lida a

, Ordem do pia do Ministro Or
lando Geisel" alusiva à passa

gem de mais um aniversário da

Proclamação da República.
- No docunento o Ceneral
Orlando Geisel faz uma con

.clamaçâo no sentido de que o

episódio da Proclamação "sir
va a renovar, no cenário dos
dias atuais; a consciência de
nossa responsabilidade perante
a Nação".

A Ordem do Dia do Minis
tro do Exército tem o seguint�
teor:

"Extinguia-se a monarquia
dos primeiros anos de indepen
dência. Esgotada sua destina

ção benemérita de consolidar a

unidade, aperfeiçoar as estru

turas e projetar internacional
mente a jovem nação, passava
à História" em episódio de que
o Exército foi protagonista e,

por incruento, traduz consen

so na derrogação do sistema
corrbalido. Em seu lugar, ins
talava-se o regime republicano,
que alimentara o ideal de tan
tos patriótas, desde os primei
ros anseios libertários do Brasil'
Colônia.

Meús camaradas!
Atentemos para ação co

mandada pelo Marechal Deo
doro: interpretava a aspiração
nacional que ganhava corpo e

apressava a evolução política
do País. E abundava energia
'cívica no bravo soldado, de

virtudes militares provadas na

paz e na guerra, na defesa dos
direitos dos subordinados e no

denodo em ação, quando dei

xou, enfermo, o leito, para as

sumir o posto de chefia a que
o alçavam seus pares e derru-'
bar o Trono sem derramar san

gue.
QUe a evocação .dessa pági

na e dos vultos eminentes da

Proclamação .da República sir

va a renovar, no cenário dos

dias atuais, a consciência de

nossa responsabilidade perante
a Nação.

I

Ela começa' na modelagem
do jovem', que chega, tímido à
caserna para vestir a farda e

, aprender o ofício das armas. A

tarefa é fácil, se o,exemplo é o

lJ\uil temperado' na chamada
, dos princípiOS morais, que
! apontam a honra COITD riqu0-
i

ÔS serviços "serão deferidos às Prefei
turas Municipais mediante ":0ntrato e remu
nerados, pOl quilôrretros/ano, nu caso de
conservação e, à vista de projeto e orça
mento prévios, nas hipóteses de obra� de
arte e melhoramentos especiais". A fiscali
zação dos contratos de delegação ou dos
auxílios "incumbe aos Distritos Rodoviá-

rios, ou qualquer outro órgão, ao qual seja
atribuído o aludido encargo". O Fundo po
derá, quando mais conveniente, conceder
subvenções ou auxílios par:" execução em

êonum de obras programadas pelos Muni

cípios, ou por estes reivindicadas.
O Secretário dos Transportes e Obras -

são o que modifica a estru tura do Grupo
Q:upacional Educacional do Estado; o que
aprova a nova Lei Orgânica dos Municípios;
o que dispõe sobre a proteção do Patrímõ-

nio Cultural do Estado; o que dispõe sobre
a alienação de bens inservíveis; o que con

cede abono de natal aos servidores esta
duais e o que cria o Fundo Estadual de
Assistência Rodoviária.

diz ainda o projeto - designará um admi
rnstrador para o Fundo de Assistência Ro
doviária, que "sujeitar-se-á ao Sistema de
controle interno e externo próprio do
regime".

o projeto .autoríza o Chefe do Poder
Executivo a abrir, por conta da Reserva de
Contingência, a favor da Secretaria de'
Transportes e Obras, crédito especial de,
Cr$ 3 milhões para atendei às despesas,
com o Fundo neste e no próximo exercí
cio, sendo' que em 1974 ós recursos serão
,complementados por transferências à conta

'

das dotações próprias do Departamento de .

Estradas de Rodagem.'
'

\

Projeto Rondon já selecionou os

estudantes para a Operaçêio '3
. A Coordenação Estadual do Projeto

.

Rondon selecionou os universitários
cataririenses .que irão participar da
Operação Nacional XIII, nos meses de
janeiro e fevereiro. Os estudantes de
senvolverão atividades dos diversos
ramos que estudam, nos Estados de
Pará, Amazonas, Mnas Gerais e Per
nambuco. São os seguintes os universi
tários classificados, na primeira sele
ção.

EDUCAÇÃO
Agenor Della Gíustina, Diva Zando

menego.. Luiz Lorenzetti, Acyr Osmar
de Oliveira, Maria Helena de Bem,
Mlria Medeiros Carvalho, Aloma
Sutter, Loreta. Martins, Marise Müller,
Maria Terézinha Rosa, Luzillia Zanela,
Maria Claudete O. Claumann, Carlos
Augusto Nuernberger, Ernestina Maria.
Pereira, Nelma Baldin, Catarina Maria

Rudiger, Irene Lucca, Ana Tomelin.
SOCIO-ECONOMICO
Geraldina dos Santos, Dilma Loca

telli, Ivanir Albino, Vera Lucia Coelho,
Clotilde F. Monteiro, Eliane Maria da
Silva, Pedro P. S. Laus, Polidoro Der
ner, Anésio S. Botelho, Galvani Souza
Bochi, Luiz Carlos Pereira da Silva,
Sebastião Muniz, Mário Moretto, Nardi
Westrup, Edna Fernandes Corrêa,
Raquel Brandl Neto, Rubisval Carcía
Borba, Maria Aparecida C. Corrêa,
Dalva Maria Daufenbach, Roselene
Strithorst, Maria Lucia da Silveira,
Maria Tereza Beirão, Neide T. Ciriani,
Clóvis Westphall, Alaíde Barth, Zan
daira da Silva, Margaret Oliveira, Jorge
Luiz da Silva, Hvio Castelo Branco,
Rudolfo Fernando Schuller, Maria
Sonia de Pelegrini, Lauro A. de Olivei
ra, Ernesto Bianchini Neto.

TÉCNICO
Adi Souza, Odilon Roman, Rogério

Luiz Delfino, José R. de Medeiros,

Mario J. Losso, Aderrir Watzko, Wag
ner Fernando Fabre, Liderino Alegre,
João Júlio dos Santos, Sebastião Salva
dor, Rogério Brasiliense, Rui C. Ruas
Filho, Telésforo de. Oliveira Mário
Vieira.

SAÚ)E
Frederico Rudolfo Freygang, Ever

ton H. Krás Tournier, Dor1y, Piske.:
Lucy Maria Thomé, Doris Terezinha B.
Archer, Edson Reis Pereira, Luiz Ma- -

zieiro Dal Molin, Orívaldo Sebastião da
Silva, Márcio V.. de Faria, Naudy Bro
dberck May, Nidia Heineck, Cesar R.
dos Santos, José Luiz G. Pereira, Mario'
Cesar Machado, Adirson Soares, Luiz
Fernando Betinardi, Nivaldo da Silva,
Ieta Cardoso, Carmem Maria Flesch,
Sebastião Edson Kovalski, Sandra
Maria Wethorn, Tania M. S. do Nasci
mento, Rigoberto Kruger, Armando
Taranto Junior, Maria Laudir Rezzieri,
Rui Slpoganicz, Gladis da Silva
Thomé, Camila Morong, Maria Tereza
M. Lago, Honorio D. Lobo Filho,
An tonio F ernando Beirão, Flavio
Walter Meyer, Gilberto Dutra Mendes,
Vicente T. S. �to, Heron A Pego
raro, .Jorge Silvio Gamborgi, Zilton
Antonio Silveira, Aldemar Lopes,
Reínaldó B. Machado, João Carlos
Corre a, Jurema' Gomes Ferreira,
Edmundo Weber Filho,' Agustinho

, Luiz Bianchini, Vanir Cardoso, Frede
rico Manoel Marques, Alcides Souza,
.Ricar do Baratieri, Walmoré P. de

Siqueira Junior, Oswaldo Piiffer
Junior, Candido Guilherme Doríng,
Austragesilo da Silva, Benoní S: Rinal
di, José R, Diner Carvalho, Vitor Celso
Doningos, Rui José de Lucca, Dario
Tayjara, Solveig Davi Marchi, Jairo

Vieira, Cirrcinato K. -Sílva, Ovídio
Martins Antunes, Arnaldo Donato,
Mucon, Clevío Jorge Schaeffer, Osval-

I

do Herrera, Horácio Pereira Gomes
Bisa Broering, Reinaldo Brehsan Cris:
tina Medved, Itamar de Oliveira Vieira
Adriano Lockes, Alfredo Nagel, Saul�
E. Besen. Lucrécia Nívea Liberato e

Otmar Steiner.
'

RESERVAS
A Coordenação Estadual do Projeto

Rondon comunica aos estudantes a se

guir relacionados que seus nomes po
derão ser chamados, para preencher as
vagas de possíveis desistências: .7

Zélia G,irardi, Velma Bion, Gisela
Wilheim, Maria Helena de Oliveira,
Maria Moratelli, Aciolí Olivo, Lina S.
Leal, Margaret Michels, Marise Macha
do, Adi da Silva Filho, Vilson da Silva,
Luiz Ferando Gerente, Flavio Lapolli,
Elfride Anrain, Carlos Humberto Silva,
Gilson Avila Hulbert, Harilton Savi,
João Idelfonso Borges, Wilsormr Kin
dermarin, Marliane Elza Muller, Marisa
Assunta Fantini, Airton dos Anjos de
Moraes, Alexis Elias, Dilton Cardoso,
Antonio Luiz Fernandes, Gilson Gon-

.

çalves Candido, Yara Santos de Medei
ros, Luiz Carlos Nuernberg,' Demos
tenes Dimato, Eleio Silva, Suelita
Ratuchinski, Maria Lurdes Sezerino,
Zelia Rohden, Valério Carioni, Lenita
Westphal, João A. Boetler, José D.

Pamplona, Marli Terezinlla de Faria,
Maria Luiza Dal-Bó, Jackson Frassoni,
Laurense Lurrertz, Ciro Odebrech,
Maur il io Furtado, Arilton Valle,
Arcanjo Lenzí, Hanilson Savi, Atilo
Pins, Valmor Antônio Novais, Marcia
Jackes Moura, Edson Felisbino, Geral
dó da Silva, Wilmar de Athaide Geren
te, Ienis Roberto Stricker,' Vidal de

'

Souza, José Jorge Cherem, João Pedro
Carneiro Netto, Mariane C. C. M. Von
de Sande, Fernando A. Beduschi,
Suraia Tobias, e Ademir da Silva
Raupp.

IDeputado volta a pedir a rescisão do
contrato de arrendamento de Caldas

O Deputado Luiz Henrique da Silveira

voltou a apelar ao Governo do Estado no

, sentido de ser rescindido o contrato de ar

rendamento das termas de Santo Amaro da

Imperatriz, ontem, na Assembléia, depois dei

ler uma carta do' Juiz de Direito aposentado
Gervásio Nunes Pires, que alega ter adqui
rido ações da companhia "em virtude do seu

titular, Sr. Nelson Brasil, ter-se apresentado
com recomendações do Governador Irineu

Bornhausen". Salientou o parlamentar erne
dcbista que Q arrendamento das termas, fci

to como benesse governamental, precisa ser

de imediato tornado sem efeito pelo Gover

no do Estado, "a fim de que ali surja moder
no complexo hoteleiro c turístico",

.

O Deputado Luiz Henrique acentuou

que a campanha "Conheça Santa Catarina",

lançada recentemente pelo Besr-Turismo, já
inclui Caldas da Imperatriz como uma das
opções para a edificação de moderno hotel,
"mas, (leia sua localização c pelo a! to valor

terapêutico daséguasde Caldas, bem C0�0,
pelo bucolismo do local, as imperiais termas

da Imperatriz merecem total prioridade em

relação às demais fontes termais do Estado".

Lendo declarações' feitas pelo Sr. Nelson
Brasil a O ESTADO, em que o mesmo diz

não ter interesse em fazer investimentos em

Caldas da Imperatriz; a menos que o contra

to - que terminará em 1985 +

• seja renova

do, observou o parlamentar que "tais afir

mações confirmam o desinteresse da firma

exploradora pelo desenvolvimento daquele
importante centro tunstico".

A certa altura, refutando declarações
contidas na carta aberta cio Sr. Nelson Brasil

que lhe foi endereçada pela imprensa, o '0,,
putado Luiz Henrique da Silveira asseverou,

citando palavras do Juiz Nunes Pires e ou

tros acionistas, que "jamais alguém recebeu

qualquer dividendo da empresa, 'que o seu

titular diz ter cvolu ido em pagamento de

impostos (c, pois, cm faturamento) de

Cr$ 3.000,00 em 1964 para Cr$.80.000,00

em 1973, Concluindo, afirmou que "não é
possível que Santa Catarina perca tanto. di-.
nheiro e deixe de explorar as potcnciali
'dades do local, mantendo um contrato que
foi concedido de favor a uma companhia
que não quer ver (J progresso chegar a Caldas.
da Imperatriz".

' ,
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Embaixador dos' EUA
está em S. Catarina
Recebido com honras de estilo, chegou na manhã de

ontem a Horianópolís o Embaixador dos Estados Unidos
no Brasil, John Crimmins, que realiza uma visita oficial
de dois dias ao Estado.

'

O diplomata, que veio acompanhado da esposa e dos
adidos Cultural, Aeronaútíco e do Exército, efetuou às
9h30m uma visita protocolar ao Governador Colombo
Salles. Posteriormente, avistou-se com o General Flori
mar Campelo, Comandante do' Grupamento do Leste Ca
tarinense, Prefeito Ary Oliveira, Presidente da Assem
bléia Legislativa e Comandante do 50, Distrito Naval,

Às 13 horas foi recepcionado com Um almoço no

Palácio da Agronômica, seguindo na parte da tarde para
Blumenau. �, -:

·HIlPonT

BANSULVEST - NOVO AGENTE SERViÇO �E TODO TIpO.

FINANCEIRO DO FUMCAP
.

\ .

O Banco Central do Brasil acaba de credenciar o BANSu..VEST -

BANCO)NDUSTRIAL DE i'NVESTIMENTO SUL como agente finan
ceiro do Fundo de Desenvolvimento do Mercado de Capitais - Fum:ap.
Esse estabelecimento de crédito e investimento ligado ao Sudameris, ao
Grupo Gerdau (Siderúrgica Riograndense) ea Corpora, entidade que

congrega as principais empresas correrciais e industriais do Sul do País,
dessa forma amplia a sua oferta de serviços ao mercado financeiro,
prestando apoio à pol ítica de fortalecimento do mercado de capitais de

que o FUMCAP é umdos instrumentos para fortalecimento do sistema
financeiro que dispõe o governo federal. '

i;à,

A MANIG mantém um verdadeiro arsenal
de material tipográfico, para que V, possa
resolver seus problemas de imediato!

TipOS, fios de latão, ornamentos, azurées,
cantos, cunhas, Iinqões de chumbo e de
ferro, quadrados, espaços, entrelinhas, I

componedores, pinças, bolandeiras, bases
.

de ferro para clichés: estéreos e ga'lvano"
componedores para douração, cavaletes,
caixas, estantes para lingões, etc.
A MANIG sabe que a época atual exige
QUALIDADE, PERFEiÇÃO E RAPIDEZ, E,
é por isto que ela mantém esfe ENORME
ESTOQUE DE MATERIAL TIPOGRÁFICO
que está à sua disposição,

'

Pense GRANDE em seu trabalho, Sirva
bem seus clientes! Pense em MANIG! Nós
pensamos muito em Voeé durante os 30
anos em que nos aprimoramos para bem
servi-lo!

�r MANJGManufatura Industrial Gráfica S.A.
Rua Visconde de Parnaíba, 1677
Fones:92-0293 e 93-7704
SÃO PAULO - SP,

,
'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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POSSE
Temos a honra de co

municar a V.Sa. que, em

decorrência da eleição rea

lizada a 17 de setembro,
para a renovação do man

dato dos membros do Cor

po de Conselheiros desta (
Regional, tomaram posse a

'

22 de outubro os Conse
lheiros eleitos que, nesta

I

data, elegeram e empossa-
ram ii nova diretoria e Co
missões Permanentes, com
mandato até 21 de junho
de 1975, ficando assim

constituídas: Diretoria:

presidente, Antônio Moniz
de Aragão; vice-presidente, I'Roldão Consoni; 10. secre
tário, Jorge José de Souza

Filho; 20. secretário, João
Huold Bertelli; tesoureiro,
Paulo Tavares da Cunha
Mello. Comissão de Toma

da de Contas: Horrero de
Miranda Gomes, Holdemar
Oliveira de Meneses, Ernes
to Francisco Damerau; Co
missão de D.vulgação de

Assuntos Médicos: Geraldo
N icodemos Vieira, João

Carlos Baron Maurer, e o

Levinio :N!ves de Godoy.
Aproveitamos a oportu

nidade para apresentar a

V. Sa. protestos de consi

deração e apreço. Roldão

Consoni, presidente em

exercício.

CONVITE
- O Commdante do

Grupamento do Leste Ca
tarinense tem o prazer de
convidar V. Sa. para as so
lenidades de Culto à Ban
deira e de entrega da Me
dalha do Pacificador, a rea

lizar-se dia 19 às 20 horas,
na Praça XV de N>vem
bro.

Instrumentos de ação
Dois dos rmis importantes e

v iqer o so s instrumentos pelos
quais Santa Catarina luta para

que o desenvolvimento da sua

econorria alcance índices ainda

superiores aos obtidos até aqui -
.

a ligação do trecho Lages-Floria
nópolis da BR-282 e a inclusão
do Estado no sistema dos corre

dores de exportação - ao que
tudo indica já podem ser traduzi
dos em realidade prestes a se con

cretizar, segundo a revelação fei
ta pelo Ministro Mário Andreazza
ao Governador Colombo Salles
no início desta' semana, O extra

ordináriO crescimento obtido

pela economia catarinense nos

últimos anos é fruto exclusivo do
trabalho do seu povo, como re

flexo evidente do próprio desen
volvimento nacional, Os percen
tuais ali alcançados, que elevam

se a um nível digno de ostenta

ção em qualquer parte do mun

do, poderiam ser provavelmente
mais expressivos se as duas gran
des reivindicações estaduais da
atualidade já estivessem postas a

serviço dos catarinenses.
No que tange à BR-282, não

devemos considerá-Ia apenas no

seu percurso compreend ido entre
o Planalto Serrano e o Litoral de

Florianópolis. Há que se consi
derá-Ia no seu todo, pois as ricas
e. importantes regiões que atra

vessa, centros produtores da
maior importância no contexto

econôrrico estadual, necessitam
de um sistema viário adequado às

exigências .da circulação das suas

riquezas de forma que estas não
se esvaiam divisas a fora do nosso

Estado sem a devida contrapar
tida. Sob o ponto de vista social,
ninguém nega que é preciso pro
mover em mais larga escala a in

tegração de Santa Catarina como

povo e como Estado, aproximan
do-se as pessoas, dando-se-lhes a

conhecer os custumese os an-

seios entre as diversas regiões,
'unindo-se, enfim, numa mesma e

íntegra comunidade cujo obje
tivo maior é o bem geral e a pros

peridade corrurn em todos os

sentidos.
Quanto à inclusão de Santa

Catarina no sistema dos corredo
res de exportação, trata-se de

assunto por demais debatido so

bre o qual o consenso corrum da

oprnrao catarinense não deixa

margem a qualquer dúvida com

relação aos benefícios que dela
advirão. O Governo do Estado e

os homms públicos que represen
tam Santa Catarina nos diversos

parlamentos empenham-se a fun
do nessa conquista que, temos

certeza, já está próxima e dentro
em breve haverá de se concreti
zar.

Santa Catarina, que sempre
soube confiar, faz por merecer a
sua expectativa em melhores ins
trumentos de progresso e saberá
com> manejá-los. Per outro lado,
não correterá nunca a ingratidão
de não ser reconhecida para com

aqueles que, em função do seu

esforço próprio, com ela mar

.cham no atual processo de desen
volvimento.

Antes do aumento
j
J

-----.__.-�---

--_._._-_.�

J.

ii (lniversidade e a 6uerra das Portarias
. �

I. Dependendo a organização e o

funcionamento das Universidades do

disciplinamenta constante em seus Es
tatutos e Regimentos, (art. 50. da Lei
5540) inexistindo o segundo, prevalece
o primeiro, pelas ordenações básicas

, do direito, salvo naquilo em que de

pender de regulamentação, por não ser

auto-aplicável.

II. O respeito à Lei, ou ao espírito
dela emanado, mesmo quando a sua

exiquibilidade não se impôs coerciti

vamente, deve prevalecer, por elevar o
pedestal dos seus intérpretes, impôr se
gurança aos. abrangidos e evitar as am

bíguas sinuosidades das diretrizes res

tritas que tendem invariavelmente para
os arranjos das situações pessoais, em

detrimento da posição e da força mo:

ral da autoridade. (sustentáculo de to-

da organização ou sociedade).

Concepção de Ordem Organizacional
Nos limites organizacionais, a Uni

versidade, com seu; Departamentos -

células m inimas e básicas de todo ()

sistema - dirigidos por prepostos. em

tese, guindados à posição, em razão

das suas afinidades com o todo pode
roso Reitor e porisso sem representati
vidade, não funciona nem permite, que
os professores respeitáveis consigam fa
zê-lo na proporção de seus esforços. Os
horários escolares não satisfazem os

anseios do corpo discente, para quem
ela deveria viver; as bibliotecas são de

ficient issimas; o cumprimento dos pro
gramas tn inimos são discutiveis e o re

gime de tellil'O adotado pelo Corpo
Doccnte. _. 12, 24 ou 36 horas-, é fa
lho. indisci!ilinado (' em certos casos

até illSLlslentál'cl pela eil'o dl1 irregulari
dae/e (/ue o marca.

Os Reflexos na órbita Estudantil
Ainda próximo rio tempo, de ocaso

recente, na Universidade afastada das
suas funções espec ificas, o.nosso mun
do estudantil, queimando os manan

ciais de seu vigor, transformava o palco
escolar num centro de debates, onde
so encontravam prioridades e in

teresses,
. ternas esdrúxulos de ordem

internacional, com a prevalência dos
dramas de outros países (por coinci-
dência sempre os advogados por Mos
cou) e a consequente marginalização
dos nossos.

Sanados estes males, morta a politi
ca que os incentivam, por obra e graça
da Revolução, urge suprir o vazio dei

xado, por outras atividades. que for
mem, dinamizem e cristalizem pensa
mentos novos e produtivos, voltados
aos 'reclamos nacionais.

No império d: um ambiente confu
so, entretanto, onde a Lei da Autorida
de Maior - o Governo - é burlada, os
méritos e os valores subordinam-se á
amizade das "entoutages ", não pode
haver fé consciente e consciente cola

bOIação.
As Portarias do Vice-Reitor, culmi

nadas pela de no. 1 �O - pá de cal nas
aventuras do passado - almejam edifi
car os primeiros degraus desta escaleira
de grandeza, de participação coletiva e

da fé consciente a que nos reportamos.
Demonstrar as suas deficiências ou

cumpri-las é a única trilha decente e

respeitável. .

O silêncio que as vezes e uma virtu

de, pode ser, também, um puro ato de
cOllcupiscência.

._�-----_._-----�---------- ... ---

Informação Geral

o plano "Conheça Santa Catarina

com recursos dos catarinenses", recente
mente lançado pela BESC-Turismo,
está fazendo o maior sucesso em vários

Estados brasileiros. Inúmeros pedidos de
informações sobre o funcionamento eo
plano estão cl.egando à sede do órgão
em Florianópolis. e às diversas agências
do SESC, confirmando que a promoção
turística em questão foi umêxito pelo
que já conseguiu até aqui. As estimativas

PONTE
- Renova-se a adminis

tração municipal e não se

falou na construção de

uma nova ponte na reta de

Itacorubi, único acesso ao'

Norte da Ilha, onde estão
situadas as mais belas

Imaias do Sul do Brasil. O

�erão, estação valiosa para

Florianópolis, levando em Iconta os seus fartos recur-
sos naturais, está próximo,
e pouco se fez no sentido
de se solucionar os pro-
blemas de infra-estrutura
do desenvolvimento turís-
tico de Florianópolis. IConstruiram a rodovia de
acesso à Canasvieiras nas Iesqueceram-se de melhorar
as vias de ligação com a

I
Se admitirmos que a Escola, em

nova estrada estadual. quaisquer de suas fases - primária, se-

cundária e superior - "é uma ponte
Além da reta de Itacorubi, I entre o lar e a sociedade" - com obje
onde poderão ser registra- I tivos econômicos, sociais e morais, não
dos muitos acidentes neste podemos tolerar que a sua linha de

período de veraneio, a es- conduta tergiversse com a Lei, dispa-se
trada da Agronômica, não do respeito e da fé pública - (que con

comporta mais o intenso solidam o sentimento c ivico de uma

movimento de veículos e a geração) - ou rebusque, por gestos e

prova está na colisão ocor- atitudes, aquilo que de há muito, sem

rida hoje em frente ao

I
legados ou herdeiros, encontra-se se-

pultado.
Ibspítal Naval, resultando
em 26 pessoas feridas. E ! No clima de inegável e irrefutável

preciso que as autondades I dicotomia em que vive, hoje, a Univer

tonem as devidas provi- sidade, (UFSC) taispressupostos de ar

dências antes que seja tar-! dem, coerência, alvos e principias co

de demais. Lauro Berin- ,I' mUfLS, não existem, e por isso não edi-
ficam, não satisfazem, não educam,

gues - Florianópolis. !
.

deai Ii nem polarizam os i eats eJos zmpu sos

! de vitalidade, inamov iveis da alma da
'1 juventude.

LlOrJS I

I o constante e pendular dilema man-
- Tendo em vista o '.1 Ltido em re as nosicôes assumiaas Pf oenorme sucesso alcançado] Vice-Reitor e o titular efetivo, quarido

por nosso 70. Festival doi se. alternam no comando universitário

Chopp do Vale do Itajaí, já deveria ter sido definido, adotando
realizado em 22 e 23 de se-! -se as diretrizes mais consentâneas com
tembro passado, não po- i as conjunturas pai dicas. ideológica e

deriamos deixar de vir à i econômica vigentes.
presença de V. Sa. para 1 Em forma resumida, a guerra das

agradecer' todo o apoio I Portarias, do Vice-Reitor" encerra no

com que fomos brindados I âmago da filosofia que a orienta duas

naquela data.' I concepções: Uma de ordem legal e ou-
S

'

d ! tra de natureza organizacional.'0 mesmo contan o
I Concepção de Ordem Legal

com a colaboração de V. : I I I
Sa. é que poderíamos fazer 1,

Sobre () ângulo da ore em egu ou

jurídica, Jando a expressão II/ais ênja
daquela festa um aconteci-. se e talvez, até, dignidade. o Vice-
mento amplamente conhe- j -Reitor, salvo prom em ('(Jlltrário, está,
cldo, COIlD o é. GeraJd ZJ- ! IIno o!Jslanfe seia de engelllLeiro. I,leno
ckur, presidente do LiOnS!' de razõu; !'or Lhi (j/n'ios (' illdiscl/f í-

Clube d� Timbó. .: veis motivos:

Ivan Linhares

o ex-comandante do 140. BC (hoje
620. BI) Coronel Ivan Dêntice Linhares,

.

atualmente exercendo as funções de
Adido Militar e Aeronáu tico da Embai

xada do Brasil .em Lima, Peru, acaba de
ser agraciado com a Cruz' Peruana do

Mérito Militar no grau de comendador.
A comenda lhe foi entregue pelo Chefe

do Estado Maior Geral do Exército,
General Ricardo Jauregui, represen
tando o Chanceler e Ministro da Guerra
do Peru, General Edgardo Mercado
'Jarrin,

Festa das Flores

Os organizadores da Festa Nacional

das Flores, aberta oficialmente ontem,

esperam um minero recorde de visi

tantes este ano, tendo em vista, princi
palmente, o feriado de hoje. A exemplo
das vezes anteriores, Curitiba deverá ser

a cidade de outro estado a mandar

maior nünero de pessoas a JoinviUe.

Outro fato que por certo despertará o

desejo de uma visita a Joinville é a série

de atrações paralelas à Festa das Flores

de 1973.

Turismo

- sobre a vinda de turistas a S2J1ta Cata

rina para os próximos meses, através da

prormção do ,Grupo Financeiro BESC,
são as,mais alvissareiras possíveis.

Homenageado
O engenheiro Celso Ramos. Filho, re-

/
centemente empossado no cargo de
Conselheiro do Tribunal de Contas do

Estado, foi homenageado com umjantar
que lhe foi oferecido pelo Conselho

Regional de Engenharia e Arquitetura,
órgão que presidiu durante mais de 15

anos.

O Sr. Celso Ramos Filho foi saudado

pelo seu sucessor na presidência do

Crea, engenheiro Carlos Calliari, que
enalteceu 'a atuação do horrenageado
durante os 15 anos em que' dirigiu o

Conselho da classe. Na ocasião, assuni
ram seus postos os membros da nova di
retoria e os novos conselheiros do Crea.

Para boêmios

Ainda bem que hoje é feriado,
porque senão grande parte da platéia
que conpareceu ao "Orlando Scarpelli"
iria estar cumprindo urra jornada
mal-dormida. Inexplicavelmente, o jogo
de ontem à noite foi marcado para as

I

9,30 horas., sem a menor razão plausí-
vel. E, COIID se não bastasse, o Figuei
rense se deu ao desfru te de só aparecer

em' campo cerca de vinte minutos de

pois. 'O resultado é que a partida termi-"
nou às 23,45 horas e teve torcedor' que
chegou em casa depois da 1 hora de

hoje. Se a moda pegar, a renda das parti
das noturnas vai cair. Isso é horário de

serenata, não de partida de futebol.

Pelo melhor Teatro
Em boa tradução de Victor Berbara será apre

sentada, hoje, no "Álvaro de Carvalho", a peça de

Neil Simon - "O Prisioneiro da Segunda Ave�i
da". Tem, assim, o público de Flor ianôpotis a

oportunidade de conhecer umi das mais aplaudi
das comédias destes últimos tempos, com a parti
cipação da famosa atriz Itala Nandi, num elenco

de excelentes intérpretes.
A vinda desse conjunto à Capital catarinense é

resultado de esforços da Direção do nosso Teatro,
com o amparo do Governo do Estado por inter

médio da Secretaria do Governo. Visando a pro

porei onar ti platéia local a apresentação do que
de melhor existe no teatro nacional, embora ofe
recendo uma tradução, nem assim é sacrificado o

critério de brindar o bom gosto do público brasi

leirocomobras teatrais consagradas pelas platéias
rmis ex igentes, em ou tros centros em qu e ciosa

mente se aprimoram as realizações no setor da
arte cénica.

Felizmente escapamos já à fase em que menos

se cuidaria de aguçar o senso do público, valori
zando-lhe os aplausos, do que de satisfazer o lasti

mável abandono de qualquer motivação educativa

"ou espiritual do teatro. para abastardar-lhe o

intuito, cedendo à licenciosidade pantomimeira.
Decidido a restaurar entre nós o prestigio do

teatro. ao encontro durm política aplicada em

âmbito 'nacional, o Governo do Estado, por meio
de providências obedientes a elevado critério,
resguarda-se a recommdaçdo oficial dos espetá
culos. O de hoje observa tais normas, dando à

platéia culta de Florianópolis ocasião de apreciar,
numa f:onédia que obteve grande êxito nos

Estados Unidos e ultimamente também no Brasil,
a arte de famosos intérpretes brasileiros, que, do
minando a cena, mercê de sua pressividade,
devem exercer intenso poder de comunicuçào da

própria sensibilidade, rrlletida nas emoções e im-

pressões qu e despertam na platéia.
Quem se familiariza com o evolver 'histórico

da sociedade florianopoli tona sabe do prest Igio
que ela desfrutava outrora junto das companhias
teatrais que visitavam a Capital catarinense, gran
jeado em virtude de urra alta concepção, não

apenas restrita às ex ibições de teatro, mas ex ten

sivamente e generalizadarnente quanto às mani

festações de arte. Despertar essa honrosa tradição
é o que está fazendo o Governo do Estado, com a

participação executiva da Secretaria do Governo

e com a colaboração coordenadora atribu [da ao

Conselho Estadual de Cultura.

Trazendo-nos "O Prisioneiro da Segunda
Avenida", Victor Berbara 'contribuirá para isso,
brindando o nosso público de maneira feliz com a .

representação da célebre conédia de Neil Simon,
por u"! harmônico elenco de que fazem parte
valores do palco do porte de ltalaNandi, Milton
Carneiro, além de ou tros: Francisco Dantas, Este

lita Bell, Henriqueta Brieba e"Aimée, que volta a
.

receber os nossos aplausos.
"O Prisioneiro da Segunda Avenida" é, na opi

nião da critica, um espetáculo de. sucesso, "una

comédia de =nossos tempos", "um espetáculo
completo para todos os tipos de público". Tam

bém o será para o nosso, que já desestima os

apressados arranjos burlescos, graças aos quais já .

se fez contra a desejável formação sentimental e

aperfeiçoamento estético da nossa gente.
.

Acredito que ninguém retorne a casa decep
cionado, após haver assistido à representação
dessa -conédia, que, espero, colimc o interesse

comum que há no incitamento à volta do nosso

público ao teatro.
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Embora o novo aumento nos preços da gasolina e
no querosene de aviação fosse determinado pelo Con
s�lh? Nacional, de_ PetróleóCNPj em conjunto com
vanos outros orgaos do Governo Federal a medida
provocou certo alvoroço e embaraço no �eio oficial
da Capital Federal e alguns altos funcionários gover
namentais ficaram surpresos com ela.

- E esperava-se, como era a opinião de muitos
técnicos e economistas da área do Governo, Que o

Estado subvencionasse os preços dos combustíveis para
o dia 31 de dezembro! deste ano, para 'que á sua dire
triz política de controle à -inflação para 1.973 fosse
alcançada, q�e era. f11!lnter a taxa

. inflacionária' em 112%, eos coinbustiveis estavam no limite Com 11,9%. ,)

É sabido que o Governo não teve culpa na majora- J
ção dos preços dos combustíveis; a situação foi de 'r
"força maior", mas ele compensaria os subsidios'da-

<,

dos ao setor de combust iveis a partir de janeiro:com
um aumento em 1.974 em bases superiores aos que
normalmente são determinados para o quadrimestre
de cada ano.

r

.

Para amenizar um pouco eira situação, o CNPdeci-
.

diu elevar somente os preços da gasolina e do querose
ne, argumentando que foi uma fórmula encontrada
[." -ra não prejudicar o processo desenvolvimentista
brasileiro, principalmente nos setores que consomem
óleo diesel óleo combust ível.

Por tradição, a Conselho Nacional de Petróleo
sempre di'Vulgà a notícia de novos aumentos com 12

, horas de antecedência, e às vezes com menos tempo,
. para evitar especulação de preços. Ioi exatamente o

que aconteceu nos três aumentos normais deste ano.

A dectsiio, por sua vez, é tomada em reunião do ple
nârio convocada extraordinariamente para isto.

Desta vez, a divulgação foi feita com 4/$ horas de
antecedência e em uma sessão ordinária. Isto provo
cou correria aos postos de gasolina e aos balcões de
vendas de passagens das companhias de aviação. Sem'
contar, ainda, com a especulação e esperteza de al

guns distribuidores que estocaram os combustiveis pa-
ra venderem já com o novo preço.

•

Resta saber, no momento, até quando vigorará este

aumento. Se até 31 de dezembro de 1.973, se vai

prevalecer no primeiro quadrimestre de 1.974, ou se

haverá' outro aumento para aquele período como há
-normalmente todos os anos, ou, ainda, se haverá novo
aumento este ano.

O órgão responsável pela política de preços dos
combustíveis diz que não tem condições de informar
e que isto depende da situação em que se encontre

daqui 'para a frente os nossos fornecedores de petrâ-

,- NNOA·fCi�I·"'-OfÃNRAILO... ]leo, O'U outro motivo que force o Governo amanter
ou elevar novamente os preços dos combustíveis. - O
CNP - disse um de seus técnicos - cumpre apenas a�! PELA AJB ,.

decisões <"wmamentai'. É o Governo que traça as

r--:
.
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morrem de sarampo UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

/' DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL
Quatro mortes até agora e ainda cerca de uns vinte

que correm perigo de vida, além de 70' internaélos, são os

resultados do surto de sarampo que atingiu, de forma
violenta, os Índios Txucarramae, do Parque Nacional do
Xingú, numa das epidemias mais graves que se tem có
nhecimento nos últimos anos junto aos grupos indígenas
de toda a região.

Hoje deverão ser removidos mais 30' índios do Parque,
contaminados pelo' '. sarampo. O Hospital do Indio, de
Santa Isabel do Morro, que está recebendo as vítimas
diariamente de avião, já não tem onde acomodar os pa
cientes, urna vez que possui apenas 23 leitos, e se viu

obrigado a instalá-los na sala de cirurgia, de parto, roupa
ria, e até mesmo no modesto casebre do diretor, médico
José Lusirnar de Aquino.

SEM RECURSOS
.

O civilizado, díz o diretor do Hospital, não pode ava

liar o que seja urna virose junto a uma tribo. Embora
forte fisicamente, musculoso, compleição atlética, o

índio não dispõe de anti-corpos para doença dessa natu
reza. Uma tribo inteira pode acabar, se não houver socor
[(J médico com urgência. Afora os doentes estarem ocu
.pando a rouparia, salade cirurgia, de. parto, enfermaria c

até cozinha, a direção do'Hospital, que conta apenas
com uma médica, quatro atendentes, e quatro serventes,
não pode impedir que se misturassem pacientes atingidos
por malária, tuberculose, tendo havido mesmo o registro'
de dois casos de varicela, também uma virose.
,CONTAMINAÇÃO ,

A rodovia BR-8O', que liga Xavantina a Cachimbo
reduziu a área dó Parque Nacional do Xingúe expôs os
grupos indígenas do local ao contato indiscriminado com

civilizados, já apresenta um tráfego de carros relativa-
.

meme acentuado.
Há 1 5 dias o posto de Piarussu comunicou a direção

da Funai, o surto de sarampo no grupo de Krumari .. O
diretor da Funai enviou uma equipe médica de Brasília,
que isolou cerca de 30' contaminados, garantiu que não
haveria mais problemas. Dez dias depois do surto voltou
a se manifestar de maneira muito mais grave e já atinge

. praticamente toda a tribo, de forma violerita e implacá
vel. Não fosse a chegada de socorros urgentes, não se tem
dúvida que .o grupo de Krumari, somando uns 115 ín
dios, teria desaparecido totalmente.

11 gasolina (!

as surpresas

do aumento

o Território de Rondônia foi 'elevado ontem à categoria de

Estado, de conformidade com o projeto de lei de autoria do

deputado' J erônimo Santana (MDB-Rondônia), aprovado na

Comssão de Constituição eJ ustiça da Câmara, com parecer
• favorável do vice-lÍder Élcio Ãlvares, que modificou' sua

interpretação depois que o deputádo Lysâneas Maciel

(MDB-GB) apresentou voto em separado.
,

O relátor da proposição foi o dePl!tado Élcio Álvares que;

inicialmente, apresentara um parecer contrário à aprovação da

ma téria. En tre tanto, depois de debates com depu tados

oposicionistas, o vic'e-Iíder do governo aceitou' as ponderações de
Maciel, que constavam de voto em separado, e reformulou sua

posição, opinando pela aprovação do projeto.
No seu voto o deputado Maciel mostrou qUe o território de

Rondônia dispõe de todos os requisitos para ser elevado à

categoria de Estadó, e assinalou que o grau de. politização da

Câmara Mmicipal ·adquiriu "status" e pode scr perfeitamente
uma a'ssem bléia legislativa.

Rondônia, o novo
Estado brasileiro

Senador não
vê com

otimisnlC'

a situação-

Heitor Gurgulino: falsas notícias.

As ·vagas de medicina

não sofrerão redução
Diante das notícias falsas sobre a redução de vagas das

escolas de medicina, o diretor de Assuntos Universitários do

MEC, \professor Heitor Gurgulino, visando tranquilizar os

vestibulandos, declarou que nao tem nenhum fundamento a

afirmação de que haverá redução de 5Q por cento de vagas
emtodas as escolas médicas do país.

Assinalou que a determinação do MEC em não deixar

.
nenhuma dúvida sobre o assunto que foi levantado por
terem algumas escolas, nos últimos dois anos, solicitado

. reduções de vagas para melhor ajustar sua capacidade
discente rs condições do ensino ministrado. O número de

vagas da Fefieg é de 20'0''' -.
Afirmou que as reduções feitas nas universidades de

Valença -:- que de 250' vagas passou para 80' � e de

Vassouras - que de 300 passou para 150', - foram
determinadas com base nas recornendacões da comissão de
ensino médico do MEC, bem como a determinação' do
Conselho Federal.' de Educação auando do nrocesso de
reconhecimento de algumas escolas: 1.

- A universidade de Vassouras, por exemplo, que foi
incluisive visitada pelo ministro Jarbas Passarinho, funciona
satisfatoriamente e obedece todas as exigências da legislação
de ensino em vigor. A notícia de aue a reducão das vagas
abrangeria 50' por cento das existentes em todas as escolas
médicas brasileiras não tem nenhum fundamento.

Gurzulino acentuou, finalmente, que' a comissão .setorial
da área da saúde estipulou em 4.233 o número de vagas
para as faculdades de medicina, número esse que não
sofrerá nenhuma modificação até a realização do vestibular,
"O mesmo se dará na Fefieg, onde o professor Soares de
Meirelles garantiu-me que o número f de 20'0 vagas".

Bolívia diz que não tem

preferência pelo Brasil

o senador Amaral Peixoto
afirmou ontem no' Senado,
que a situação econômico-ri
nanceira no Brasil] apresenta
aspectos graves, como no to

'cante ao recrudescimento da

inflação, acrescentando que

"pelo menos para o ir-feio do

próximo ano as perspeuvas são
alarmantes". '

Esclareceu que reconhece
'acertos governamentais, bem

como a ocorrência de fatores
de natureza Internacional,
apontando como lastimável
que o atual Governo deixe de

proclamar a verdade, manten
do a afirmativa de inflação �

.12 por cento, na qual ninguém
mais acredita, a começar pelo
'ministro Delfim Neto. O parla

. mentar Eurico Resende retru-
cou que a oposição age sem

"seriedade" em suas críticas à
situação econômico-financeira
do país, ao que Amai:al Peixo
to indagou-lhe - não obtendo

resposta direta - se acreditava
ou na inflação dos 1.2 por cen
to. Notou, depois, que o mais
condenável na atu�1 situação
brasileira e a conduta errônea,
irreal e lastimável do atual Go-
vemo, que mais agrava a situa-

ção que, para o próximo ano',

já apresenta perspectivas alar-
mantes.

Tudo começou de um dis
curso em que Nelson Carneiro

.

lastimou á falta de sorte com

que está terminando um Go-.
vemo que começou com uma

série de êxitos. Passou depois,
-;;:- mostrar que o índice de 12

por cento-já foi ultrapassado
em todos os Estados, a' come

çar pelo Rio Grande do Sul,
onde os preços já »ubtram até
outubro, bem mar, do que a

meta dos 12 por cento. E em

Brasília mais ainda;mostrando

que os mais altos preços são os

do Distrito Federal.

DIVISÃO DO MATERIAL

EDITAL N Q 20/73.
TOMADA DE PREÇOS N Q' 19/73.

LA PAZ - (AP) -:- "Interesses políticos
internacionais procuram cuar um antago
nismo na cooperação' que pode receber ii

Bolívia". A denúncia foi feita pelo presi
dente interino da BoI ívia, Mário Gutierrez,
ao esclarecer que seu 'país não terr; prefe -

rências pelo Brasil nas negociaçoes para a

venda de gás natural. Referia-se desta for

ma as negociaçês iniciadas há 24 horas em
Brasília para a venda' de gás boliviano ao

Brasil.
'Declarou' tambérri Gutierrez que essas

negociaçês são um complemento das no -

.

tas que foram firmadas com o Chariceler
Gibson. Barbosa, e expressou sua esperança
de que as conversações de delegados técni
cos chegarão a "felizes coincidências".

A imprensa local, baseando se em co

mentários internacionais, publicou, te! ça
-feira, notícias sobre "uma inclinação da
Bolívia para o Brasil". Enquanto o Presi
dente interino afirmava que' tais versões
"carecem de fundamento", a oposição po
lítica boliviana. divulgava um enérgico do

cu-nento, no qual assegura que a venda de

gás ao Brasil ou ampliação da venda a Ar

gentiua, impediria o desenvolvimento in

dustrial de Mutun dando origem à uma no-

v:� fYPf.l!·��';:To nacio.ial.
";RnWA

/\ �r!'tJcC' corresponde aos mesmos Parti-
.

d�J�'J\,,_b falange Socialista �';0��t�útna, que'.
no ano passado eram Parlamentares Um :

convênio de venda de gás boliviano ao BrJ- ;
sil, segundo a oposição, constit ui; � "uma I
agressão econômica'l.que colocana em pe- I
rigo "o poder de decisão e de negociação" I
da Bolívia dentro do processo integracio-Inista que está vivendo atualmente a Amé
rica Latina. .

De ordem superior torno público que a Divisão do Material da Universidade Federal de
Santa Catarina, fará realizar às 15,00 horas do dia 26 de novembro do corrente ano, em sua sala

de Concorrências localizada no Prédio da Reitoria na Trindade, nesta cidade,' o recebimento e

irnedi; ta.abertura das propostas à Tomada de Preços acima referida; ,destinada à contratação de,
uma empreitada global (material e mão-de-obra) para a construção de um prédio de alvenaria
com u ma área de 610m2 (seiscentos e dez metros quadrados), destinado ao Centro de Estudos
Básicos desta Universidade. ?-',

Outrossim, esclareço que o Edital será entregue gratuitamente e, as.respectívas plantas com o'
caderno de Encarqose Especificações Técnicas; mediante lJ pagamento da taxa de Cr$ 60,00, di
raramente ao Departamento de Engenharia e Arquitetura, no horário se 10,00 às 12,00 e 14,oél
às 16,00 de segunda à sexta-feira, no Campus Universitário da Trindade.

E para que chegue ao conhecimento de todos, publica-se o presente na forma da lei.

Rorianópolis, 8 de novembro de 1974
Josoé Fortkamp \

Diretor da Divisão do Material

EDITAt DE CONVOCAÇÃO

ANALISTAS .E, -PROGRAMADORES
(ambos o�, sexos;

1. - A COTESC está recrutando pessoal para trabalhar em seu Centro de Processa
mento de Dados.

2. - O recrutamento é para as áreas de análise e Programação.
3. - O recrutamento é para pessoal de nfvel superior ou que estão cursando a'

Universidade.
4. - Os interessados deverão increver-se na Praça Getúlio Vargas no. 15, nos dias 16

e 19 do corrente mês; no horário corre�ciaL
.

5. - O téste de seleção será realizado no dia. 20.11.73 às 14,00 horas na Escola

Superior de Administração e Gerência.

6.. - A Companhiü of(1rece salário comp\msador dentro do mercado da área de

Processamento de Dados.

7. - Os aprovados participarão de C'.::'�-:: de Treinamento no período de 26/11/73 a

08/02/74, a ser ministrado por instru"!.·,;res da Burrough'<;.
8. - Exige-se horário integral.

florianópolis, 13 de Novembro de 1973.

Médici no Rio Grande do Sul,

De todas as formas o presidente interino
da Bolívia, considera que estas apreciações
carecem de. fundamento e assinalou que no

caso de se chegar a um acordo "a venda do

gás irá necessáriamente aparelhada com o r
nascimento da siderurgia nacional. Em no

tas que firmaram Gutierrez e Gibson em La
Paz, se faz sentir que o Brasil, em troca do

gás boliviano instalaria uma siderurgia cuja
produção seria de 60'0' mil toneladas de fer
ro poroso e 30'0' mil toneladas de aço.�Gu
tierrez qualificou também de "mera coinci
dência" à vísita que realiza atualmente o

presidente Ugo Banzer a Buenos Aires e o

in ícío das conversações em Brasília.

. . �

para ma.s uma .nauguraçao
"O Presidente Médici' desembarcou às de sua comitiva e do casal Euclides Triches,

lOh45min no aeroporto Salgado Filho, em se dirigiu de automóvel para o Haras do
Porto Alegre, para iniciar uma visita de 48 Arado, a 30' kmde distância, para um chur
horas ao seu estado natal- A 21a. que faz rasco que lhe foi oferecido pelo jornalista
ao Sul - cujo único compromisso oficial é Breno Caldas, presidente da Empresa Jor

a inauguração, hoje, na cidade de Santana nalística Caldas Jr.
do Livramento, da I Exposição-feira Inter- .

Instantes antes depousar o avião presi-
nacional, comemorativa ao' sesquicente- dencial, um cavalo baio estraviado invadiu

nário.da cidade. 'a pista e, diarite da divertida expectativa
O Presidente foi recepcionado na pista das autoridades que aguardavam o presi-,

pelo Governador Euclides 'Triches, OSI dente Médici, passou a ser perseguido por
comandantes militares da área - Gen. soldados da Aeronáutica, conseguindo, ao

Oscar Luís da Silva, III Exército; almirante final, escapar ao cerco e embrenhar-se no

Antônio Leopoldo Amaral Saboía, 50. banhado contíguo ao Aeroporto.
Distrito Naval; Brigadeiro Leonardo Teixei- Um morrento de grande sensação ocor-
ra Collarés, 5a. Zona Aérea - e por mais 60' reu quando, atordoado pela perseguição, o
pessoas; entre civis e militares. intruso investiu a galope contra um Boeing

D o aeroporto, o Presidente Médici, da Varig, desviando-se poucosmetros antes
acompanhado de D. Cila, de 18 membros da escada do avião,

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA - MA
INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACÃO E REFORMA AGRARIA - INCRA
COORDENADORIA REGIONAl DE SANTA CATARINA .-. CR(10)SO· ,?

•
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AVISO

A Comissão de' Lici ação, designada pela Ordem de Serviço - O.S.INCRA-CR(10)/No.
008/73,' complernentad , pela Ordem de Serviço - O:S.-.No, 012/73, do Senhor Coordenador

Regional do Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária em Santa Catarina, torna
público, para conaecirnento dos interessados, que, às 10:00 horas do dia 29/11/1973, receberá,
na sobre-loja do prédio sito á rua Felipe Schmidt, 85, Florianópotís/Sü. propostas para a

execução de Serviços Topoq-áficos, na área abrangida pelo Projeto Fundiário de Santa Catarina
- Oeste Catarinense, de acordo com as especificações e condições constantes do Edital' de
Torrada de Preço No. 002i73.

Cópia do citado Edital e demais especificações Técnicas da Torrada de Preço em causa, serão
fornecidas aos interessados, na Sede da Coordenadoria Regional do Instituto.

A COMISSÃO

1-------"---------_ , .. ---- - --., " ..

• Distribuidor E.<clusivo':
...... KYOEIIMPORTADORA E EXPORTADORA LTDA.·
Rua Riachuelo, 44 - 3." - si 32 -,Tels.: 3:3-5214 - 35-9986 - S, p,

L- -;:--__....__,.__--' ....,.--.__, _

•
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Governo permitirá
a importação

da carne de ovelha
o Governo está preparando um es, uem a para

pernitir a importação de carne de ovelh.. provavel
mente da Argentina e do Uruguai. O assunto foi deba
tido ontem durante uma reunião do Ministro Delfim

Neto com seus assessores e o superintendente da

Sunab, General Glauco Carvalho.

Segundo fontes do Ministério, a primeiramedida a

ser tomada é a suspensão da alíquota de 37% que
incide sobre a importação do produto. A importação
visa a conplementar as necessidades internas de carne

bovina e ao mesmo tempo forçar a baixa de seu preço
no mercado.

Por, outro lado, o Ministério da Fazenda está con

cluindo a elaboração de esquema de financiamento

que permirirá aos' frigoríficos estocar boi em pé ao

invés de carne congelada, COIJD se faz atualmente. O

esquema, que contará com o apoio financeiro do
Banco do Brasil, faz parte do Plano Nacional de Carne
.a ser aprovado numa das próximas reuniões do Conse

lho Monetário Nacional.
Também já estão prontos para serem subrretídos à !apreciação do Conselho a tabela e o esquema de

,

financiamentos dos preços mínimos dos, produtos Iagrícolas da região Norte-Nordeste (safra 1973/74). A
exemplo do que ocorreu com a região Centro-Sul, os i
preços daquela área, segundo assessores do Ministério Ida Fazenda, deverão ser aumentados, em média, em i
50 por cento. !

/

t__------ --------------t-------------,..

--,------.-------------------------------------...

8RDE' liberou financiamentos a

mais duas empresas catarinenses
o 'Banco Regional de De
senvolvimento do Extremo

Sul, por ínte.médio de sua

agência de Florianópolis,
concedeu na tarde de on

tem mais dois financia

mentos, no valor total de

.c.s 20.334.119,00.
O ato de assinatura dos

novos contratos, presidido
pelo diretor-superinten
dente do BRDE' em Santa

Catarina, Ary Canguçu de

Mesquita, beneficia as em

presas Perdigão. SIA co
mércio e Indústria e a Co

operativa Agropecuária Vi
deirense Ltda., ambas loca
lizadas na cidade de Videi
ra.

O primeiro financia-

,mento, da ordem de
Cr $ 18 milhões, tem por
finalidade 'a expansão e

modernização do frigorífi
co da Perdigão, elevando
sua' capacidade diária de

abate para 20 mil aves,
1.200 su ínos-e 120 bovi
nos. O custo global do em

preendimento está orçado
em Cr$ 26.153.412,71 e

as obras deverão estar con

cluídas num prazo de 24

meses. Coma implantação

A assinatura dos contratos de financiamento foi feita na tarde de ontem nesta Capital

desse projeto, está previsto
um acréscimo de 152% no

faturamento da empresa,
proporcionando idêntico
acréscimo de ICM, além de
25 novos empregos.

O segundo financiamen-
'

to, da ordem de
Cr $ 2.334.110 ,00, consti
tui-se na maior operação
destinada ao setor rural
realizada até o rrorrento

Também ontem o

BRDE liberou a primeira
parcela do financiamento
concedido à Cooperativa
Regional Norte Catarinen ..

pela agência de Florianó

polis do BRDE. Tem por
finalidade possibilitar a

construção de dois arma

zéns graneleiros com capa
cidade global estática de
250 mil sacos, que deverão
ser edificados um em Vi
deira e outro em Tangará,
beneficiando os 2.067
associados da Cooperativa

v
: Agropecuária Videirense.

se, n o valor de
Cr$ 297.373,60, que pos
sibilitará a ampliação de
sua capacidade de armaze

namento em 160 rríl sa

cos.

PRESTE ATENÇÃO NA FOTO.ATRÁS, ESTÁ O BANCO DO BRASIL
Com sua grande rede de agências. �ais de 800 no País - e nos maiores centros financeiros do mundo. Para fazer jus ao seu

nome é, indispensável uma ação permanente nas 24 horas de cada dia. E nos 365 dias de cada ano. Oferecendo os serviços
mais modernos, o atendimento mais rápido. Ninguém. pode esperar menos de uma organização chamada Banco do Br�sll.

.

,. �aANCO DO BRASIL S. A.
LI?�JJ ( J

��;
, ,
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Cetremfa inscreve'a
concurso de agente
O escritório do Cetremfa em Florianópolis informou

que se encontram abertas, até o próximo dia 30, as ins

crições à prova de transformação no. 17, para a categoria'
funcional de agente ãdrninistrativo do quadro. de pessoal
do Ministério da Fazenda.

Os servidores deverão conparecer à unidades central e

regional de pessoal do Ministério da Fazenda, a fim de

verificar se estão' incluídos na clientela que concorre à

categoria funcional de agente administrativo, munidos de
urra fotografia 3x4 e docurrento de identidade. CD
servidor que' não fizer inscrição no' prazo fixado será
considerado como desistente da prova.

A realização da prova está marcada para o dia 16 de

dezembro, às 9 horas, em locais que serão divulgados
.oportunamente.

Em Florianópolis as inscrições estão sendo feitas

diariamente, das 14 às 18 horas.

CGC: termina mais um

prazo para o cadastro
"

A delegacia da Receita Federal de Florianópolis está
f, f

alertando as empresas cujo final do CGC termine com QS

-algarismoss 3 e '4, sobre o prazo final para recadastra

mento, que se encerra amanhã.

Fonte do órgão informou que os contribuintes

faltosos terão, sua inscrição cancelada, ficando sujeitos a

multas de 10 salários mínimos regionais, além de ficarem

impedidos de realizar transações comerciais e financeiras.
A mesma fonte lembrou que o cartão CGC deve ser

exibido em . caráter obrigatório na apresent,ação de.
qualquer documento perante o Ministéi:io da Fazenda,
na abertura de contas bancárias, na lavratura de atos em

cartório, no licenciamento de veículos auto-motores e

sempre que solicitado pela fiscalização.

Técnico vem orientar,

estatísticos de' se
Com a finalidade de orientar equipe de estatísticos do

Iepartamento. Estadual de Estatística encontra-se em

Florianópolis o Sr. Ney Duarte Barreto, chefe da Secção
de Ensino do 10. grau do Serviço de Estatística do
Mnistério da Educação e Cultura.

A orientação dada pelo técnico visa o processamento
de questionários referentes a estatísticas educacionais
relativas ao ano de 1973, cuja coleta de dados realizada

pela rede do mGE processou-se a partir da matrícula

para este ano e que agora, depois de já ter passado pelo
período de crítica dos dados, encontra-se em fase de

codificação pela .equipe do Departamento Estadual de
Estatística.

.

A conjugação de esforços entre o Departamento
Estadual de Estatística, órgão vinculado à Secretaria do
Iesenvolvímento Econõmco, e o serviço de Estatística
do MEC tem em vista a utilização do equipamento de

conputação do Serviço de Estatísticas Educacionais, que
consta de um computador barra 360, modelo 25, com 4
unidades de fita e 3 unidades de disco, 48 K de memória,
e com velocidade de 1000 cartões por minute, o que

permitirá a confecção anual; de estatísticas do 10. e)20.

grau, com dados, atualizados e sem caráter de

ambiguidade.
Conforme informação do DEE, os dados atualmente

em codificação deverão estar em condições de serem

enviados ao MEC somente em fins de janeiro do próximo
ano, sendo que a avaliação final de seus resultados deverá
ocorrer em meados de abril.

Fazenda se capacita
!

a fixar índice de IeM
Encerrou ontem o prazo de recebimento das

reclamações dos índices de' ICM fixados através das
listagens distribuídas pela Secretaria da Fazenda às'
prefeituras municipais catarinenses. Segundo fonte '

daquela Secretaria, apenas quatro municípios do Estado,
Navegantes, Bom Jardim, Campo Belo do Sul e Imarui,'
enviaram pedidos de retificação em seus índices, por
apresentarem erros corretidos durante o processamento
de dados.

A mesma fonte informou que assessores da Secretaria
da Fazenda irão participar de reuniões marcadas para a

próxima semana em três municípios do Meio Oeste ,')
Catarinense. As reuniões foram solicitadas pela AMOC
com a finalidade de esclarecer aos 25 municípíos que a

conpõem, a mecânica do Levantamento Econômico

para o próximo exercício. Ãsdatasforam marcadaspara
o dia 20, em Ib irama, 21 em Taió e 22 de novembro em

Capinzal.

,Fiesc dá novo prazo
a cadastro industrial
Em face da grande receptividade que vem alcançando

junto aos, empresários do Estado, a Federação das
Indústrias prorrogou até o próximo dia 30 \) prazo para a

entrega dos formulários distribuídos para a confecção do
seu Cadastro Industrial. Sua impressão, prevista para o

final de dezembro vindouro, atingirá cerca de 10 ml
exemplares e, segundo fontes do Campi, órgão da Fiesc,
sua distribuição será feita junto a órgãos governamentais,
entidades econômicas, financeiras, embaixadas brasileiras
no exterior e Outros setores onde haja relação entre

fornecedor, indústria e consumidor. Segundo a direção
da Fiesc, o Cadastro Industrial será um documento
básico, notadarnente de pesquisa, às Prefeituras de Santa
Catarina e às Associações Industriais e Correrciais,

HOTELARIA
O XVIII. Congresso Nacional de Hotelaria será

realizado entre 20 a 25 deste mês na Guanabara,
reunindo hoteleiros de todo o país. Simultaneamente
será realizado também na Guanabara XIV Exposição de
Equipamentos para lbtelaria. O conclave terá em sua

sessão de abertura um pronunciamento a ser feito pelo
Mnistro da Indústria e Comércio, e abordará durante r
suas sessões assuntos relacionados com a política de

fIturismo, programas de divulgação,' treinamento de

pessoal, adninistração hoteleira, vendas, reuniões e

eleição da ABIH.
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Alguns dirigentes esportivos da
Europa Oriental, inconformados com a
decisão da' Fifa, eliminando a União
Soviética da Copa de 74 por ter se recu-'
sado a jogar em Santiago, a segunda
partida contra o Chile, pediram uma

reunião extraordinária do Corritê Exe
cutivo da entidade.

Mas Stanley Rous, presidente da
FIFA, já 'afirmou que não convocará ne

nhuma reunião para reexaminar o caso

da eliminação da União Soviética:
- A situação está prevista nos regula

mentos e não foi a FIFA 'que eliminou
os soviéticos da,Copa do Mundo. El(;)S se

auto-eliminaram.
A reunião extraordinária também

poderia ser convocada com os votos fa
voráveis de 11 dos 21 membros do
Corritê. "Mas qual seria o objetivo de'
convocar esta reunião?" Perguntou
Rous, "se o próprio Corritê aprovou por
15 votos contra dois desclassificar os

Amadorismn

./

Campeonato Estadual de
bolão hoje, em Itajaí

-Prornovido pela Federação Catarínense tas. Os jogos serão iniciados às 10 horas.

de Bocha e Bolão e contando com a partici- No dia 17 e 18, no mesmo local, será

'pação de várias equipes do Estado, será ini- iniciado o Campeonato Estadual de Bolão

ciado hoje o Campeonato Estadual de Bo- Masculino com bolas nas mesmas medidas.

Ião Feminino, no Clube de Caça e Tiro Vas- Em São Bento do Sul, o Campeonato
concelos Drumond, em Itajaí. Estadual de Bolão (extra oficial) 'será dispu-

O certame, que será disputado com bo- tado com bolas de 23 cm nos dias 1 e 2 de
las de 16 a 16,5cm, terà à,s oito horas Q

'í dezempro. O feminino será'desenvolvido
congresso de abertura,' segti1rido::'se 'o' 11aste-

J •._

ri��;F&�chas 'do SESI e o'masculino'no Chi
amento das bandeiras e juramento dos atle- be de Tiro e Pesca.

Poucos se interessam

pela caça submarina
Nem mesmo a vasta costa catarinense e os excelentes pesqueiros

existentes na região são suficientes para estimular os que apreciam a

caça subrrarina e principalmente as au torida4,es ligadas ao esporte
amador catarinense.

Existindo há 13 anos (fundada em 2 de vmarço de 1972) a

'Fed�ração Catarinense de Caçá Submarina con'tinua no ,mesmo

ostracismo em que correçou. Em princípio ela funcionou em uma

gaveta da Casa Laudares, cujo proprietário era o Presidente.
Atualmente, ela ainda curte a mesma solidão de uma pequena e

escura gaveta 'da Casa Nair, cujo proprietário, Afonso Celso Correa, é
o a tual Presidente,

Sempre que um novo presidente assurre, ele coloca a secretaria

da Federação - constituída de umvelho e amarelado livro de ata,
um livro de caixa quehá muitos anos não recebe o lançamento de

um centavo e alguns ofícios - em baixo do braço e a instala em sua

residência. Todavia, quando terminar a gestão da atual diretoria a

FCCS ficará definitivamente orfã.
- Em março termina a nossa gestão - diz Afonso Correa e vou

entregar tudo. Quem quiser assumir está a disposição.

.FALTA APOIO

Segundo o dirigente este esporte não tem nenhum apoio por
parte das autoridades. "Eles esquecem que a gente existe. Nas nossas

reivindicações para os campeonatos que anu/álmente se realizam,
nunca sequer respondem os nossos offcíos", Ele se refere também ao •

Conselho Regional de Desportos que nunca consolidou as

solicitações da 'FCCS,
- Não quero mais saber de Federaçãõ e duvido que alguém se

interesse em assumir. Vou curtir a minha pescaria sozinho sem me

incorrodar comnada,
Embora existem em Santa Catarina aproximadamente 150

praticantes da caça submarina, a Federação só fu nciona mm, vez por
ano. Durante o Campeonato Estadual. Só neste período os

'interessados procuraram a FCCS. Segundo o presidente, o principal
motivo da inatividade da Federação é a falta de .verba, "O único
auxílio que tínhamos era da Prefeitura que anualmente nos concedia
50 cruzeiros. Todavia, há dois anos cortaram a verba".

A Federação também já apelou para o CND mas não foi
atendida. "Teve uma época que o CND andava distribuindo material
de, corrpetiçâo para todas as Federações e Clubes do país,
Imediatamente, mandamos um ofício fazendo as nossas

reivindicações. Até hoje estamos esperando pelo menos.a resposta
��k�

.

,

A inatividade da Federação tira o estímulo inclusive do próprio
atleta que tem �emonstrado total desinteresse pela entidade. Eles se

organizam nos!muitos clubes do estado e seus registros são feitos
diretamente na Caça e Pesca sem nenhurra comunicação à FCCS.
'o maior problema do atual presidente é na época dos

Campeonatos. C�<Ja C�mp�n.ato custa, para a Fed,eração
aprox ímadamente cmco mil' cruzeiros e, como ninguém ajuda o

negócio é mesmo desembolsar de algum lado" pois são 10 equipes
que participam e tem as despesas com as lanchas e.hospedagem. Os
peixes capturados são doados às instituições de caridade. "

Afirma o dirigente que a Federação no começo chegou a ser bem

ativa. "Chegamos a organizar até campeonato juvenil, ocasião f(m
, /

que apareceram bons valores. Porém, estes valores não evoluíram

tecnicamente pois sempre preferiram ou tras atividades <\0 invés do

esporte e o trabalho de equipe".
Para o dirigente o destino da FCCS é desaparecer

definitivamente. '''E antes que termine, dependendo do interesse dos

demais, vou vender um terreno que a Fe1'eração tem em Ponta das

Canas, para fazer um c ampeonato realmente organizado e em

condições. Pelo meno� o último":

o Campeonato Nacional apresentou
na noite de ontem os seguintes resultados:
GJarani 1 x 1 Santos, América (MG) 1 x O

Botafogo, Grêmio O x O Coríntians, Vitória 1 x 1

Brasil, Goiás O x O Santa Cruz, São Paulo'
1 x 1 Portuguesa, Coritiba 2 x 1 Atlético (PR),

Comercial 1 x 1 Remo, Esporte 3 x O Ceub, Moto
Clube 1 x 1 Náutico, Tiradentes" x 1 Ceará,
Paissandu O x 2 Desportiva, Sergipe O x 1 Rio

l\egro, América (RN) O x O Fortaleza e Nacio-
li 2 x 1 Bahia.

Líder ioga com'

Inter sem Fedato,
.

�
Líder invícto e absoluto do campeonato com 34 pontos e apenas

seisperdidos - venceu 14 partidas e empatou seis - o Palmeiras volta'
a jogar no Pacaembu hoje, contra o Internacional, que também
realiza boa campanha: é o terceiro colocado, com 26 pontos ganhos
'e 14 perdidos.

'

Rdato, jogador de nível técnico apenas regular, I11as que tem
decidido várias partidas em-favor do Palmeiras, está ameaçado de

,não jogar, devido a uma contusão. Seu substituto, será Edson,
Osvaldo Brandão ainda não definiu o ataque, podendo colocar'
também careca em vq, de Edson.

Para o Internacional, o nico problema é Arnaldo César Coelho,
,

juiz indicado para hoje. Os dirigentes gaúchos acham que ele não

apita bem partidas do Internacional.
Equipes: Palmeiras 'COm Leão: Eurico, Luis Pereira; Alfredo e

Zeca; Dudu e Ademir da Guia ;Ronaldo, Leivinha, Fedato (Edson
ou Careca) e Nei. Internacional - Schneider ; Edson Madureira,
Fígueroa, Pontes e Vacaria; Falcão, Paulo César e Djair ;Valdomiro,
Escurinho e Claüdiomiro.

Campos não ioga
eontre o América
Marcelo ao lado de Campos, em vezde Totonho que fraturou a

clavícula, será a única modificação a ser feita por Telê Santana para
a partida do Atlético Mineiro hoje em Belo Horizonte, contra o

América do Rio.
Mussula ;Zé Maria, Grapete, Raul- Fernandes e Claudio;Va nder

e Danival ; Arlérn, Marcelo; Campos e Paulinho deve ser o escalado
para hoje. Mas é possível que Telê faça outra modificação' pois
Vanderlei foi obrigado a viajar para Três Corações, onde sua mãe
está hospitalizada.

No América a dúvida é Jeremias, que está com 'o joelho inchado
e reclamando de dores musculares. Caso não passe no teste que será
feito' hoje pela manhã, Renato entre a ponta esquerda e Tadeu passa
a atuar mais ofensivamente. O técnico Marinho anuncia o time com a

seguinte formação: raiz; Cabrita, Alex, Wilson e Ãlvaro .Ivo e Tadeu;
Recha, Edu, Sérgio Lima e J eremimas (Renato). Arbitragem de Ago
mar Martins.

Agartino Go,mes
defenderá Renê

Agartino da Silva Gorres, presidente do \ásco, no próximo
julgamento do Tribunal Especial da CBD, dia '20, continuará a

defesa do jogador Renê, com base em, três pontos que ele julga
importante para influir no resultado da sentença

O julgamento foi suspenso a 1 hora e 45 minutos da madrugada
de ontem, depois que as três' testemunhas arroladas prestaram
depoimento que durou aproximadamente três horas.

Serão julgados também no dia 20 os seguintes jogadores Aladir ,

éoritiba, por desrespeito ao árbitro; Copeu (Comercial) e Fred

(Figueirense), por ofensas morais ao juiz. Na pauta consta ainda o

julgamento dos técnicos Orlando Fantoni do América Mineiro, por
9?s�esp�lt<! ao árbitro '�J; oão Lacerda do Nacional, por ato de

indisciplina. O Moto Clube será julgado pela inclusão de Calibé, sem
condições legais no jogo como Paissandu.

A prática difícil

da motonáutica
Joinville é a cidade ca

tarinense onde a motonáu
tica é melhor desenvolvida.
E o curioso é que o muni
cípio não está ligado dire
tamente ao litoral, a exem

plo de Florianópolis e tan-
,

tas outras cidades.
O Joinville Tênis Clube,

que se preocupa unica
mente com a prática da
motonáutica é um clube,
fechado, de propriedade
de 33 sócios. Nasceu da
necessidade dos proprietá
rios de barcos guardar suas
embarcações.

Segundo o Presidente
Osni Vieira da Rosa "po
der íamos angariar um nú
mero maior de associado.s,
mas acontece que todos
gostariam de guardar seus
barcos e isso se torna im

possível devido ao peque
no espaço existente no gal
pão".

Um outro problema ,sé
rio apontado pelo Presi
dente é a sujeira encon

trada no rio: "A água do
rio Cachoeira é totalmente
poluída e quase parada, e

quem mais sofre com isso
é o Clube que está locali
zado à margem do. rio".

O rio Cachoeira apre-
,

senta um péssimo aspecto,
com suas águas amareladas
pelo resíduos que se des

prendem das indústrias

que ficam à sua margem.
Muitas vezes ele.arnanhace
nrn uma crosta de óleoo
em sua superfície, fazendo.
com que os proprietários
de barcos tenham de lavar
suas embarcações com sa

bão e detergente.
Mesmo com todo este

sacrifício � afirma Osni
Vieira da Rosa - a moto
'náutica de Joinville é a me

lhor do Estado. "Os nossos'
principais adversários são
os paranaenses, que anual-
,mente competem com os

motonáutas de Santa Cata
riria, em disputas que reú
nem mais de, 30 partici

-pantes",
O Joinville Tênis Clube

já foi fita azul - barco que
consegue fazer o-trecho
em menos tempo -. O per
curso feito geralmente, é
entre São Francisco (SC)
até a praia de Caiubá (PR).
Os barcos utilizados são os

de motores de popa e a

classificação é feita pela ci-
,lindrada. A outra categoria

, é feita com barcos com

motores centro-popa (Ra
beta) e para a classificação
é utilizado o mesmo méto-
do. ,

AMPLIAÇÃO
Mesmo contando com

sérios problemas, a direto
ria do Joinville Tênis Clu
be já pensa na ampliação
de suas instalações. Vai
adquirir um terreno onde
será construída a nova se

de. Todavia" afirma o Pre
sidente que a primeira pre
ocupação da diretoria será
com a parte esportiva. A

social fica em segundo pla
no.

Abrigando 30 barcos
em 'seu galpão, o JTC está

participando no dia de ho

je da' competição de moto

náutica no rio Itajaí-Açu,
,

em Blumenau, em cc;npe
tição organizada pela Pre
feitura Municipal daquela
cidade.

FERRO E CIMENTO
MELHORES �REÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

/

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
fones: 6520 - 6368
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Flamengo X Cruzeiro, jogo
importante da rodada dupla

: Afonsinho é dúvida do Flamengo para jÓgO de hoje à tarde

Palhinha e Lima. O, juiz
será José Luiz Barreto.

PreLIMINAR
,

Na preliminar do.Mara
canã, o Vasco tentará se

vingar do Claria, que o

derrotou no primeiro 'tur
no por 1 x O, ,em São Ja
nuário, nurra partida em,

que teve bastante' tumulto
,- o zagueiro Renê agrediu
o juiz Carlos Costa.

ENquanto o Vasco tem
alternado boas e más atua
ções - venceu bem o Atlé
tico Mineiro e logo a seguir
jogou apenas regularmente
contra o América Mineiro

- o Olaria subiu bastante
de produção ,

nos últimos'
jogos e certamente será um
'perigoso adversário.

O,· jogo começa às
19h15min, com arbitra
gem de Ronualdo Arpi Fi
lho e os dois times estão
escalados assim: Vasco
comAndrada; Paulo Cesar,
Miguel, Renê e Alfinete;
Alcir e Zanata; Jorginho,
Roberto, Dé e Luiz Carlos.
O Olaria com Ronaldo;

Mário Cruz,' Mário Tito,
Aderrir e Batata; Gesse,
Silva e Roberto Pinto; An
toninho, Jair e Jair Pereira.

Stanley Rous diz não ao

pedido da União Soviética
russos. A nenos que a maioria tenha
mudado de opinião, outra votação daria
exataníente o mesmo resultado".

Diante dos boatos, de que Polônia,
Alemanha Oriental e Bulgária poderiam
se retirar do. campeonato, em

, so lidariedade aos soviéticos, Stanley
Rous explicou o seguinte:

� Estive em contato com a FIFA e

não recebemos nenhuma comunicação
sobre retiradas. Mesmo porque, a Russia

,

e outros países da Europa Oriental acei
taram os regulamentos da Copa Mundíal ;
quando começaram a participar do cer

tame.

A Copa do Mundo na Alemanha terá,
de acordo com o regulamento, a parti
cipação de 16 países. Alemanha, país
anfitrião e o. Brasil, último campeão,
estão autorraticamente classificados. Os
outros 14 participantes serão definidos
nas partidas eliminatórias.

Com rrelhor estado de
espírito, reflexo da vitória
contra o Figueirense na úl
tima rodada, o Flamengo
terá uma partida bastante
difícil contra o Cruzeiro,
no Maracanã, num jogo em

que até o empate não é
bom resultado, porque o

time precisa vencer para
,

continuar ria luta em busca
da classificação.

O '�écnico Zagalo ainda
tem problema para armar a

equipe: Afonsinho não me
lhorou muito de urra con

tusão na coxa e o ex-juve
nil Geraldo o substituirá
caso- o titular seja reprova
do pelo departamento mé
dico. O Flamengo terá
Ubirajara; Moreira, Rondi
nelli, Tinho e Rodrigues
Netto; Liminha e Afonsi
nho (Geraldo); Rogério,
Zico, Dario e Paulo Cesar.

Em relação as partidas
anter iore.s, o .Cruzeiro
apresentará duas modifica
ções. Pedro Paulo no lugar
de �linho, que foi/expul
so no jogo contra o Atléti
co e Darci Menezes no de

Wanderley, este com pro
blema 11,0 braço direito.

Desta maneira, a 'equipe
formará com Hélio; Pedro
Paulo, Perfumo, Misael e

Darci Menezes; Piazza, Zé
Carlos e Dirceu; Baiano,

Arbitros para a 3� .. rodada e

Jogo complementar 40 I! "turno
É a .seguinte a relação

de juízes da 3a. IOdada do
,20. turno do campeonato
nacional: Dia 17/11, sába- ,
do - Flamengo x América

(MG), Armando Muques;
Cruzeiro x Olaria, José
Assis Aragão; Portuguesa x
Atlético (PR), José Aldo
Pereira; Grêmio x Guarani,
Arnaldo Cesar Coelho. Dia

18/11, domingo - Bota

fogo x Fluminense, Romu
aldo Arpi Filho; Atlético
(MG) x Vasco da Gama,
José Faville Neto; Figuei-

rense x América, (GB),
José Iníz Barreto; Corín
tians x Palmeiras, Dulcídio
Boschilia; Coritiba x San
tos, Agonar Martins; In
ternacional x São Paulo,
José Marçal Filho; Bahia x
'Arrérica (RN), Maurílio

.x Santa Cruz, José Mário
Vinhas; Náutico x CEUB"
Silvio .Gonçalves David;
Comercial x Esporte Reci
fe, Clinamu te França;
Remo x Paissandu, Geral
dino Cesar; Ferroviária x

Goiás, Renato de Oliveira
Braga.

Para O jogo conplemen
tar - 10. turno _: 16a. ro
dada � série "B,", dia
21/11, quarta-feira - Rio,
Negro x Flamengo, Ago
mar Martins.

Santiago; Ceará x Vitória,
Oscar Scolfaro; Nacional x
Rio Negro, Luiz Carlos Fé
lix; Sergipe x Fortaleza,
Sebastião Rufino; Tiraden
tes x Brasil, José Leandro
Castro Serpa; Moto Clube

I'

.o "Diplorrata:Jô" p<?ssui Toill,ete �e. fi�o aca�ament0.z gelade�a,. cafeteira, .to�a-��tas e_�,istema �e c'alefaçã,?
central. O piso e revestido com Plavipiso ,e as Janelas sao panoramicas com VIdros Fume ,possumdo vedação
especial à prova' d'água. .Completando o cónforto oferecido pelo "Díplomata-Jõ", todas as carrocerias são dotadas de
teto solar.

I

Novos ônibus "Diplomata-JÔ" levam mais

confOrto aos passageiros da "Penha"
Estão de parabens os usuários da Empresa de onibus :

N,S. da Penha pela possibilidade de contarem como conforto dos novos ônibus
da linha "DIPLOMATA-JÔ",

'

fabricados pela Carrocerias Nielson S.A.
A,s primeiras 5 unidades do total de 25 ônibus encomendados pela "PENHA"

já estão percorrendo as rodovias brasileiras,
interligando a Bahia ao Rio Grande do Sul,

e proporcionando aos seus passageiros UITll viagem mais contortáve!s tranquila.
O acontecimento é digno do nota, pois vem mostrar o carinho que a "PENHA" dispensa

aos seus iusuários, mormente agora,
quando passa por nova faze de expansão inteiramente,
voltada ao ap rim oramento de seus servicos rodoviários.

Os referidos ônibus fabricados
pela ,Carrocerias NielsonS.A., da c'idade de Joinville,
são montados sob re chassis "Scan ia" COi .. c:-:cibn'al

e o seu interior destaca-se sobremodo pelo extraordinário conforto,
com poltronas reclináveis

em 4 posições tip o sem i-leito,
revestidas com tecido incombustível.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Só faltaram os gols para que 10 cspetácu lo de Figueirense' e
Fluminense fosse melhor para ó público, As oportunidades:
foram criadas, mas os atacantes foram mais infelizes do que os'

goleiros. Um jogo aberto, mas taticamente errado onde as

defensivas predominaram, apesar das duas oportunidades do

Fluminense e uma do' Figueirense.
As jogadas pelos flancos não aconteceram-a não serno início

do jogo, quando o Fluminense plantou-se na defensiva, atraindo
o Figueirense para o seu campo c' Gerson lançava Lula pela
esquerda. As subidas de Marinho facilitavam as descidas do

ponteiro, mas a boa cobertura deJ ailson e Moenda anulavam as

investidas do Flum inense.

o jogo foi bOIll mas. a torcida

não pôde vibrar mais uma vez

Durante os noventa minu tos, José Tonolli, diretor de

futebol do Figueirense, portou-se perfeitamente dentro

das funções que ocupa no clube: orientou, gritou, torceu

e xingou o juiz. No final, estava tranquilo e satisfeito
com o resultado da partida.

- Foi um fogo espetacular, bem corrido e considero o

resultado justíssimo pelo que apresentaram em campo os
'

dois times. Agora, as nossas chances de classificação
ficaram ainda mais dificies, porém não impossiveis.
Acredito na reabilitação do nosso time contrao América

no domngo e se'Deus quiser. tenho certeza que desehca

bularemos e conseguiremos a vi/ória para melhorar nossa

situação na tabela. Novamente peço a torcida que

continue prestigiando o Figueirense e aplaudindo os

jogadores.

Às esperanças de Tonolli, estão depositadas em Tião

Marina e Mosca: "O ataque se movimentou bem hoje

(ontem) comMosca e Tido que está voltando ao melhor

de sua forma tisica e técnica. Com os treinos, eles irão

ter um trelhor entrosamento e tenho certeza que eles

, ainda darão muitas alegrias a nossa torcida, Vamos ver se

contra o América a dupla funcione e marque os gols que
estão fazendo falta':

Dois Joques

TonolhrvConsidereio "Flu tentou mas não

resultado justíssimo" lutou em busca do gol"

Severo joga, mas

, Caco é o ponteiro
Nove jogos ou 637 minutos sem fazer gol. O

último foi marcado por Mi/ar aos 38 minutos do

segundo tempo da partida em Belém do Pará, contra
o Paissandu. Números bastante negativos para o

ataque do Figueirense que ontem, mais uma vez',

apesar do time ter jogado bem, deixou os torcedores

aflitos e frustrados:

Severo, por exemplo, nem precisava ter entrado

em campo ontem. Foi apenas um jogador a mais na

equipe e, caracterizado como ponteiro direito, apenas
pelo número sete na camisa. Mas ele é o menos

culpado do' pouco que fez pelo' time contra o

Fluminense, pois no primeiro tempo, inexplica
velmente, o ataque ocupou só um lado do campo: o

esquerdo, comas, avançadas de Casagrande e as tenta

tivas de jogadas deMoacir em cima do lateral- muito

fraco - Zé Maria. Severo simplesmente assistiu a'

partida, já que em rarissimos momentos lembraram-se i

'que existia um ponteiro direito no time.

tsm compensação, Marinho passou trabalho porque
tinha que dar conta de dois adversários, ambos de
recursos técnicos consideráveis: Marco Antônio e

Lula, que jogaram '(l vontade. E Severo lá na frente,
sem ação e corrpletamente fora da partida.

Mosca mistrou o que pôde, em razão do pouco

tempo de treinamento e da sua forma [isica atual, não

nuito boa. Tido Marina provou que só fica fora do

'time se estiver mesmo sem a minima condição fisica e

atlética. Moacir, principalmente no segundo tempo,

quando procurou mais as jogadas de ponteiro, descon
certou em nuitos lances o seu marcador. Tivesse o

Figueirense ativado mais o seu lado direito de ataque,

talvez as situações de gol redobrassem.

Mas parece que o treinador não confia mesmo na

capacidade técnica do seu jogador. Tanto que ao final
do jogo, em entrevista à Pódio Jornal A Verdade,
confessou que Caco deveria 'ser o dono da posição. E
só não o é porque atravessa fase ruim. Assim mesmo

,
- segundo palavras do próprio treinador - ele sempre

reserva alguns minutos da partida para Caco. Quer
dizer, Severo já entra em campo sabendo que não

chega ao finai do fogo. Tudo isso é o mesmo que dizer

ao jogador no vestiário, que ele não precisa se esforçar
muito: "você vai entrar sotrente para completar o

, núnero necessário, pois quando o tempo de ioga
estiver de acordo' com as disponibilidades físicas e

atléticas de Caco você deve sair."

Mário Medaglia

De tanto torcer e orientar o seu time, o treinador

Duque no final do jogo estava quase dentro do gramado.
Depois voltou à boca do túnel, abraçou os jogadores e

econorrizando palavras, fez seu comentário sobre a

partida: "O empate foi um bom resultado para o

Huminense. Achei que o nosso time correu mais e jogou
nelhor que o adversário no primeiro tempo. Na etapa

final, nosso time caiu um pouco de produção e o empate

premiou e castigou os dois times. O juiz teve 'uma

atuação muito boa 'e o Figueirense, jogando em seu

campo, atuou bem."
'

Enquanto Duque se dirigia para o vestiário, Gerson

muito cansado comentava: "O Fluminense tentou o gol,
mas não lutou em sua busca. Se tivéssemos brigado mais

um pouco, teríamos ganho a partida. Jogamos melhor,
tivemos duas boas oportunidades de gols, eles tiveram

apenas uma, e se o ataque tivesse, um pouco mais de

vitalidade, o resultado seria outro. Acho que o empate

prá eles deve ter sido um bom negócio, pois prendiam
muito a bola. Dá a impressão que a posição deles na

'

tabela é bem melhor do que 'a nos.sa. Nosso caso agora é

pensar no prôximo jogo. de dorrngo e esquecer o

Figueirense. Vamos voltar para a Guanabara satisfeitos
com o ponto ganho.

"

Finais do Estadual
, .

na prox.ma semana
"As finais do campeonato

estadual só não -corneçarão dia

I II. conforme havia anunciado

an teriormente, simplesmente
porque .o Figueirense entrou

com recurso' no Tribunal de

Jus ti ça Desportiva, protes
tando os pontos'que perdeu na

partida contra o Caxias, ale

gando que o jogador Castor es
tava em situação irregular".

Assim se manifestou o pre
sidente da Federação Catari

ncnse de Futebol, JoséElias
Giuliari na noite de terça-feira,
na sala de, reunião do TJD. Co

mo o presidente do Tribunal,
Aderbal Rosa, convocou .os

membros para uma reunião ex

traordinária na próxima terça
-feira, Giuliari confirmou o

início das finais para dia 25:

Entretanto, garanto, que até
16 de dezembro, data em que'
os jogadores entrarão em fé
rias, o campeonato já terá che

gado ao seu final, e a Icdera

ção Catarinense de Futebol

homologará o campeão de 73.

Figueirense, Avai, e Juvcn

tus, são os clubes já classifi

cados às finais, podendo o

quarto clube ser o Caxias, que
ganhou o ponto da partida em

que empatou com o Inter dia

211 de outubro, na última ses

são do TJD.

O diretor de futebol do

Caxias, José Sagaz, presente ao

Tribunal de Justiça na terça
-feira, afirmou que o seu clube

está tranquilo e que a classifi

cação é apenas uma questão de

tempo, Disse ainda, que a si

tuação do jogador Castor esta
va regularizada junto à 1"C F e

CBD e acha muito difícil o

Campeonato,:esta(:lual

Jogos dos juvenis
serão hoje à tarde

Devido 30S trabalhos de melhoria no sistema de iluminação do

Estádio Adolfo Konder, a Federação comunicou aos presidentes de
clubes que os jogos pelo campeonato juvenil marcados para hoje à

noite, foram antecipados para a tarde.

Na preliminar com início as, 13h30min, jogarão Guarany x Milan
e na partida de fundo Áustria x Ava í. Os árbitros para estes jogos já
foram escalados pelo departamento.

TRIBUNAL
.

Carl ito Nunes e' Enio .Pessoa informaram que o TJD estará

reunido hoje â.noíte para julgar mais alguns processos que poderão
definir a situação do campeonato' estadual, principalmente os que
envolvem- figueirense e Caxias.

O processo do jogo Milan x Figueirense pelo campeonato juvenil
já está no 11D e os jogadores expulsos deverão ser julgados. Mas a

data ainda' não foi marcada, devendo ser hoje à noite na reunião,

'Améric3 em Jaraguá,
contra o Juventus

A direção do América de Joinville acertou um jogo amistoso para

hoje à tarde, em Jaraguá do Sul, contra o Juventus.: A delegação
viaja a uma hora e o time está escalado assim: Geraldoj .Nelinho,
Paulo Cesar, Expedire e Bebeco; Jorge Cancelier, Laerte e Chico

Sarnara; Paulista, Dcco e Veneza. Pelo Juventus jogarão Nilson; Joel,

lquc, Antônio Carlos e Nilo; Serginho e Edson; Arizinho, Alceu,
Valdir c Roquinho. O jogo começa as 15h30min.

O Caxias, enquanto aguarda a decisão final do T1D sobre os

processos em que está envolvido, resolveu dar folga neste feriado

para todo o planteI. Tão logo a direção do clube receba da FCF a

comunicação de que realmente e o segundo classificado no terceiro

turna do estadual, o departamento de futebol intensificará os

treinamentos, visando a fase final do campeonato.

., Como o segundo clube

do terceiro turno ainda mio cs

tá conhecido, o que acontece

rá somente na terça-feira, data
em que o Tribunal apreciará o

protesto interposto pelo Fi

gueirense, posso assegurar que
as finais do estadual começa
rão na quinta-feira (25) ou, na

pior das hipóteses, no domin

go (211), impreterivelmente.

TJl) julgar o protesto l'lIl vir

tude do lflguelrense no ofício.
usar o nome de "Figuci rin ha"
o que provocou descontenta

mcnju c indignaçâo ao prcsi
dente do Tribunal, o processo
deverá ser arquivado.

AVISO

Mas apesar de ser explorado taticamente em campo, foi o

time local que criou a primeira oportunidade aos 22 minu tos,

quando Roberto saiu mal num cruzamento e Moacir com gol
aberto cabeceou para fora.

O meio de campo do Figueirense não se encontrava e Mosca e

'Tião Marino tinham que vir em seu s,ocorro. Moacir mexia-se

bem pela esquerda, nus o bom posicionamento defensivo do

Fluminense, com ajuda de Gerson e Cleber bloqueava as jogadas
de ataque do time local.

Aos 33 Marco Antônio penetrou pela esquerda, como vinha

fazendo desde o in Ício, teve chances e chu tou forte. Para sorte

de Célio a bola bateu na trave. Mas o lance de gol surgiu aos 39,
quando num cruzamento o goleiro saiu com Dionísio e Carlos

Alberto, desequilibrado, chutou para o gol e Moenda salvou' em

cima da risca.

No segundo tempo as duas equipes não acrescentaram nada

de novo e nem mesmo as substituições ajudaram os dois times. E

foi o Figueirense que jogou melhor, criando sempre por

intermédio de Moacir pela esquerda, com seu individualismo, os
melhores lances. O Fluminense insistia com o jogo pelo meio',
centralizando as jogadas com Gerson c Mmfrini. A saída -de
Cleber , quebrou um pouco a 'estrutura do meio de campo do

time carioca e ar o Figueirense soube aproveitar.
Se não fossem as jogadas do ponteiro esquerdo, os mesmos

erros do primeiro tempo sedam repetidos, Logo aos cinco

minutos, Moacir cortou Zé Maria duas vezes dentro da área e no

arremate, Roberto fez excelente defesa mandando para corner.'

Aos sete a defesa do Figueirense falhou c Manfrini chutou em

Célio. Na sequência Dion ísio desperdiçou chu tando por cima. O

jogo caiu um pouco, com as duas equipes mostrando cautela e só

aos 27 é que a torcida levou outro susto, depois de uma tabela

entre Manfrini e Dion ísio, com o atacante chutando fora

perdendo mais um gol.
Aos 28 começaram as mudanças, entrando Zé Carlos no lugar

de Dionísio e, jogo em seguida, numa confusão dentro da área,
Mosca chegou atrasado num bola cruzada na risca do gol. Aos

32 Caco entrou no lugar de Severo e o Figueirense mostrou que

o empate era .born, O Fluminense aceitou o jogo e as duas

equipes procuraram tocar a bola, segurar o jogo e o, marcador.

Figueirense, O x O I Auminense

, O Figueirense ficou mais longe da classificação
jogando com' Célio; Marinho, Jnilson, Moenda e

Casagrande; Aiailton, Fred, Mxicir; Severo (Caco),
Mosca e Tido Marina, contra o Fluninense de
Roberto; Zé Maria, Brunel, Assis e Marco Antônio;
Gerson, Carlos Alberto e Cleber (Adilson); Dionísio
(Zé Carlos), Manfrini e Lula. Arbitragem regular do
cearense Ieraldo Ferreira Lima, auxiliado por Irandi
Paiva (gaúcho) e Abel Santos (mineiro). Arrecadação:
Cr$ 104.000,00.

Faltou mO,tivação
no coletivo do Avaí,
Não foi um coletivo muito

motivado, mas deu para o téc-:

nico Jorge Ferreira orientar o

time titular e dar mais conjun
to a equipe. Durante os 90 mi

nutos do treino com bola o

treinador paralisou várias vezes

os movimentos para ensaiar jo-
,

,

gadores.
Os juvenis que treinavam

11.0 time de baixo apareceram

muito, principalmente a dupla
de area formada por Ademir e
Admilson, Mesmo com o bom
trabalho da defensiva juvenil,
Toninho, Zenon e Balduino

conseguiram marcar para os ti

tulares. João Carlos voltou a

sentir, mas foi pouco lançado
pela esquerda. Novamente Bal

duino foi a melhor presença
do time titular.

tão no departamento médico e

fio tiveram alta para voltar

aos exercícios. ,Q quarto-za
gueiro voltou a falar no seu

problema com a diretoria e,

corno todos, perguntava sobre

os assuntos ,que, envolvem os

dirigentes.

A Pergunta que os jogado
res faziam durante o treino era

com respeito a presidência do

clube, Todos estavam interes

sados em saber quando o De

putado Fernando, Bastos reas

sumiria a presidência.

Durante o treino coletivo

Irineu Comelli apareceu como

de costume e informou que já
colocou' o seu cargo à disposi
ção do presidente, informando

que dentro em breve Fernando

Bastos voltará a dirigir o clube.

Jorge Ierreira. não quis co

mentar o comportamento, da
nova defensiva, pois afirmou

que com um treinamento ape

nas ele não poderia fazer uma

avaliação do trabalho de Sou

za: Ari Prudente, Gerson e Jai

co. Orivaldo' c Vilela ainda es-

"Me parece "que, por causa de

um problema Político, em que
todos os deputados estão en

vo I vidos ele deverá esperar.
mais uns dias. Esta semana eu

deixo a presidência e entrego
ao Fernando".

AVISO

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 099/73.

A COMPANHIA CATARINI;NSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN '>, sociedade

de economia mista estadual, C. G. C. do M. F. no. 82,508.433/001 reqistrada na �unta
Cornercial do Estado sob o no, 34.438, com sede à AJa Tiradentes no. 17, em Florianópolis,'

S.C" torna público que fará realizar no' dia 05 (cinco) de Dezembro de 1973, às 15:00 (quinze:
horas em �ua sede social, no endereço acima mencionado, TOMADA DE FlREÇOS entre firmas

previamente cadastradas, para, contratar a execução das Obras Civis de um BOOSTE R no

Sistema de Abastecimento de ,tlgua da cidade de JOINVI LLE - S.C.

Um Conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a Licitação, denominado
P ASTA DE LI CI TAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da C A5'AN, mediante o reembolso das

despesas de reprodução, no valor de Cr$ 50,00 (cinquenta cruzeiros).

Florianópolis, 13 de Novembro de 1973.
,

ADlRETORIA.

I
I
!

[

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS,
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL - TOMADA DE, PREÇOS Nº 090/73.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO'- CASAN - sociedade de

economia mista estadual, C. G.C, do M, F. no. 82,508.433/001" registrada no Junta Comercial

do' Estado sob o no: 34.438, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, s.e" torna

público que fará realizar no dia 28 (vinte e oito) de Novembro de 1.973, às 15:00 (quinze)

horas, entre firmas previamente cadastradas, em sua sede social, no endereço acima

mencionado, TOM ADA DE PREÇOS para contratar a execução das Obras de

ASSENTAMENTO DA REDE DE DISTRIB:.JIÇÃO do Sistema de Abastecimento de Água da

cidade de CANOINHAS - SC.
'

,

Um conjunto de especificeções, detalhes e demais elementos sobre a Licitação, denominado

PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das

despesas de reprodução, no valor de Cr$,100,00 (cem cruzeiros).

Horianópolis, 12 de Novembró de 1973,
A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Moacir jogou um

ótimo 20. tempo e Zé Maria
sofreu na marcação

Dois times jogaram. francos

Não se pode dizer que a torcida
tenha saido frustrada do Orlando

Scarpelli, pelo contrário: o

Figueirensefez urra boa partida.foi
mais agressivo no segundo tempo e

-,

nunca se situou em posição de inferioridade.

o jogo merecia gols

Mosca, acima e Moacir,
abaixo, não deram

descanso à defesa do Flu

não marcando.
ENTROSAMENTO

Enquanto Gerson, no Fluninense,
não conseguia arrumar sua equipe, que
jogava muito desorganizada no meio

campo, o Figueirense contava com um

fator que há muitas partidas constituia
o seu ponto fraco: o corrpleto divór
cio entre seus pontas de lança. Ontem,
Tião Marino e Mosca deram demons

tração de que há diálogo entre os 'dois,
apesar desta ser a primeira partida que
faziam juntos. '

No segUndo tempo, o Fluninense

ameaçou duas vezes apenas, através de

Dionísio, mas a melhor chance acabou
sendo mesmo do Figueirense, aos 24

rrinutos, quando Tião Marino cruzou

e a bola passou sobre toda a linha de

gol, com Roberto batido.
Nesta etapa, Moacir cresceu pela es

querda e acabou se firmando como 'o
elemento mais útil do alvi-negro, ali
mentando o ataque, servindo a Casa

grande pelas costas de Zé Maria e, em '

duas oportunidades, dando uma série
de cortes no lateral tricolor em joga
das muito aplaudidas pela torcida.

De tudo, .restou a impressão de um

jogo fraco, em que se os gols não sur

giram não terá sido por falta de agres
sividade de ambas as equ ipes. E de que
a defesa do Figueirense é realmente
muito boa. É preciso apenas que o ata

que ganhe entrosamento � isto se o

seu técnico não encontrar outras solu

ções.

Quando, na primeira pontada do

Fluminense pelo seu setor esquerdo, o
lateral Marinho do Figueirense deixou
Lula para Jailson e ficou marcando
Marco Antônio, parecia que as instru

ções do técnico alvi-negro eram no

sentido de que Severo se plantasse no

ataque para aproveitar o espaço deixa
do pelo lateral tricolor.

Não deixava de ser inteligente, em
bora profundamente arriscado, uma

vez que quando o Fluminense subia,
Jailson deixava umclaro no miolo da
área por onde Carlos Alberto oferecia
sempre uma opção de ataque - e por
onde o próprio Marco Antônio, livre
de marcação, carimbou a trave esquer
da de Célio aos 31 do, primeiro tempo.

A contrapartida de tão imprudente
postura, contudo, não surgiu. E por
um motivo apenas: simplesmente, Se
vero não era acionado. Todas as ini
ciativas de ataque do Figueirense, no
primeiro tempo, nasceram pelo setor

esquerdo, para onde sempre caia Tião
Marino ou Mosca.

Neste período, embora o time da
casa tivesse feito perigar o arco· de Ro
berto por duas vezes - i primeira
quando Moacir cabeceou nu ito alto
com o gol vazio e a segunda quando,
Zé Maria foi obrigado a aterrar Tião
Mlrino, que ganhara o lance de Bru nel
-- o Fluminense foi mais efetivo. ,1).,05

38, por exemplo, Moenda salvou em

cima da risca, depois que ele próprio e

Célio sofreram falta que o juiz acabou

Jogando muito recuado, Gerson
era constantern ente v isto

ao lado do seu goleiro, �oberto

Os dois times andaram'
perto de marcar, mas as defesas e

a trave (1 vez) im pediram

Gerson falou muito mas não

conseguiu arrumar o time
Se t;erSOfl justficou () apelido de "papagaio", falando .

(I tempo todo, seja antes da partida, seja
I!(I .\eII transcorrer, () mesmo não se diga do seu grande

tu tebol. Jogando muito recuado, não logrou
atcitur () seu time c, o que ti raro, errou a maioria'
dos lançamentos quefez, Não era a sua noitej

./

Sempre brigando na área, a
dupla Tião-Mosca

mostrou que pode acertar

.,:"

Em Mosca e Tião Marino está

a esperança do ataque local
Apesar de 'estar tora C/U time liá 1II11.ira tempoe de ter

.

voltado a togar praticamente !)O;- causa da
torcida hei apenas dois fogos, Titio Marina vem subindo de

produção a cada partida. A movimeruaçdo que deu
ao ataque revigorou /oé/a a equipe. que \(' perdeu para D

Flamengo .este C/lI tarde inspirada �' soube
sustentar ontem a noite unu purtida igual contra o

lluminense, (IUI' contou com praticamente todo
o elenco que ),'CI1(CII () Wll1/iCOI1alO carioca deste ano.

A chegada de slosca para o meio do ataque
poderá, ]LlIlIO C01/2 Tido. dar muitas alegrias ti nossa torcida.

I
- .
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IStodieckl
Um jardim para (. final de semana

A Festa das P
. ..lI'; e o

rebú d<> -

__ ...... 1<1 ,;Jll Santa Catarina, com
a presença de Ministros da República,
jornalistas. de todo o país, muitas inau

gurações e grandes festas. Os ministros

Jarbas Passarinho e Higino Corsetti inau

guraram oficialmente a Festa ontem e

Júlio Barata deverá chegar no sábado.

Hoje, dentro da programação feita 'pela
Prefeitura Municipal o acontecimento

mais importante é a inauguração do

Ajardinamento da Alameda Brüstlein, a
Rua das Palmeiras, um projeto de Juarez
Machado, que também mostra no local
seus desenhos aos catarinenses e visitan
tes. Hoje será; também, inaugurada a

Expdville, Exposição Permanente das
Indústrias de Santa Catarina. Recebi
convite do Prefeito Pedro Ivo Campos
para comparecer' e participar da Festa
das Flores, o que farei a partir de sába
do.

E O KfJhoutf!k

o cometa chegou. Na madrugada
de ontem o litoral leste da ilha de
Santa Catarina fervilhava de pessoi
nhas, todas naturalmente participan
tes ativas do beautiful people, a fim
de esperar el Kohoutek. E, quando o

relógio assinalava -as duas horas e on

ze minutos do dia 14 de novembro

de 1973, a sudeste, bem próximo à

constelação do, Corvo, ao lado de Vir

go, aparece uma pequena estrela que,
olhada através instrumentos ópticos,
mostrava sua ainda pequena cauda
que. breve se mostrará maior que fa
mosa e telefônica cauda. floria
napolitana da década de 50.

Milhares eram as pessoas que se

postaram ali, não' direi aonde, para
apreciar o magn ifico espetáculo que
mãe natureza, pródiga e bela como

sempre, nos proporciona nestes dias

quase estivais.
Gilberto Gil, esperando seus ami

gos extra-terrenos, não saiu das dunas'
da Lagoa e perdeu a aparição. Per

deu, não. Na.verdade, o tempo nubla

do estava e ninguém viu nada mas,

graças ao bom Deus, imaginação não

. falta. E custa pouco.

Afonsinho, a jóia do Hamengo ,

faz figa e grita entusiasmado; no al
to do Morro das Pedras (na realida
de não era bem lá - é apenas 'para
despistar os inconvenientes curio

sos), enquanto o cometa Kohoutek
fazia a sua primeira aparição aos

nus c atônitos olhos de Santa Cata
rina.
/ Foto de Paulo Dutra (sempre

presente aos momentos mais impor
tantes da história).

Ao invés de um breakfast, um casamento

Eram 4)0 da madrugada de ontem e Alcides Hermógenes Ferreira, o -Senador,
ainda não tinha se recolhido ao leito. Permanecia, junto com a bonita Herc ília
Catarina da Luz, frente a um possante aparelho receptor de televisão, a cores é

claro.
Qual era a grande atração em tão tardia hora? ? ?

Ora, ora, neste momento, em Londres, onde o dia já tinha nascido, casava-se
Anne , Cowboy, fino ornamento do lar de sua majestade Lilíbeth de Windsor com o

tenente Mark Phillips, (acabei de escovar os dentes com uma pasta dental, prima
dele). Alcides, o Senador, trajava fraque, cartola e condecorações, que não é todo

dia que se ca.sa uma princesinha de tão nobre linhagem . .
.

Já Herc ília abriu velhos cofres de família e de lá retirou fin íssimas jóias.
Porém, porém, o tempo acabava e nada. Apenas chuviscos na tela. Até que,

quando o diajá se fazia anunciar no horizonte, a longa espera terminou e aqui deixo
registrado meus protestos contra o esdrúxulo horário das reais núpcias. Isto lá é

hora de uma princesinha se casar?
.

(
..

quem te viu e

quem te vê

Princesa encantada também
envelhece. Esta robusta

.
e enrugada senhora, com

Um "audacioso" biquini de Pucci
outra não é.

Exatamente: a ex-princesa
Soraya, aquela dos olhos
tristes que foi rejeitada

pelo Xá do Irã, em favor da
Fãrah Diba,

sua atual imperatriz.'
Depois das desavenças
familiares, Soraya partiu

para o mundo.
Esteve noiva, o noivo morreu.

Novamente noivou, novo noivo
morto. Agora, pelo que
parece, desistiu e pelas

praias da Sardenha curte uma

tremenda fossa.: Falam e'

falam que Soraya, daqui a
pouco estará por

Florianópolis. Pretensos
noivos, escondam-ser vem aí
a destruidora (destruidora
mesmo) de corações, a

matatriz Copyright by Oggi.

.

A quanto andam os hotéis florianopolitanos ?

"De uma hora prá outra uma epidemia de hotéis alastrou-se por Florianópolis.
*O Cecomtur foi o primeiro. Apesar da localização, está lá, subindo e subindo em

direção aos céus da Ilha, trazendo lojas, cinema, garagem, hotel propriamente dito.
* Depois surgiu, e parece que está indo de vento em 'popa, o Grande Hotel

Horianápolis, da Emedaux Serão 98 apartamentos., 5 suites, não sei mais o que,

não sei mais o que. Um só luxo prá quem vier e tiver.
* E os outros, tão anunciados? E o Ilha Rica, tão rico? Soube não sei sê é intriga da

oposição, que o dito e benvindo, não mais seria hotel, em super-mercado seria

transformado.
.

. *Para o local mais bonito do centro florianopolitano, na avenida Rubens de Arruda:
. Ramos, Beira-Mar Norte, há um projeto para a construção do Enseada Hotel.

Inclusive publiquei, nos tempos atrás, o 'croquis do próprio. Cheguei depois a ver

movimentos de máquinas perfuradoras; sondando o terreno. Em seguida vi as

mesmas máquinas em cima de caminhões e para o Deus derá foram remetidas.

Inexplicavelmente. Q terreno voltou às baratas, donde se conclui que a epi.icmia
não foi tão epidêmica assim

Darci Costa
.Cinema

SIMON BOLIVAR - Produ

ção de esquema internacional
em torno da figura de Simon

Bolivar, . O Libertador, procu
rando destacar sua capacidade
político militar, em sua ação
pela independência da Venezue

la. Ao lado' do aspecto históri

co, também uma história de

amor, onde sobressai a figura de

Rosario, a mulher em sua vida.

Maximilián Schell. Rosana

Schiaffino, Francisco Rabal, en

cabeçam o eienco deste filme

que traz de volta o diretor ita

liano Alessandro. Blasetti. Em

Cores. Cine São José

1,30-3,45-7.45-9,45 horas.

OS CORSÁRIOS DA ILHA

VERDE - capa-espada italia

no dirigido por Ferdínando

Baldi, com Dean Reed e Anna

bela Incontreras. Cine Ritz

2-5-7,45-9,45 horas.
.

ARMADILHA PARA UM

WBO (Docteur Popaul) comé
dia de Claude Chabrol, com Je-

.

afl; Paul Belmondo, no papel de
um Don Juan que, acidentado,
diverte-se rememorando o pas
sado. Ao lado de Bel Mondo,
estão Mia Farrow e Laura Anto

nelli. Cine Coral 3 - 8 e 10 ho

ras..

REPULSA AO SEXO, de

Roman Polanski c/Catherine
Deneuve.

COM A CAMA NA CABE

çA, nacional de Mozael Silvei

ra. Roxy 2 e 8 horas;

CASSY JONES, O MAGNI

FICO SEDUTOR, de Luís S.

hmadilha Para Um Lobo, de Claube Chab�ol.

Person, c/Paulo José e Sandra

Brea. Eastmancolor. 1 � anos.

Cine Jalisco 4-7,30-9,30 horas.
NASCIDO PARA MATAR,

western itaÍiano c/Gordon Mit

ehel. Cine Glória 2-5-7,30-9,30
horas.

rry; 20:05 - Mulheres de Areia;
21 :00 - Discoteca do Chacri

nha; �2 :30 - Cine Martini;
00:30 - Hawai 5-0.
T,V. COLIGADAS-C ANAL 3

14:00 - Sala de Visitas;
14:1''0 - Zorro; 114:30 - Vila

Sésamo; 15:30 - Cine Vesperal;
17 :00 - Seriado de Aventuras;
17:15 - Os Caretas; 1;7:45 -

A GRANDE VALSA, de An

drew Marton c/Horst Bucholz,

Cine Rajá 2-5-8 horas.

A LENDA DO NEGRO

CHARLEY, c/ Fred Williamson,

Eastmancolor. 1 � anos. Cine

São Luiz 4 e 8 horas.

lImar
'��En Passant"

Raul Caldas F?

limar Carvalho anda na ilha. Para quem
não o conhece (o que é muito difícil por
aqui) eu o apresento: Ilmar já foi o cronista

da cidade nos idos de 1957/59 e seus Reta

ll_los da Vida estremeceram muitos corações.
E o autor de uma crônica/conto/história de

I
uma vida ... Ou Babete, escrita nesse período
que eu considero uma obra-prima, no gêne
ro. É também um dos melhores jornalistas
que eu conheço. E contista (Um dos seus

contos inacabados começa assim: Acabo de
morrer hoje ao atravessar a esquina da ma

México com Almirante Barroso). Já escreveu
para mil jornais,

.

de Santa Catarina, RiO' e

adjacências, mora na terra de São Sebastião
desde 1964 e de música ele vai de Jorge Ba

bão a João Sebastião Bach. A seguir um me

tafísico bate-papo com limar:
-

- Vens, estás indo, ou permaneces?
.

- Não fui, nem venho. Estou/sou aqui/
daqui. O tempo do Rio não é o da ponte (ela
entra como símbolo). Do Estreito à Figueira,
do hotel da "minha" rua mergulho em cora

ções amigos: no teu, no de Murilo, no de

Osmar, Nelson, Iara, Décio, molhando-me lá

grimas de ruas, t�mpos de aeroporto, encher
vas do Goiano, cachaça do japonês, esguias e

fortuitas visões de pele de baunilha que pas
sam, passam... e me enredam. Só.

- A ilha/cidade ainda é a tua, ainda está'
na tua?

- É/foi/está/estou. Agora, por exemplo,
do céu descem lâminas de amor, terrivelmen
te temas, luminoso sol - o milagre. Volto

me, envolto-me, o peito pulsa, as pressões de

ontem se asserenam: Como é bom, poxa. A
preguiçosa lajota, que marca gestão diligente
prefeito é um grito, é um risco, amplificador
de saudades. Pisei-a ontem. Aqui ela está, tão
serena, pisadas agora por pés que sustentam

o corpo sem medo.
- O Rio continua lindo?

Prefiro me realiiar: quero Ir a p roxzma

domingueira do Coríntians no Pantanal. Lá

eu "estarei" na-roda de samba de minha Por-
.

. tela, ao lado do mano de fé Paulinho da Vio

la, Candeia ("Minhas Madrugadas "), depois
levo José Hamilton Martinelli, à noitinha, no

Degrau (Leblon) ensurdecedor, onde uma

ruiva maravilhosa entra nos nossos desejos.
Surge, em seguida, nosso aniirmôo Nelson

Cavaquinho, dor dolorosa de olhos tão tris

tes, voz rouqu issima, violão em riste: "Estou

chegando/ ao itltimo degrau/da vida, meu

amor/ Hoje estou velho, acabado... "O ca

leidoscópio barulho, copos, mulheres, as au

sentes, tudo tão necessário, rigorosamente
nosso cáos. O Rio continua lindo. É isso aí.

- Como vai a vida?
- Agora tão boa, que bom ser perguntado

sobre. Porque, em verdade, meu cáos de cada
eternidade se amarra neste agora/futuro. On
tem dores, cicatrizes, não é Lourdes? , não é

Tereza?, não é Clara? , não éMariuza? , não
éMaria José? :não é, tu, verbo futuro? Fã

gueiras esperanças, versos tão lindos, Case
miro de Abreu, WC Auden, me invadem,
me consumam, Cadeira de Deus, tende pie
dade de nós/mim. Vida revejo, me descubro

dos lençóis: Casa de Saúde Nossa Senhora de

Bonsucesso, cirurgia de emergência, pos-ope
rattio, sóro, quarenta e oito horas com so

luços, diafragma. Tão bom sair, espaço trin

tanas, a volta para minha 'mã, meu pai, co-
midinha de casa, pijama e Leme, do janelão
vendo um bosque, passarinhada, as aves que

aqui gorgeiam, meu filho caçula agora me vê,
nesses trinta dias, todos os dias de tardinha.
- Como vai a música?

- O próprio, 46 anos, carteira de identi

dade Instituto Félix Pacheco no. 2.769.240.
CPF no. 0�35(J317. Cartão Passaporte no.

021-020-2795520. Carteira Profissional no.
13.752, série 5�a. Sons de números, meus

carimbos, meus sons, ah, números que se

transformam - não adiante - na música.
Três quartos de água, um quarto de sólido, a

máquina misteriosa, pavilhão auricular ou

vindo galáxias, estrelas, sóis, arrebol, tons de'
laca, última fase de Rodrigo de Haro, doidas
figuras de Vera Sabino, sons/Cores, cores' e
sons: "Turangalia" está para Messiaen, assim
como "Bnit de Vague "está para Schaeffer.•

- Projetos.
,

� Um departamento de projetos. As op

ções, as alternativas, a seleção, a pesquisa, o

diagnóstico, o seminário, minhas reividica

ções. Minha só, práxima futura amada?, ter

na/eterna valsa Rosa, tu és/divina e graciosa,
etc. Responde, diz que o momento é sazo

nal, . vamos apelar não só para os instintos,
mas para os incentivos fiscais, para as isen

ções e implantar nossa fábrica de amor no

distrito/detrito industrial, com infraestrutura
de serviços à disposição. Vamos, bem, ao cu

ba libre livre, liberta, sem economia de esca

la.
- Retornar é possível?
- Navegar. Mares sobre feridas. Viver, re-

tomo, viver, viv, ret...

que combate as dores musculares e

articulara....
- tome URODONAL • vlv. CONTENTE 1...

TV
Paladino, defensor da justiça;
1�:15 - Shazan, Xerife e Cia..
1�:50 - Carinhoso; 19:35 -

Telesporte; 19:45 - Tele Jornal
M. Hering; 20:15 - O Semi

deus; 21 :00 - A Grande Famí

lia; 22:00 - Destaques na TV;
22:05 - Os Ossos do Bilião;
22:45 - Grande Cinema; 00:30
- Missão Impossível.

em todos os negócios relaciona
dos com minas, construções, ca
sas e em tudo que está relacio
nado diretamente com a terra.

Alguns aborrecimentos em seu

lar que serão passageiros, mas

muita felicidade amorosa,

VI RGEM - Dia dos mais positi
vos . para iniciar mudanças em

seu trabalho ou até mesmo mu

dar de residência. As viagens de
vem ser iniciadas logo às primei
ras horas do dia, devido a 'urna

posição astral em seu horósco
po. Amor e negócios favoreci
dos.
LIBRA - Dia em que terá mui
tas vantagens nos n e g ócios e

muitas possibilidades de elevar
se materialmente através da
prop ícia influência de um nati
vo de Peixes. As viagens serão
bem sucedídas e a harmonia fa
miliar e amorosa será evidente.
ESCORPIÃO - A saúde está
melhorando, bem como as
chances de elevação social e de
popularidade. Todavia, se ainda'
mo aniversariou é necessário
usar de tato, inteligência e bas
tante cautela. Amor e viagens
favorecidos. Boas notícias.

.

SAGITÁRIO - Não é um dia

CASCÃO vocÊ pLEC/SA POR
ÁGUA NESSA PLANTA SENÃO' ELA'

PO'�E MOLE�!

Omar CardosoHoróscopo
ÁRIES - Não é um dia prop l
cio para iniciar viagem, a não
ser se for de muito necessidade.
Os negócios também deverão
ser deixados para depois do

próximo dia 22, quando o Sol
estará em Sagitário, sua Nona
Casa Astral. Neutro ao amor.

TOURO - Bom dia para solici
tar favores, para contratar em

pregados ou servidores, para ne

gociar com o sexo oposto e pa
ra o casamento ou tratar dos

papéis do mesmo. Vida familiar
bastante tranquila e propícias
amizades em vista.
GÊMEOS - Excelente influên
cia astral para iniciar viagens,
para pôr em andamento novos

planos de trabalho, aos negó
·cios e para poupar suas econo

mias. Pode solicitar favores, fa
zer tratamentos de saúde e no-.

vas amizades. Bom ao romance.

CÂNCER - Influência astral
das melhores para encetar no

vos negócios e para estabilizar a
sua situação financeira e profis
sional. Alegrias advindas dos fi
lhos e dos pais e muitas satisfa

ção em sua. vida conjugal. Via
gens favorecidas.
LEÃO- ,Lucros e satisfações

proptcio para solicitar favores,
aos novos negócios e para inten

.

tar novas idéias em seu campo
profissional. Influência negati
va, também, às viagens, à saúde

e as amizades. Seja cautelos
em tudo e evite acidentes.
CAPRICÓRNIO - É de suma

importância, ficar atento quan
to aos seus negócios e não des

cuidar demasiadamente de seu

campo profissional. Huxo IIo
metedor de .sucesso nas nov.as

amizades e no emprego de no

vas idéias e planos de trabalho.
Pode amar.

AQUARIO - Sucesso nos as

suntos jurídicos e na defesa de
seus direitos probabilidades de

elevação profissional e de au

mento de vencimentos e de res

ponsabilidade no trabalho. Será
. hastante favorecido no amor e

na família.
PEIXES - Influência muito fa
vorável, devido a posição de Ne
tuno em seu Horóscopo, à no
vas experiências psíquicas, aos

assuntos ocultos e ao estudo de
ciências herméticas. Muita paz
íntima, felicidade em viagens e

tranquilidade amorosa e fami
liar.

TV. CULTURA-CANAL 6
13 :3 O - TV. Educativa;

14:00 - Sessão da Tarde; 15:30
- Daniel Boone; 16:20 - Ses
são Patota; 1V:lO - Viagem ao

fundo do mar; 1�:OO - Aventu
ras de Jerônimo; 1�:35 - Rosa
dos Ventos; 1,9:20 - Bola em

Jogo; 119 :30 - Rede Nacional
de Notícias; 19:55 - Tom. e Je-.

Mônica

Cascão

SI

���� �
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EM TUBARÃO dyh Elias Saade. Centenas e centenas de flo-] manequins do Rio.

O Presidente do Banco do Estado de San- res decoravam a Igreja e deram maior realce .EM LAGES
.

ta Catarina, Professor Lauro Luiz Linhares, aos elegantes convidados das famílias Castro' O jornalista João Alves Cruz, na cidade de

em Tubarão, a convite da Fundação Educa- Canetti e Saade. A elegante recepção teve
" lages foi homenageado por um grupo de

cional do Sul de Santa Catarina, proferindo ponto alto no Monte Líbano onde reuniu a amigos, com umjantar em black-tie.

no auditório da Faculdade de Ciências Eco- sociedade carioca.
' I

nômicas daquela Cidade, palestra sobre o

"Desempemho da Economia do Estado".

COLAÇO E BRASIL,
Os Srs..Herclllo Luz Colaço e Nelson Bra

sil, Diretores da Coca-cola e Água Impera
triz, .continuam merecendo os melhores elo

gios pelas atenções com a Casa do Jornalista
de Santa Catarina. '

CASAL PETRELLI

O elegante casal Dircéa e Mário Petrellí,
depois de uma noite de gala no Golden Ronn

Hoje o ator fulvio Stefanini estará na noi-:

te de gala no Tabajara Tênis Clube, uma pro
. moção da jornalista Neuzinha. Será patrones
se a elegante sra. Iva Prayon Hering.

IZABELA'

Está de parabéns o jovem casal Dora e

Márcio Wendhausen pelo nascÍmento da lin-·
da Izabela, ocorrido na última semana.

IARA

Vimos jaritando no Manolo'S muito bem

do Copacabana Palace, viajou para Buenos acompanhada e com aquele invejável'charrne
Aires devendo estar em Curitiba; onde resi- 'que tem, Iara Pedrosa.

,

de, na próxima semana. UC

NOITE DE GALA O que se comenta em sociedade, é que a

O fabuloso conjunto "Os Metralhas" da diretoria do Lagoa Iate Clube, vai promover

capital pàranaense, sábado estará animando a." um show de moda aos seus associados, com

noite de gala no Santacatarina Country Club.
Além do nosso mundo elegante lá reunido
também serão apresentadas lindas jovens que'
farão seu' Debut.

HERCÍLIONO
Hercílio Ivo Varela mé dica catarinense

.que há há um ano encontra-se em' Buenos
Aires, num curso de especialização, esteve na

Ilha revendo seus pais e amigos.
ÇASAME;NTO

Na Igreja Santa Margarida Maria, realizou
-se a cerimônia do casamento da bonita Lili-

an, filha do sr., e sra. Hélio Castro Canetti
. com o elegante Miguel, filho do sr. sra. Wal-,

, A beleza jovem
da sra. Vera Goulart
Ferreira Lima.

t •

j
O êlegante casal Marilena

e Humberto Saade numa

, recepção no Clube

Monte Líbano, no Rio.

'ti �..> -p • .:. -

TABAJARA

CHEGANDO
Procedente do Rio e'

Belo Horizonte onde parti
cipou .

de um curso de epí
demiologia, o Dr. Aluisio
Jacome. O Dr. Jácome,
viajou em companhia da

esposa e sua linda filha Ce
'lina .

COQUETEL
Hoje, às 20,30 horas, a:

Diretoria do Santacatarina
Country Club, em sua sede
social, recebe as lindas de
butantes de sábado próxi
mo para um coquetel.

SEMANA DA INTEGRAÇÃO
Com pronunciamento do CeI. Renato Jú

lio Trein, Comandante da Polícia Militar do
.

Estado, e do sr. Arnaldo de Souza, Prefeito
Municipal de São José, foi ence-rada a Sema
de Integração do Instituto Estadual de Educa
ção.

NIVER
Na tarde de ontem foi

cumprimentado em seu ga
binete pelos funcionários
de sua Pasta o Secretário
Sérgio Uchoa de Rezende,
<ta fazenda. O aniversário
foi no domingo que pas
sou.

EM TUBAAAo
.

'Um grupo de Oficiais do Exércíto, sob c

Comando da Gal. Florimar Campello, Co
mandante do Grupamento Leste Cátarinen.
se, esteve em Tubarão visitafdo as obras da
ELETROSUL. A visita fez parte do Progra
ma de Instrução de Oficiais e incluiu uma

palestra do ·Professor Fer�ando Marcondes
de Mattos, Diretor Hnanceíro da Empresa.

INAUGURAÇÃO
O Governador Colombo

Salles .esteve em Lages,
presidindo a inauguração
da sede local 'da Aliança
Renovadora Nacional e

dos Grupos Escolares "El-.
za Deecke" e "Agar Alves
Nunes", construídos du-

'.

rante sua administração. O
Governador inaugurou ain
da as instalações da Lacto
plasa - Indústria de Lacti
cínios do Planalto SIA - e

visitou .as indústrias Papel

NORIO
Lilia HüIse e Glorinha

G. Pederneiras acompanha
das de Hávio G. Pedernei
ras. e Sérgio Luiz Carriço
de Oliveira, foram belezas
comentadas em noite de

grua no Golden Roon do

Copacana Palace.

EXPOSIÇÃO
Na Escola Técnica Fe -

deraI de Santa Catarina, on
tem, deu-se a inauguração -

do II Salão de Artes Plásti-
.

caso Nossos agradecimentos'
à direção daquele estabele
cimento pelo simpático con

vite que nos enviou.

SÃO ,JOSÉ 1,30 3,45 � 7,45 - 9,45 H

CINEMA
PARA
HOJE
f'XIBIDORA
CENTRQ_SUL LTDA.)

'"
. GORDON MITCHELL

,NASCIDa,
PARA'
MATAR

TONV MULLIGAN

FEMI �EN.uSSI ALDO BERTI TOM FELlEGHV
, .. oco (lU'. AllSlU .0111.'..,· ,�u t"u'. ""'"tI; "IO'II!I ""..... "ali '.IL "1IIl 011&1

TECHNICOLOR - TECHNISCOPE

9,30H. CINE GlÓRIA730,
,

.

JAlISCO- 4 2 - 5 - 7 30
. , ,

HU(jO IIDEl
CRALD5 ImPERIAL

iúiu,t'RoeMA
Gil AnDE OTELO

.t
.

CINE CORAL 3:- 8 -10"H

ROXY PROGRAMA DUPLO
lQ FILME 2'�: FILME

REPllSA AO SEXO',
CATHERINE . HENRY,
DENEUVE

, HENDRY

A PARTIR DE DOMINGOSA.O_JOSÉ
/

ESTA E A GUERRA
DE UM Só HOMEM

GEDRGE
C.SCDTT

FIMDEUMA-
ANGUSTIA �.'

ii RAOE'/

RI�H�R� BAStHART
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DEPARTAMENTO DE VEíCULOS USADOS
Rua Santos Saraiva, Fones: 63-45,63-51 e 64-51
COMPRA-VENDE-TROCA-FINANCIA
VEíCULOS SELECIONADOS, REVISADOS E
EQUIPADOS.

Galaxie 500" mecânico, turquesa real 1972
.

Galaxie 500, mecânico-cinza c/preto 1968
-

Corcel GT, branco c/preto .- .. 1970
I Corcel GT, ci nza c/preto : 1969
Corcel cupê, vermelho c/preto 1971
Corcel cupê, vermelho- 1971
Corcel cupê, branco 1971
Corcel cupê, azul diplomata 1970
Corcel cu pê, branco 1970
Corcel sedan, amarelo pop 1972
Corcel sedan, vermelho 1971'
Corcel sedan, pérola .: � 1970
Corcel sll,dan, azul claro , 1970
Corcel sedan, marrom 1970

Opala sedan, branco :' 1972
Opala sedan branco •...........................1971

Volks sedan bege .' 1972
Volks sedan, verde folha 1971
Volks sedan, vermelho

'

_

'

1971
Vol ks sedan, verde caribe '

'.' 1968
Vol ks sedan, grenat 1963
Volks 4 portas, 1.600 1971
Kombi,azul pastel 1968
TC, vermelho , .. , ', .- 1970
Variant, bege 1970

DKW Vemag, gelo , 1965
DKW Vemag, gelo 1960

/lero Willys, amarelo claro" 1965'
Rural, azul c/branco , 1972
Rural, verde c/branco ' ' .. ' .. ' .. '. ' 1971

F-100 Pick up, marrom 1..965
F-350, ver� icara í 1970
F-350, marfim c/verde .' 1964

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 � Fone 29-80

Volks 1.500 Ocre Marajó "OK" ••.................•. 74
Volks 1.500 Branco Lotus "OK" ...•......•..•...• : 74
Kombi SID·. Azul Caiçara "OK" ...•.•......•.....••• 74
Corcel Cupê SID. Turqueza Royal .•••.•...•.....•••

'

.•.•

' 71
Variant Azu I Diamante .....••............•.•..... " 71

,COMrRClO DE

AUTOMOVElS'

EM FLORIANOPOLIS

DIRIJA-O VOCE MESMO

AUTO LOCADORA COELHO

RUA FELIPE SCHMIDT, ·83

FONES: 2777 OU 2765

I·
CAMINHÃO C-60 - Vermelho Jambo OK •.••••.•...•1974
OPALA coues Especial _ Cinza Camurça Metálico OK .1974
CPPLA COUP� Especial - Azul Turquesa OK .•.•...• 1974
CHEV ETTE . Ultra Verde - OK -

..•••.•.•.••••••.•1974

CHEVETTE - Amarelo Caju - OK - ..•.•..•...•.•...• 1974 .

CHEVETTE - Ultra Verde - OK -

••.••...•.•...•.•. 1974

.
CHEVETTE - Azul Profundo - OK -

.....•.•.• '" ...•1974

POSSUlMOS ,cARROS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Ftonanôpolis,
.

O!".'I$jt!!têjil@1I]
MAVERiCK"::'SJp';r-- Br�-n�e F�go M�tálico OK ..•. '- .1974

MAVERICK-SJper Luxo- Azul Real Metálico OK ...•1974

Ml\VERICK-Super- Vermelho CadmiumOK ....
'

.••. 1974

IIIAVERICK-Super - Branco Nevasca OK .••.•.....• 1974
-

MAVERICK-Super-CinzaPrataMetâlico ...•.•.•..1974
CORCEL coues STD - Vermelho Cadrriurn OK ....•1974
CORCEL COUP� STD - Vermelho Jarnbo OK ..•.•.•.1974
CORCEL COUp� STp - Verde Mangueira Metálico OK .1974

CORCEL COUPÊ SID - Amarelo Tarumã •••••.•.•.• 1972

CORCEL COUP� Luxo - Branco EvereSt .••....•....1972
CORCEL COUP� std - Azul Claro 1969

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MÊSES

C. RAMOS S.A.
VEICULOS NOVOS

Possuímos toda linha VW nas diversas co-
res 74 '

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS

TL azul diamante 1970

Kombi azu I diamante 1960

TL verde jguaçu 1971

SP 2 verde Hippie :
: : 1973

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veículo Dodge

Dart, ano 1970, placas: AB·2730, no. motor BF·318AC02109
chassis 001364, pertencente a sra. Alice Thummel Kuerten.

'

SIGA ESTA SETA.
VOCEVAI'

ENCONTRAR
.OMELHOR·

FINANCIAMENTO E A
MEUIORGARANTIA.

Departamento de 'kiéuJos Usados
.

do seu Concessionário de Qualidade
. 43Uft·""

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

,FONE 31-17

Volkswagen - Verde Folha . . . . .

Vol kswagen TL - Azul Diamante -

. .

Volkswagen 4 Portas - BRanco Lotus

Volkswagen TL - Branco Lótus

Volkswagen - Verde Folha

Volkswagen - Vermelho-
Chevrolet Opala - Vermelho Saturno -

Chevrolet Opala - Verde Manaus -

I'Ord Corcel - Branco Alpino -

Ford Corcel - Amarelo Pop -

. .

.1969

.1971

.1969

1979/71
.1969
.1968
.1969
.1971
.1971
.1972,

� JEN�IROBA �.�AUTQMOVEIS LTOA.�
,

R.. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA V ÁRIAS CORES , , 1974

'/ CHEVETTE VÁRIAS CORES, 1974
.

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES ' ; 1974
OPALA , ,.......... 1973
V ARIANT 1971 '"iTL 1.600 .' 1971 '

...... L PNCH PS FI B RA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS; BARCOS

Financiamentos até 36 meses

Jufzo DE DI REITO DA SEGUNDA
. VAR-A crvst, DA CAPITAL

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO
DETRINTA (30) DIAS

O Doutor DALMO BASTOS SILVA, 10. Juiz Substituto
da 1a. Circunscrição Judiciária, em exercício na 2a. Vara
C ível da Comarca de Florianópolis, Estado de Santa Cata-

rina, na forma da lei,
' ,., '. ',' .

FAZ SABER aos que o presente edital virem, ou dele conheci
mento tiverem qUfl, por part� de, digo, que por meio deste cita os

Srs. ADY VIEIRA FILHO, ROGIORIO LUIZ DOS SANTOS, RO·
SELY CORREA DOS SANTOS e iMPACTO LTDA. - Promoções
de Venda de Imóveis, por se encontrarem em lugar incerto e não
sabido, por todo o conteúdo das peças a.sequir transcritas, extraídas
dos autos da ação executiva que lhes move União de Bancos Brasi
leiros S/A.

Petição Inicial
"Exrno. Sr. Dr. Juiz de Direito da Vara Cível· da Capital. União

de Bancos Brasileiros SrA, instituição financeira, com sede na cida
de do Rio De Janeiro, Capital do Estado da Guanabara e Sucursal,

em Porto Alegre, RS, à rua Sete de Setembro no .. 1073, CGC/MF,
no. 33.700.394, vem à Vossa Excelência, por intermédio de seu

procurador e advogado infra firmado, com fundamento no artigo
298, inciso 13, do Código de Processo Civil, propor contra Impacto
Ltda. - Promoções e venda de Imóveis, Ady Vieira ROto, Rogério
Luiz dos Santos e Rosely Correa dos Santos, o primeiro estabelecida

nesta Capital, à Galeria Comasa - térreo, os demais executados

brasileiros, casados, residentes e domiciliados nesta Capital, a presen
te ação executiva, pelo I íquido e certo de Cr$ 3.500,00. (três mil e

. quinhentos cruzeiros) representado pela nota promissória no.

.70.494.876, vencida em '13 de março de 1973, protestada, visto 'não,
ter sido possível receber o crpe, digo, crédito pelos meios suasórios.
Isto posto; requer se digne V. Exa. mandar expedir contra os execu

tados acima, mandado executivo a fim de pagarem, no prazo de
vinte e quatro (�) horas, o valor integral da dívida, acrescida dos

'.
juros, de mora a partir do vencimento, taxa de permanência, custas
processuais, inclusive as já-paqas. honorários de advogado, estes na

base de 20% sobre o total da condenação e demais cominações de

direito, sob pena de, não fazendo, se.proceda a penhora de seus bens
tantos quantos bastem para o pagamento do principal e demais onus
reclamados, ficando citadas suas mulheres, na hipótese da penhora
recair sobre bens imóveis, para todos os atos e termos até final

execução. Protestando por todos os meios de provas em direito

admitidos, especialmente exames periciais, depoimento pessoal sob

pena de confesso, inquirição de testemunhas, juntada de novos do

cu-mentos, arbitramento, precatórias, etc., no caso de vir a ação ser

contestada, pede-se sejam' os autos feitos com vistas antes do despa
cho saneador, para especificação de provas, conforme for necessário,
em face do' que alegar a contestação'. Dá a presente o valor de Cr$
3.500,00 (três mil e quinhentos cruzeiros). Termos em que Pede

deferimento. (a) Dumiense de Paula Ribeiro - advogado".
Petição de fls. 15

"Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara Cfvel desta Capital.
Diz, União de Bancos Brasileiros S/A., já qualificado nos autos de

ação executiVa no. 427/73, 'que perante esse R promove contra

Impacto Ltda. - Promoções e Vendas de [móveis, fldy Vieira Filho,
Rogério Luiz dos Santos e Rosely Correa dos Santos, que vem à V.
Exa. por intermédio do advogado signatário, requerer se digne deter

minar seja expedido o componente edital de citação, dos RR. acima

enumerados, consoante o disposto no inciso 4, do artigo 161, do
Código de Processo Civil, tendo em vista a certidão do senhor Oficial
de Justiça, às fls. 9v. Termos em que Pede deferimento, Florianó

polis, 25 de outubro de 1973. (a) -' Dumiense de Paula Ribeiro

advogado".
Despacho de fls. 15

..J., como requer. Fpolis., 25/10/73. (a) Dalmo Bastos Silva -

Juiz de Direito".
E para que chegue ao conhecimento de todos, mandou expedir o

presente edital que 'será fixado no local de costume e publicado na

forma da lei. Dado e passado nesta cidade de Florianópolis, aos

trinta dias do mês de outubro de mil novecentos e setenta e três,

Eu, (Jair José Borba) Escrivâo, o subscrevo.
JUIZ DE DI REITO

CARTEIRA EXTRAVIADA'
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Profissional, pertencente ao sr. Sargi Antônio Jaques.

.DECLARAÇÃO
ALOY<SIO DA SILVA BRASIL, declara que 'extraviou o

certificado de seu' volkswaqem, ano de fabricação )972, motor

M-BH. 362.459 - CH-BS. 198.483, com 52 HP, de cor Bege Claro,
capacidade para 5 pessoas, de. placa AA-4706.

Aorianópolis, 14 de novembro de 1973.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os sequlntes-documentos pertencentes ao Sr.

RAUL LEMKUHL.
1 - Carteira nacional de Habilitação categoria amador no.

67.567. �

2 - Certlflcado de propriedade no. 456284 do veículo marca

Wolkswagem ano 1969 - 1300, cor verde, Placa AA 9048, seguro
no. 42.239 Cia União, TRU 257.759,

DATILOGRAFAS
Precisa-se de Datilógrafas. ,

Apresentar-se dia 16, sexta-feira, às 17 horas
no Edifício Comasa ..;. 70. andar - sala 704.

'AUXILIAR DE ESCRITORIO
Precisa-se de pessoa com conhecimentos gerais de escritório, bem

como com curso de Datilografia. Apresentar·se à R. Emílio Blum,
27, no horário comercial.

ENGENHEIROS
CIVIS - MECÃNICOS":' ELETRICISTAS

A FIRMA GUTIERREZ, PPULA, MUNHOZ & CIA. LTDA.
ESTÁ RECRUTANDO ENGENHEIROS PARA
TRABALHAREM EM OBRAS DA PETROBRÁS EM
JOINVILLE =sc
DÁ-SE PREFER�NCIA A ENGENHEIROS COM 2 A 3
ANOS DE EXPERIÊNCIA EM OBRAS.
APRESENTAR "CURRICULUM VITAE".
'TRATAR COM ENG. JOAQUIM CARLOS NA RUA CAM- \

BORIÚ No. 310 -JOINVILLE - SC. - TELEFONE 4030-
CAIXA Pq;TAL 1181.

ATENÇÃO PRACA JOINVllLE

SOLlMAR LTDA., comunica a distinta
clientela que o senhor OSMAR C. FOSTER

não mais é nosso REPRESENTANTE.
A DI RETORIA

.'

1

CefaIéias - Epilepsia - Deficlencía Mental
Consultas no perfodo da tarde
Consultório: Rua Deodoro, 15 - s/202 - fone 4138 - Flo-:

rianópolis.
�

Dr. SAULO CAIRES BERBER;
CLI-NICA NEUROLÓGICA

Adultos e Crianças
(DOENÇAS DO SISTEMA NERVOSO)

EM CRICIUMA ABASTEÇA
NO PÔSTO PETROaRÁS de

IRMÃOS QONGIOlO lTOA.
O nosso objetivo é fazer amigos, por isso servimos

��
.

,I

Rua Des. Pedro Silva, s/no. (Fbrto do Comerciário E.
Clube).

NECESS'ITO ALUGAR
Casa ou apartamento na Ilha. Necessário dependência para

empregada e garagem.
Favor telefonar para 2305 no horário comercial.

PESCADOS GANCHOS SA INDÚSTRIA
. .

-":ê:cbMÉRCIO "PEGAN"
4

C.G.C. M F. No. 82.617.838

CONVOCAÇ'PO
A)SEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

São convidados os senhores acionistas a se reunirem em

Jl6sembléia Geral Extraordinária, na sede social em Canto dos

Ganchos, munic ípio de Governado r Celso Ramos, às 1 o horas
do dia 04 de. dezembro de 1973, afim de deliberarem sobre a

seguinte:
ORDEM DO DIA

10.1 - Aumento do Capital com subscriçao e com recursos

oriundos dos Lucros.
20.) - Alteração do artigo 50. dos Estatutos Sociais
30.) - Outros assuntos de interesse da Sociedade
Governador Celso Ramos, 12 de novembro de 1973.

Dr. Milton Fett Dr. Murilo AJdrigues
Diretor-Presidente y'

Diretor

�VISO .

A PREFEITU RA MUNICIPAL DE PALHOÇA comunica aos

contribuintes, que possuem lotes de terras e aos proprietários de

loteamentos nas PRAIAS DAPlNHEIRA E SONHO, o seguinte:
I - O Imposto Territorial Urbano, referente ao EXERCICIO

FINANCEIRO DE 1972 poderá ser recolhido, sem juros, multa e
.

correção monetária, ATÉ O PRÓXIMO DIA 4 DE DEZEMBRO DO

CORRENTE ANO, nos valores abaixo:
.

a) - Praia da Pinheira: Cr$ 50,00 (Cincoenta cruzeiros) por lote;
'. b) - Praia do Sonho: Cr$ 30,00' (Trinta cruzeiros) por lote.
II O mesmo Imposto·,' referente aos EXERCéIO

. HNANCEIRO de 1973, poderá ser recolhido até o próximo dia <4 de

dezembro, sem juros multa e correção monetária, nos valores

abaixo':
a) - Praia da Pinheira: Cr$ 70,00 (Setenta cruzeiros) por lote;
b) Praia do Sonho: Cr$ 60,00 (Sessenta cruzeiros) por lote,
III - Comunica, outrossim, que os demais proprietários de .

terrenos na orla' marítima do 'Município deverão comparecer à

Prefeitura Municipal, a fim de regularizarem seus impostos, pois de

acordo com a Lei Municipal no, 23ide 10/11/71, os terrenos acima

citados estão situados dentro do perímetro urbano. Municipal.
I V - Comunica, finalmente, que estão autorizados para o

recolhimento do referido Imposto, os Bancos SUL BRASILEIRO

S/A, .Agência de Palhoça, ESTADO DE SANTA CATARINAS/A,
ESTADO DE SÃO PAULO S/A, e BRPSILEIRO'DE DESCONTOS
S/A, .Agências de Florianópolis, através de ordem de pagamento, em

favor da Prefeitura Municipal de Palhoça.
V- A falta do pagamento do Imposto supra citado implicará na

cobrança Judicial, por parte desta Prefeitura.
.

.

Palhoça, 25 de outubro de 1973
AVANI CECILIA RACHADEL

TESOUREIRA

O�ÇÃOAO
ESPI RITO SANTO'

Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina

todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você que,
me dá o dom divino de perdoar e esquecer o mal que me

fazem e que em todos os instantes de minha vida está

comigo, eu quero neste curto diálogo agradecer-lhe por
tudo e confirmar mais uma vez que eu nunea quero me

separar de você por maior que seja a ilusão material, ná'o

será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com

você e todos os meus irmãos na glória Perpétua.
(Fazer esta oração 3 dias seguidos sem dizer o pedido,

dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais difícil que
seja). Publicar assim que receber a graça. -

Agradeceumagraça recebida - R. C.

_ VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E

PROTESTOS EM GERAL
EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo
legal, os títulos que se acham em Cartório para protestos, os senho
res: Cândida Cardoso Caldeira, Laci Laudelino Silveira, Santos Hai

.mundo Machado, Henriberto Gonçalves, Fernando Ramos, Comér
cio de Plásticos Eneida Ltda, Weber Luiz Kimmel, Paulo Roberto de
Souza, Samuel Rios dos Santos.
14/11/73 Oficial Maior

APENAS 2 UNIDADES À VENDA. ENTREGA ATÉ
O FINAL DO MÊ� DE NOVEMBRO. PISO DE PAR

QUET, AZULEJOS DEC9RADOS ATÉ O TETO,
NA COZINHA E BANHEIRO. ENTRADA FINAN

CI ADA EM ATÉ 12 MESES E O SALDO EM 20

ANOS. TRATAR PELO FONE843-�5.

APARTAMENTOS NOVOS"

VENDE-SE
Boa residência a Rua Manoel Antunes Correa Cr$ 50,000,00
Financ, 648,87 mensal.

. Um lindo apartamento no centro, todo tapetadoe com armá,
rios embutidos Cr$ 120.000,00 (cento e vinte mil cruzeiros)
Financiado Cr$ 1.775,30 mensal.

'

Boa residência na Praia de Jaguaruna alvenaria Cr$
27.000,00.
Ótimo apartamento no centro Cr$ 75,000,00 financiado

973,31 mensal.
COMPRAMOS CASA PARA NOSSOS CLIENTES
TERRENOS
Terrenos no morro do Loteamento Catedral 36 meses sem

juros ,

Terreno Av. Expedicionário esquina 18x20
. Terreno a Rua ,Recife - prox. a Rua Felipe Schmidt
.Terreno na Vila Moema. Medindo 21x35

- Terreno na Vila Moema, medindo 12x35
Terreno na Rua Felipe Schmidt - esquina
Terrenos em Oficinas 21 x45
.Terrenos nas proximidades do Colégio Dehon 36 meses sem

.juros
PLUGAMOS
Residência Rua Manoel Antunes Correa Cr$ 600,00'mensais
Apto. Okm no centro Cr$ 800,00 mensais
1 grande residência (2 pavimentos) com telefone a Cr$
1.000,00 mensal'
1 sala (cómércio na Rua São Manoel).
Alugar casa, apartamentos ou salas, selecionar inquilinos, con
tratar oferecer garantias e dar tranquilidade a você que é

propriêtário, é a nossa função. Portanto se V.Sa. deseja com

prar, vender ou alugar seu i movei procure-nos.

- -

'Predíbens Imobiíiária Lida
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória'

Fone 1042 - Tul!!arão.

APARTAMENTO NOVOS
, 'BAIA NORTE

Vende-se no Edifício Condessa, apartamentos pron
tos. 3 quartos, sendo 2 com armários embutidos, sala
com terraço, banheiro social todo azulejado, quarto
de casal com banheiro privativo (suíte), copa, cozi
nha, dependência de empregada completo, duas gara
gens (box), todo de frente, vista para o mar área útil
de 143m2. Entrada de apenas Cr$ 9.900,00, restante
financiado. Tratar na Eletrolândia - Ed, Ipase - Tér
reo - Fone 3376 .:... Caixa Postal 322. Tratar com
Adalberto.

VENDE-SE CASA
Vende-se casa em Canasvieiras, em terreno completa
mente gramado, toda mobiliada, bem loealizada, Jrês
(3) quartos,_e demais dependências. '

,

Finartciada em três (3) anos.
Tratar na Eletrolândia - Ed. Ipase - Térreo - Fone

3376 - Caixa Postal 322. Tratar com Adalberto.
. ,

LANCHONETE
Vende-se Lanchonete-Restaurante, um dos melhe

rei; ponto-do Estreito, aceita-se com parte do negÓcio
automóvel, preço de ocasião: Rua Cei. Pedro Demoro,
2064

EMPRESA AREIAS BIGUAÇÚ LTDA.·

Estrada IresRlachos - BiguaçÚ

Possue para pronta entrega, MEtA AREIA

PARA TRAÇO e AREIA PARA REBOCO.

Informações à rua Padre Roma, 17.

'UNIÃO TURISMO HOTEL
Proporciona todo conforto, com 40 aptos. do
tados de ar condicionado, geladeira, música
ambiente e telefone. Conta com estaciona
mento próprio e televisão a cores na sala de
estar.
Rua Cons, João Zanette, 47 - CRICIÚMA
SC.

OCASIÃO ALUGA-SE
Preferencialmente para ,comércio, depósito, oficina ou

escritório. Casa em alv-enaria, construção antiga, com três
quartos, sala, varanda, cozinha, banheiro e ótimo quintal.
Localizada à rua Hermann Blumenau no. 44 (entre a av.

Hercílio Luz e av. Mauro Ramos). Aluguel mensal

Cr$ 910,00 - Tratar pelo fone 3683.

TE RRENO - VENDE-SE
Localizado no Bairro Fesidencial de COQUE I ROS, à Avenida

JlImirante Tamandaré, próximo do asfalto. Tratar pelo fone 4686
ramal08.

EMPADAS JERKE

DE JOINVILLE, AGORA EM FLORIANÓPO
LIS.
Rua Marcelino Simas, 321 - Estreito - Floriànôpolis.

CASA'DE ALTO PADRÃO
Velldemó s no Jardim Santa Mônica, bela e modero

n ssime residência, c/abrigo p/carro, livirig; sala-jantar,
cozinha, 3 excelentes dormit6rios, sendo o de casal

c/banheiro privativo, banheiro social, lavanderia com

pleta, dependência de criada, escritório, sendo os ba

nheiros e cozinha-copa, c/azulejos decorados e pisos
, vitrificados, demais peças e/sunteko: forro em lage e

.

acabamento de 1a. BOM P RECO: Cr$ 150.000,00
URGENTE. Tr. R. João Pinto 21 - 30. andar conj.,9.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mais de Cr$12 mil em multas
,

"

Acidentes aumentam emSta.Catarina

Hoje a infidelidade
.

,

deixa de ser

um tabu.Segundo a

ciência; ela é produto
dos erres do casal ..
Amulher do lavrador
José Gonçalves Rlho

gostou de ser

emprestada ao

vizinho.
,.

um
.

equIvoco n� amor

o CASTIGO

.

ACONDENAÇÃO
O feminismo é tido como uma razão indireta, conduzindo

por um lado à libertação da mulher mas também permitindo um

raciocínio simplista: o que o homem tem direito de fazer, a

mulher também tem. Se o homem é infiel, a mulher pode tam
bém ser infleL

O recuo das censuras morais, que corresponde à queda de
tabus, ao questionamento de certos problemas que as gerações
anteriores nem pensavam em discutir, é tão evidente que o Con
.cílio Vaticano II o inscreveu entre suas considerações,

A supervalorização da sexualidade, apontada como o mal do
século, faz com que a mulher, imagem da pureza enquanto o

sexo er� tabu, passe a ser a imagem do sexo quando a pureza se

transforma num valor menor. E ela começa a ver no exercício da
sexualidade o auge da feminilidade. ,

Além disso, a harmonia sexual, indispensável à harmonia con

jugal, não é frequente 'i quase uma exceção. Por motivos os mais
complexos, entre eles o machismo e a faltá de maturidade erótica
do homem, a insatisfação sexual leva a mulher ao adultério, para
conhecer o prazer que o casamento lhe 'nega,

Entre todas as razões, no entanto. a que merece maior aten
ção, por sera que, mais duramente compromete à fidelidade, é a

da insatisfação afetiva. A cada adultério feminino, .segundo os

depoimentos, corresponde ·um rompimento conjugal, mesmo ain-
da despercebido.

'

Amulher, afirma o padre Charbonneau, vive do coração ;os
bens exteriores lhe são importantes, mas não lhe bastam. Ela
tem; antes de mais nada, necessidade .constante de ternura, e não
somente da ternura circunstancial que se manifesta na hora do
amor.

No exame da ciência do adultério, os psicólogos chegaram a

um detalhe muito importante, destacado no filme A Hora do
Amor (The Touch), de Ingmar Bergman: "É' difícil viver duas
vidas - disse amulher infiel -. É difícil viver com dois homens;',
A duplicidade de emoções e situações abala psiquicamente a mu

lher. O exercício regular da mentira e da clandestinidade fazem
-na sofrer.

A maneira de cada uma resistir a isso depende de cada estru
tura emocional, mas a depressão nervosa é sempre sintomática da
dificuldade psíquica que o adultério representa.

.

Uma mulher de 40. anos disse - num depoimento a um pes
quisador - que chegou a pergurttar ao médico se devia ou não
dizer tudo ao marido'fiQ, l!u�diço achou qu\),s6 ela,�devia resolver.
f'- solução: ela deixouos dois.

, .

Sendo a duplicidade basicamente' impossível .de aceitar, a so

lução final que a mulher pode encontrar depende da sua estru-

,

tura psicológica individual. A maioria dos depoimentos dá a en

tender que, depois do adultério - mesmo ql,le omarido naõ saiba
- o casamento estará seriamente comprometido, quando não.
definitivamente acabado.

Na opinião de um psicanalista - acostumado a lidar a toda
hora com dramas desse tipo - não é muito aconselhável um
homem casado fazer piadas sobre maridos traídos. A piada pode
ser contra ele próprio. .

Um desses machões s�l-�eri�anos típicos, que se julgan: os
'

bons e nas horas vagas dão ,�'� CIma da mulher dos outros, disse
certa vez que "mulher quando trai é porque o marido merece".
Ele teve uma grande surpresa quando verificou que também me-

recía, ' '

.Infedilidade,
.

.

Em Minas, um adultério à moderna: o marido, derrubado pela
bebida, deixa a mulher dar "uma voltinha só" com o vizinho (e
,.ela dá várias voltinhas). Em Sergipe, um adultério à antiga: o

marido quebra à porta a machadadas ;a mulher e ooutro fogem
nus pela rua p marido põe fogo no carro do outro , e começa um

quebra-quebra geral.
Se o melhor é o moderno, o antigo ou nem um nem outro,

isto depende da moral de cada um mas mesmo o feroz marido

paraibano, quando se acalmar e examinar o problema cOJU maior

amplitude, acabará verificando que já existe, universalmente,.
uma visão científica sobre 6' adultério. Uma das conclusões é a de

que ele é um 'drama, tanto para quem trai como para quem é

traído. .

Atualmente, nos meios mais evoluídos, a infidelidade deixou

de ser um tabu para ser compreendida como o produto dos erros

do casal, na tentativa de uma díf'icê- convivência. Mais'ainda,
passou a ser entendida como decorrência de uma visão social

equivocada sobre o amor, que tanto prejudica o homem quanto a

mulher.
Essa visão, no entanto, ainda não chegou aos textos legais

brasileiros: no Brasil o adultério é crime. Ano passado mesmo o

ex-deputado estadual mineiro Hernani Maia foi condenado a três
meses e' lO. dias de: cadeia por uma dessas chamadas "aventuras

extra-conjugais", O Senador Nelson Carneiro tentou derrubar es

sa Lei, mas o derrubado foi ele.

Segundo algumas suposições, o adultério, hoje em dia, é coisa
. mais da juventude - "essas 'moças que andam quase nuas por aí,
se oferecendo a todo mundo" - mas isto está errado. Pesquisas
feitas na Rança e em outras partes demonstram que os jovens
entre 18 e 25 inos consideram a fidelidade "válida" para o mari

do e a mulher, e indispensável ao casamento.
- Fidelidade não : é obrigação. Deve 'ser vontade, e dos dois,

bem entendido - disse um rapaz de 24 anos.
'

Através da história, a mulher adúltera é tratada com castigos
dos mais severos, desde os Hebreus do Velho Testamento, que
costumavam matá-la a pedradas, até os antigos germanos, que lhe
raspavarn a cabeça. Por muito que' se pense o contrário, esse

estado de coisas não sofreu grandes alterações, pois ainda hoje se
.

admite - e até se aplaude - a infidelidade do homem, enquanto
II da mulher é cbndena.!ll!.,,,,,., "', 'Lj d ••.

"

_ ....,. .,:cc._" '. t ... , ,

Assim mesmo, a infidelidade feminina é. sempre :W.1llª'to -'
como já era nos tempos mais obscuros, só que en�ao Mãis àS'
escondidas. Uma pesquisa da revista norte-americana Psychology
Today revelou que. 36% das mulheres se,envolvem em casos;
contra 40% dos hornéris.

,Sem falar, é claro, na infidelidade mental, o adultério não

consurnado.ipois então a proporção seria elevada para 70%. "Em
verdade vos digoque quem cobiçar a mulher do próximo estará'
cometendo adultério com ela", disseJ esus,

Para o padre Eugene Charbonneau, especialista em compor
tamento conjugal.e doutor em Teologia, existem pelo menos sete

razões que explicam o adultério feminino. Em seu livro Amor e

Liberdade ele aponta os motivos: o falso feminismo, o recuo das
censuras morais, a supervalorização 'da sexualidade, a insatisfação

. sexual e afetiva, a superioridade cultural e os casamentos prece
ces,

Tribunal

do Juri

em Itaiaí
Itajar (Sucursal) - Está

confirmado para o próxi
mo dia 26, no Salão Ruy
Barbosa da Câmara Muni-
cipal O início de mais um
período de Sessões do Tri
bunal do Júri da Comarca
de Itajaí, sob a presidência
do Sr. Raul Bayer Laus,
Juiz de Direito da 2a. Vara

. ?: e tendo como promotor o
Sr. Ari Flaviano de Mace-
,do.

_

No dia 26 irá a julga
mento o réu Gaudêncio
João Gonçalves por crime
de honicídio, ocorrido na

rua Francisco de Paula
Seára, em frente a um Cen-

'

tro Espírita, quando ma
tou Ivo Fortuna. 'O réu
será defendido pelos Srs.
Delfim de Pádua Peixoto
Filho e Manoel Antonio
Pereira.

No dia 27 será julgado
lniz Dionísio da Luz, em
que foi vítima Ivonete
Olga Tobias, crime por en
venenamento, devendo
.funcionar como defensores·

J • ,

o
. advogado .Arley Souza,

'FIar e o estagiário Fernan
do Hugo Praun. Finalmen
te dia 28 será a vez do jul
gamento de Ve11ÍÍlo Pedro
dos Santos, por' honicídio
ocorrido nas imediações
do Trapiche da frrma
"Bauer" no cais do Porto,
quando matou com unB

faca João José Rodrigues
,

.

Filho.

Mais uma vez funciona
rá na defesa' o advogado
eelfim de Pádua Peixoto'
Filho.

: Agressão no interior de
bar causa prisão de dois

Menor perde
família e

se suicida·
O primeiro grande gol

pe na vida do jovem Gary
Cohen, residente em Chi

cago, aconteceu há três
anós, Sua mãe morreu de

. Câncer. O segundo golpe,
bastante doloroso, aconte
ceu há' cinco meses. Sua ir
mã Janice, 15 anos, sofreu
acidente quando mexia na

coleção de armas da famí
lia e um revólver disparou.

Janice ficou' paralítica do

queixo para baixo. O ter

ceiro golpe aconteceu

quando Gary encontrou

seu pai morto. Ele estava.
morto no quarto, e tinha
se utilizado de' uma arma
da coleção. Ao lado um bi

lhete, murando sua agonia
desde a morte da mulher e
o acidente da fílha.

O quarto golpe teve O '

próprio menino Gary co

mo protagonista.Ele não
tinha aula. Estava sozinho
no apartamento. Diz a po
lícia que' ele se dirigiu para
o quarto das armas, e apa-

- nhando urna espingarda ca-
-

libre 12, suicidou-se.

Apontou o cano para a ca

beça, e com o dedo do pé,
disparou. Agora somente

resta a avó, Sol Cohen. que
falou com emoção sobre o

neto dizendo: "Urna crian

ça não vê que o futuro
existe. Para ela tudo desa

parece com apenas um fa
to trágico".

Queda de

'açúcar mata
, .

operarlo

O operário Luiz Fnin
cisco da Silva, casado, 39
anos, pai 'de 11 filhos, to
dos menores, residente no

Rio, morreu vítima do
açúcar. Ele morreu quando
juntamente com outros co

legas, todos empregados da
refinaria "União", empi
lhava sacas de 60 q,uilos de
açúcar. Em dado momento
a pilha caiu sobre Luiz
Francisco, que morreu a

caminho do hospital. O
corpo voltou para a refi
naria e dali foi enviado ao

Instituto Médico Legal.

�moritz s.a·
.

W co.r�etoraoe câmbio e títulos
Joinville (Sucursal) Brigàs e desordens aconteceram às

7 horas, no interior do bar Cometa, Situado na nia Iririú,
obrigando os populares a solicitarem o comparecimento da
Rádio Patrulha. Encontraràm Gabriel García, armado com

um faca e Osni Mueller, atracados em luta corporal,
utilizando-se ainda de cadeiras e garrafas que havia no

interior do estabelecimento. Ambos foram detidos e

recolhidos a cadeia pública, onde permaneceram para curar

á embriaguez e 'iposteriormente responder a inquérito por
.

agressões e danos, .

�

,

Até 31-12-73 abata 100% de sua renda
.

bruta subscrevendo ações cf incentivos

fiscais de:

Estatísticas divulgadas pelo INR, e publi- ao desgovernar-se bateu contra uma pilha de ma-

cadas na Guanabara, revelam que Santa Catarina deiras e após foi colidir contra um muro. Além
.

está entre os Estados que contam com rraior dos feridos graves, o: veículo também sofreu

núrrero de mortos, vítimas de acidentes no cor- danos materiais elev�
rente ano. Os núrreros de vítimas em Santa Cata-' ATROPELAMENTO

'

rina, ultrapassammesmo o Estado do Paraná, que, Na rua Romualdo Barros, bairro Trindade, á;
possui maior núrrero de rodovias pavimentadas e Variant placas AB-1154, conduzida pelo enge
veículos. Porém; apesar dos mírreros, os aciden- nheiro Doningos Alves, casado, atropelou Fran

tes em Santa Catarina continuam ocorrendo, e cisco Assis Santos, casado, que recebeu feri-'

mais três foram registrados pela Delegacia de Se- nentos graves. O próprio atropelante prestou so-

gurança Pessoal. corro, encaminhando a vítima ao hospital Celso
TRÊS fERIDOS Ruros.·-'
Emilson Albertino Alves, 19 anos, João Ma- ESTUDANTE ATROPELADA

noel Guimarães e Pedro Andrade, ficaram grave- A estudante Maria Bernardete de Menezes, 20
mente feridos e foram recolhidos ao hospital Sa- anos, solteira, recebeu ferimentos graves na rua

grada Família, vítimas de um acidente na rua Val- Santos Saraiva, Estreito, quando foi atropelada
demar Ouriques, Capoeiras. Todos estavam' no in- pelo automóvel Corcel, placas CR-5322, de Cri
terior de um veículo não especificado, 'placas cíúma, dirigido por Haroldo de Bona, residente
AA-6399, de propriedade de, Rodolfo Iníz em Siderôpolis, A vítima foi encaminhada e inter
Lange, dirigido por Emílson Albertino Félix, que .nada n_<) hO_S_l2i.tai Sagrada Família.

Nova relação de multas foi distribuída pelo
Departamento Estadual de Trânsito, referente ao

período de 29 de outubro a 4 de novembro. Os
proprietáriosmultados, caso queiram apresentar

-

recurso, devem fazê-lo', no próprio Detran, As
multas aplicadas no período atingiram o valor de
Cr$ 12.156,00. Com multas de 10% do Salário
Mínimo,- Cr$ 28,00 - foram atingidos os

seguintes veículos:
AA-0098 AA-0333 AA-0540 AA-0562

AA-0645 AA-0656 AA-1{143 AA-I043
AA-I082 .AA-1209 AA-1210 AA-1662
AA-1670 AA -1397 AA-2068 AA-2081
AA-2104 AA-2108 AA-2541 AA-2877
AA-2948 AA-3236 AA-3325 AA-3390
AA-3934 AA-3936 AA-4123. AA-4226
AA-4496 AA-5092 ,AA-5303 AA-5366
AA-5562 AA5753 AA-5759 AA-5831
AA-5M3 AA-6461 AA-6418 AA-6733
'AA6783 AA-7070 AA-7544 AA-7733
AA-7796 AA-3193 AA-8517 AA-8662
AA-8826 AA-9330 AA-9432 AA-9570
AA-9597 AA-9640 ÀA-9660 AA-9,748
AB-0942 AB-1015 AB-ll04 AB-1333
AB-1475 AB-1629 AB-1640 AB-1867
AB-2329' AB-2436 AB-2444 AB-2707
AB-2949 AB-3124 AB-3520 AB-3570
AB- 337 5 AB-3!i98 AB-4013 AB-4013
AB-4013 AB;-4013 AB-4013 AB-4139
AB-4197 AB-4197 AB-4197 AB-4374
AB-4483 AB-4497 AB-4791 AB-4846
AB-4988 AB-5067 AB-5074 AB-5107
AB-5201 AB-'5210 AB-5449 AB-5524
AB- 5604 AB-5811 AB-5811 AB-5814
AB- 5331 AB-5904 AB-5934 AB-5987'
A·B-5989 AB-6138 AB-6163 AB-6250
AB-6431 AV-0032 AW-0587 AW-0665
AW-0750 AW-0359 Aw859� AW-1298

CE-0248 CE-0313 CR-0570 CM-0046.
OI-OOiJ. AA-031 (moto)

Militas de 15% do Salário Mínimo, de Cr$
43,00, para os seguintes veículos: '

.

AA-0.227 AA-0562 AA-2034 AA-4355
AA-4616 AA-6875 AA-7352 AA-7562
AB-1055 ,AB-1239 AB-1857 AW-0075
AW-0254 AW-0643 AW-1l43 AX-0030.

Multas de 20% do Salário Mínimo .total de
cr$ 57,00, para os seguintes:

AA-0164 AA-2636' AA7"5010
AB-1993 AB-2226 AB-2346
AB-3737 AB-4213 AB-4409
AB-4626. AB-4701 AB-6155
AB-6389 CF-0535.

Multas de 40% do Salário Mínimo, Cr$
115,00, para os seguintes:

AA-1582 AA-3825 AA-4414 AA-6201
AA-M53 AB-0677 AB-4171 AB-6575
AW-0480 CE-0551.

AA-5198
AB-2529
AB-4463
AB-6371

Multas de 50% do Salário Mínimo, Or$
144,00; para os seguintes:

AA-2297 AA-2812 AA-3175
AA - 3459 AA,5656 AA-6017
AA-6659 AA-6757 AA-7118
AA-7920 AA-7983\" AA-8094
AA- 3352 AA-950i AA-9524
AB-0333 AB-0896 AB-1l60
AB-4123' AB-4137 AB-4398
AB-4642 AB-5498 AB-5717
AB-'6526 AX-0030 AX-0069
CF-4470 Of-004.

AA-3312
AA-6312
AA-7820
AA-8255
AA-9673
AB-2820
AB-4597
AB-6027
AX-0120

Finalmente apenas uma multa de 100% do
Salário Mínimo, Cr$ :288,00 foi aplicada: para
Sérgio José Vieira da Silva, Cnh, no. 122.891,
que foi apreendida pelo .prazo de 270 dias a

contar de 30 de setembro último.

EVEREST RIO HOTEL S. A.

CARIRI INDUSTRIAL _DE ÓLEOS S. A.

A última ocorrencía começou quando chegou Osni
Muellet, 24 anos, solteiro, pintor. Ele chegou 'às 20 horas e

começou a beber. Momentos depois chegava seu

companheiro Gabriel Garcia, e ambos passaram a conversar

e. continuaram a beber. Assim continuaram durante toda a

noite, mas chegando pelas 5 horas do dia seguinte,
completamente embriagados, passaram a discutir, e da
discussão para o corpo a corpo não demorou muito. Na .

delegacia para onde foram levados, quando deixados'em
uma sala, tornaram a brigar, sendo apartados e colocados
em cubículos diferentes.

Solicite informações e a visita de nosso

agente.

Rua Felipe Schmidt, 58 con], 306 -

30. andar - Tel. 37-46 Florianópolis,
se.

INÇLES
CURSO DE FÉRIAS INTENSIVO·

"

ARMAR lOS
'I'

I EMBUTIDOS CATARINENSE lTDA.
R. Rafael Bandeira, 59 (Centro) - Fone 4775 - Fpolis (SC)

,

�,
., .DECORA eSQLUClONA

�
..

I

·1 .VALORIZA
.Io

"" Cozinhas em' fórmica, ar-

� •
mários, estantes, toucado-

.- res, paredes divisórias,.inst.
.:;.-- comerciais, etc.

;::=:: TUDO SOB MEDI DA

j' l.,....-::;V..... / Atendemos, também, cha-
r./ ./ ;;7. / T mados, .

para o interior do
"'./ ./ ./ � Estado."'./ ./ /,'

. /

ECONOMIZE COMPRANDO DIRETAMENTE DA fÁBRICA
. " .

(Aceitamos seu móvel usa- - .-::::=

ildo como' parte do pagto.) "'-1 � \ 'i

Financiamos até 36 meses. r rJL ,0 "-" � J
Preços sem concorrência. .......

'�Ij
TELEfONE PARA: 4775. ,_ �

solicitando a visita de nos-

so Dccoiador-Orçamentista \�l"

l�m sua residência, ,
sem ]10compromisso --., \

\. "TRADiÇÃO NO RAMO"
...

Início 07 de Janeiro - Térl'lino,08 de Março
Total de Horas - 130

Horário: 19:00 ooras - Aulas Diárias
,

C. E. A. - Centro de Estudos Avançados Ltda.

Laboratlio Audio Visual Eletrônico
I NSC,RIÇÕES ABERTAS - Fone 36-68

Rua dos Ilhéus, 8 - Ed. Aplub 60. "ndar.

Distribuidora de

prenda Produtos Prenda Ltda.
Apresenta a()s seus clientes, os melhores

or0dl,1tos Prenda.

Requeijão Catupiry
Variado estoque de qUDijo lanche

Queijo Parmezan em formas

Queijos Provolone - Queijo Mussarela

Manteiga especial
Linha completa de Frios

Em seu novo endereço: Av. Mauro Ramos,
286 Fone 37-53 - Fl0rian6polis.

Delegacia esclarece roubos
Mais dois furtos de carros foram esclare- Dois outros importantes fatos rel�Cio-

cidos pela Delegacia Especializada de Fur- nados com assaltos vem sendo presente
tos, Roubos e Defraudações, tendo os auto- mente investigados pela Dfrd, devendo a
móveis sido devolvidos aos seus proprietá- conclusão acontecer nas próximas horas.
rios. CURSa;
O primeiro diz respeito a um Corcel pla- N> próximo dia 30 a Escola de Polícia

cas. RN--:646�J dr São Paulo, ano 72, c�r ,�Civil da Secretaria,de Segurança � Informa
verd!!,�que foi encontrado a?andonado n� ções, concluirá os cursos de formação para
estrada do aeroporto Hercílío Luz. O ver- criminologia, escrivães de polícia, comssá
culo pertence_a Locar-Braz, empres� auto- rios, agentes fiscais, agentes de polícia, caro,
locadora de Sao Paulo, para, onde fOI enca- cereiro e motorista profissional.
minhado.

.

..

O outro é um automóvel Dodge, perten- A informação foi prestada pelo Sr. Luiz
cente a uma auto locadora de Blurrenau, e Darci da Rocha, diretor da escola, acrescen
que foi encontrado em poder de João Mar-

.

tando que no dia 20 de dezembro serão
celíno Ramos, conhecido estelionatário abertas inscrições para os seguintes cursos:

preso pela furtos, onde foi instaúrado in- criminologia; escrivães de polícia, agentes
quérito. O veículo foi devolvido, enquanto de polícia e técnico datiloscopista.
que João Marcelino Ramos está recolhido a As inscrições continuarão abertas até o

cadeia pública. Ele possui nada menos que dia 30 de janeiro, devendo o exame de sele
oito processos por estelionato, e já foi con- ção ser realizado e m fevereiro. As aulas
denado pela corrarca de Brusque, onde terão início em rrarço, com a conclusão
obteve sursis. prevista para fínal de junho.

r

INDÚSTRIAS lB.DUARTE SIA
C.G.C. 60.637.238/001-

AVISO AOS ACIONISTAS
1 - SUBSTITUIÇÃO DE CAUTELAS
Consideran?� que os novos modelos dos T(tulos Múltiplos tanto das ações ord inárias, corro

das preferenciais, dotados de cupons, já foram registrados no Mercado Nacional através da Bolsa
de Valores de São Paulo, desde o dia 23 de agosto de 1973, comunicamos que a partir desta
data:

.. O MODELO ANTIGO PERDE TOTALMENTE SUA NEGOCIABiliDADE" devendo seus'
portadores dir iqirern-se à empresa a fim de substitui-los, já que não credenciamos qualquer
pessoa jur(dica ou f isicaque ,lOS represente para tal.

.

.

Os n_?yos Títulos �últiplos são completamente diferentes nas dimensões, desenho, formato,
coloraç�, apresentaçao e numeração. Esta, por reiniciar-se na ordern natural, terá a mesma
numeraçao que as antigas, embora não coincidentes.

.

2 - PJD\M<N1O DE DIVIDENDOS

Simultan:�mente coma substituição das cautelas, a partir de 26 de novembro de 1973, ser;ío
pagos os dIVidendos relatwos ao primeiro semestre de 1973 na basa de 1201. ao ano p-

f ..

601
,,;0 ,ara as

açoes p�e ere�clalS e ,oao ano para as ações ordinárias "prorata-tempore".
Embora seja facultativa a identificação do acionista e correspondente isenção do recolhimen

to do Imposto d.e �enda n� :onte, será essencial a sua qual ificação para efeito de estruturaçã�
do ,!u�dro de aCionistas eXigido no' processo junto ao Banc'o Central do Brasil para emissão do '

CertlfK:ado de Sociedade Anônima de Capital Aberto.
Os aci<Jnis.tas munidos da Cautelas (Tftulos Múltiplos) CIC, Doc. de identidade, e Procuração

p/o caso de Procuradores, serão atendidos no,Depart;amento de Ações, nos dias úteis, das 14 às
17 hor�s, na sede Soci�1 da empresa, a Rua dos Patriotas, no. 1.382, SÃO PAULO, onde

rece�erao um comprovante da entrega das cautelas antgas, devendo retornar após 15 dias, para
a !etlrada dos novos Trtulos Múltiplos e do cheque dos dividendos. O saldo dos ti widendos que
nao forem pagos até 11/04/1974, serão depositados em conta vinculada no Banco do Brasil
S/A., deduzidos da imponância relativa a retenção do Imposto de.Renda na fonte como
rendimento não identificado.

'

São Paulo, 0.9 de novembro de 1973
A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AL recebe inscrições ao
\

"Prêmio Jerônimo Coelho"
A Assessoria de Impren

sa da Assembléia Legisla
tiva receberá até 31 de de
zembro próximo os traba
lhos que concorrerão este

ano ao "Prêmio Jerônimo

Coelho de Reportagem so

bre a Assembléia Legislati
va", que foi recentemente
atualizado pela Mesa Dire

tora .daquela Casa. As re

portagens deverão versar

sobre o tema "Trabalhos

Legislativos e Atuação dos,
Parlamentares", num míni

mo de 50 centímetros de
coluna em jornal ou 10 mi
nutos consecutivos de irra

diação, em rádio ou TV, e

serem publicadas sem ônus

para a hsenbléia com a

assinatura dos respectivos
autores. Os prêmios são de

Cr$ 5.000,00 para o pri
meiro colocado,
Cr$ 3.000,00 para o se

gundo e Cr$ 1.000,00 pa
ra o terceiro colocado. Os
con ternplados receberão

ainda urra miniatura do
busto de Jerônimo Coelho.

Sindicato dos Empregados
em Empresas de Rádio e

Televisão, da Casa do Jor

nalista, da Academia Cata
rinense de Letras, do Con
selho Estadual de Cultura
e da Assessoria de Impren
sa da Assembléia, sob a

presidência de um depu
tado, escolhido pela Mesa.

A entrega dos prêmios
será em Sessão Especial da
Assembléia, no dia 13 de
maio de 1974, para a qual
a Mesa convidará norre de
real destaque da imprensa
nacional a fim de proferir '

conferência sob o tema "A

Imprensa e o Poder Legis
lativono Brasil".

As reportagens, publica
das até 30 de novembro e

registradas até 31 de de

zembro, serão julgadas por
uma conissão integrada
por representantes do Sin
dicato dos Jornalistas Pro
fissionais do Estado, do

Campanha do câncer' Theiss faz

conferência•

quer �als recursos
Blumenau (Sucursal) - A diretoria da Rede Feminina

de Conbate ao Câncer de Blumenau lançará, a partir do
próximo dia 17, um rmvímento junto às indústrias e

corrércio local para colaborar na campanha de arreca

dação de fundos para a instalação de um ambulatório e a
'

compra de um coposcópio - aparelho utilizado nos

exames precoces de câncer -, segundo infonnação da
Diretoria do Hospital Santa Isabel e uma das líderes da

idéia, Irmã Dominícia.
Fundada há menos de 2 meses, por iniciativa de 32

senhoras da 'sociedade blumenauense, a Rede Feminina

de Conbate ao Câncer, apesar de sua curta existência,já
conta com 450 sócias-contribuintes. Irmã Dorrínícía
acredita, contudo, que, como correr do tempo, a Rede

venha a se fortalecer mais ainda, pois o aurrento do

número de sócias implica, autorraticamente, num maior

volurre de mensalidades, responsáveis, em suma, pela,
manutenção da entidade.

Informou ainda Irmã Donínícía que, as 3 salas desti

nadas pelo Hospital Santa Isabel ao funcionamento da
Rede estão sendo reformadas e em breve serão entre

gues.' Esclareceu, entretanto, que o início dos exames

para asmulheres corrprovadamente carentes de recursos,

quer de Blumenau, quer dosmunicípios vizinhos, somen
te poderá ocorrer após a implantação do ambulatório.

,

CURSO DE TREINAMENTO

Nos próximos dias 19, 20 e 21 os médicos Sodré

'Borges e Jorge Lafront, além da Dra. Ana Cechet,minis
trarão um curso especial de treinamento para as volun
tárias da Rede, coma finalidade de esclarecê-las e cons

cíentízá-las sobre os perigos cancerígenos. Ministrado tal
curso, as voluntárias estarão capacitadas a proferir
palestras nas indústrias e nos Centros Sociais da Prefei
tura, explicando os sintomas' e providências cabíveis
diante damanifestação do mal.

V"''''''' e-v

na Furb
Blum enau (Sucursal) -

O Prefeito Félix Theiss,
atendendo convite formu
lado pela direção da Facul
dade de Ciências Econôni

cas, proferirá, no próximo
dia 20, no Anfiteatro da

FURB, uma palestra abor
dando' assuntos ligados à

a tu al administração. Se

gundo fontes ligadas ao

Chefe do Executivo, a con
ferência deverá girar em

torno de temas relativos ao

turismo, incentivos econô
micos e fiscais, Plano Dire
tor Físico-Territorial, Pro
jeto Cura e obras prioritá
rias programadas pela atual
adminstração.

Sobre idênticos temas,
o Prefeito,Félix Theiss de
verá fazer uma conferên

cia, no próximo dia 17; na
cidade de Caçador, duran
te a realização de um Sim

pósio do Movimento De
mocrático Brasileiro, que
irá reunir prefeitos e líde
res emedebistas da região.
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Pagtos. iguais de Cr$ 20,30

Pagtos. iguais de Cr$ 33,00
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Pagtos. iguais de Cr$ 49,40

Blumenau comece hoje festa

dos 123 anos de funda�ão
Blumenau (Sucursal) - A partir das 9

horas de hoje, Blumenau comemorará os

123 anos de fundação - transferidos do dia
2 de setembro, em virtude das enchentes -

com um desfile das 35 sociedades de caça e

tiro locais e de bandinhas típicas, num

total de 1.300 pessoas, pela Rua XV de

Novembro e Avenida Beira-Rio, sob as

vistas da população e autoridades locais,
além do Embaixador dos EUA, John Hugh
Crimmins e do Ministro Interino do Plane-

'

jamento, Sr. Henrique Flanzer.

Encerrado o desfile, terá início a prova
de motonáutica, com a participação de 20

lanchas, distribuídas em baterias de acordo

com a potência de seus motores. O per
curso da prova será da Prainha, em frente

ao Restaurante Moinho do Vale, até a

Ponte da Estrada de Ferro e os vencedores
receberão troféus e medalhas.

À .tarde, no' Motel Paraíso dos Pôneis,
antecedendo a uma prova de kart, pára a

qual já estão inscritos cerca de 15 corredo

res,' os "Ícaros do Vale larão uma demons

tração de paraquedismo.

Os festejos serão coroados a partir das

18,30 horas, no Pavilhão "A" da PROEB,
quando duas bandinhas musicais estarão' se
revezando na animação do "Baile dos Ati

radores", ,cujo término está previsto para as

2,30 horas. Obedecendo a costurre consa

grado nas festas de atiradores, será exigido
o uso da gravata...

Embaixador dos ·EUA lembr� seus
I

12 anos de Brasil em Blumenau

Blumenau (Sucursal) - Em seu rápido
discurso pronunciado durante as homena

gens que lhe foram prestadas pelas autori
dades de Blumeriau no salão de recepção da
Prefeitura Municipal, o Embaixador dos
Estados Unidos, Sr. John Crimmins obser

vou que o Brasil e seu país têm afinidades
históricas e sociológicas, "por se!em forma
dos por migrantes europeus, povos otimis

tas e dedicados ao trabalho". O diplomata
americano referia-se aos heróícos coman

dados de Dr. Blumenau, que deixaram suas

terras para colonizar o Vale do Itajaí, O Sr.

John Crimmins não se referiu aos demais

povos imigrantes ;- italianos e açorianos -

principalmente, mas 'elogiou' de modo geral
a "dedicação dos imigrantes que coloni

zaram este vasto país". Após estas obser-

vações, o Sr. John Crimmins acentuou que
sua visita faz parte de um processo de reno

vação de seus conhecime�tos a resp:ito. do
Brasil e ficar a par da realidade econorruco

social brasileira, O visitante já trabalhara no

Brasil há bastante tempo e, após um perío
do de 12 anos, regressou aos Estados
Unidos e há seis meses voltou para ocupar a

embaixada.
O Prefeito Félix Theiss, após falar sobre

os aspectos econônicos e turísticos de Blu

menau, entregou à embaixatriz urra Más

cara de Bambu, obra da artista blurre

nauense Edla Psau.
O diplomata norte-americano assistirá

hoje aos desfiles das Associações de Caça e

Tiro, que fazem parte do programa alusivo

aos festejos dos 123 anosde Blumenau.

Inbral vai instalar em Tubarão

mais uma indústria-de laminados

Tubarão (Sucursal) - A Indústria Brasi-
.

leira de Laminados - Inbral - será insta

lada em Tubarão dentro dos próximos dez
,

neses, de acordo com a informação pres
tada ontem por seus dirigentes ao Prefeito

Irmoto José Feurschuette. A empresa fabri

cará laminados e conpensados à prova
d'água e sua produção mensal está prevista
para 1.200 metros quadrad os, com um fa
turamento de Cr$ 2.600.000,00..

Nos primeiros seis meses de funciona-

mento, a Indústria Brasileira de Laminados

oferecerá 101 novos empregos, utilizando

não-de-obra existente na cidade. O capital
a ser aplicado na implantação da Inbral é

de Cr$ 6.600.000,00. Para a sua produção,
a empresa já possui urra reserva florestal de
2 mil hectares. Segundo seus dirigentes, a
Inbral deverá já de início colocar seus pro
dutos à venda nosmercados de São Paulo e

Rio de Janeiro, enquanto sua exportação
começará dentro de dois meses:

'CURSO DE PROGRaMaçiío DE COMPUTaDORES

Você não escolhe'
sempre aquilo
que lhe'é mais
vantajoso?

Lógico' como toda a gente,
A Servo Data
Processamento
de Dados Ltda,
pelo seu Depto. de
Ensino dará início a um novo

curso de PROGRAMAÇÃO
DE COMPUTADORES.

Para a sua formação
profissional, você contará com:

Equipe de professores com
profundos conhecimentos
teóricos e práticos.
Um computador para testar
seus proqramas,

Completa biblioteca para
consultas.

Se você se sair
bem no curso 'e

for um dos melhores
classificado temos sua

colocação garantida
Compareç a a nossa Secretaria

de Cursos para a inscrição
e obtenção de maiores

informações, das 8 às 18 horas.
Vagas limitadas.

Praça XV no. ,21 50. ando
conjunto 504

(Edifício João Moritz)

,CHUVA DE CARROS NAS LOJAS. HM

O Sr. Lídia Pawloski (foto) recebe das

mãos do Dr. Sinval Martins - Gerente do

Departamento de Propaganda das Lojas
HM - as chaves do seu espetacular Ford

Maverick prêmio a que fez jus por ter

realizado suas compras em Hermes Mace

doS.A

O Sr. L'ldio Pawloski é portador do

cupom no. 22.621 da Série "C".

Os demais ganhadores foram: Sr. Artur

Boros de Curitiba - cupom no. 22.621 da

Série "A" - 1 Ford Maverick; Sr. Jose

mar de Albuquerque de Curitiba -, cu

pom no. 49.316 (aproximação) Série "A"

1. Refrigerador Cônsul; St. Amilton da

Silva Batista, de Ponta Grossa - cupom

no. 22.621 da Série "B" - 1 Ford Mave

rick: Sr. Eigi Mário Aroshuo, de Apucara

na, 'cupo� no. 64.521 (aproximaçi) -

Série "B" - 1 Refrigerador Cônsul e Sr.

Ademir Anderson, de Blumenau, cupom
1.10.85.481 da Série "C" .,.. 1 Refrigerador
Cônsul.

Mas as Lojas HM não ficam apenas aí.

Agora, já no próximo dia 10., estarão en

tregando mais 3 VO LKS e 3 TVS aos seus

clientes

Ebrasa abre amanhã

seu novo esta,feiro
ltajaí (Sucursal) - A Empresa Brasileira de Constru

ção Nival - Ebrasa - confirmou para as 17 horas de

amanhã a inauguração de seu novo estaleiro localizado às '

margens da BR-I0l, no Bairro Salseiros. Segundo
dirigentes da empresa, diversas autoridades se farão pre
sentes à solenidade, incluindo o Governador Colombo

Salles, o Almirante Antônio Leopoldo do Amaral Sabóia
- Comandante do 50. Distrito Naval, além dos Secre
tários Hoyedo Gouveia Lins, Sergio Ihhoa e Gauco

Gínger,
Na oportunidade, a Ebrasa procederá entrega à Inter

pesca - Companhia Internacional de Pesca de Itajaí -

mais d o is barcos, construídos na empresa. As novas

unidades, denominadas Inter 40 e Inter 41, são do tipo
camaroneiro, estão dotadas de sistema de refrigeração e

medem 23 metros de comprimento.

Restos do fundador

já têm.onde ficar
Blumenau (Sucursal) - O Assessor de Planejamento

da Prefeitura Municipal, arquiteto Rolf. Herwíg,
anunciou, na última segunda-feira, durante a reunião do

corpo de' Secretários nunicipais, que a pracinha exis
tente ao lado do prédio da Prefeitura e ligada ao pátio
externo, será o local onde será erguido o mausoléu que
irá guardar os restos mortais do Dr. Hermann Otto
Blumenau e de sua esposa.

De outra parte, a empresa de navegação Antonio
Ramos S/A, de Itajaí, colocou-se à disposição da Prefei
tura Municipal de Blumenau, para transportar, sem ônus,
os restos mortais do casal Blumenau, de Hamburgo até

ltajaí.
-

PLANO DIRETOR
O Assessor de Planejamento, Rolf'Herwíg conunícou

também que nos dias 13 e 14, a equipe responsável pela
elaboração do Plano Diretor Físico Territorial de Blu

menau, encabeçada pelo arquiteto Htrry James Cole,
realizará o último seminário público a respeito do

projeto, oportunidade em que já estarão definidas as

prioridades do município, tais corrn, a lei do zonea

mento.
Além da presença confirmada do Prefeito da Curitiba,

Jaime Lerner, participarão do seminário, autoridades e

técnicos ligados ao urbanismo e planejamento municipal.

Deputado ef�g;a
ação do Governo

O reputado João Bértoli fez ontem na Assembléia

Legislativa elogios à atuação do Governo Colombo Salles

no Alto Vale do Itajaí, acentuando que o governante

.catarínense a cada dia que passa mais cresce ante o

conceito da opinião publica local. O parlamentar esteve
acompanhando o Secretário da Saúde Prisco Paraíso no I

último final de semana em visita à região, quando foram

inauguradas obras ligadas ao setor da saúde pública.
Segundo acentuou, citando palavras do próprio Secre-

_

tátio, "são poucos os municípios catarinenses hoje que

não ispõem de uma unidade sanitária da rede estadual".

Na mesma oportunidade, o Depu tado João Bértoli

deu, conhecimento aos seus, pares da realização da

segunda concentração de Clubes 4-=-S, em Salete, coma
participação da quase totalidade dos municípios que

compõem a micro-região do Alto Vale do Itajaí. Disse o

"parlamentar, representante do Covemador Colombo

Salles naquele conclave, que a concentração .de Clubes

4-S em Salete foi das mais prestigiadas prormções- já
vistas na região. '

COMUNICAÇÃO
A Conpanhia Catarinense de Ãguas e Sanea

mento - CASAN - corrunica aos seus usuários
!

que ampliou o horário de atendimento ao públi
.

co para o pagamento de faturas na sua Filial, à

Rua Saldanha Marinho, 13, passando a ser das 8

às 12 horas e das 13 às 18,30 horas, de segundas

às sextas-feiras.
A GERÊNCIA

EXCLUSIVIDADE EM' BONECOS DE LATEX

BOUTIQUE 'VALERIA

Rua Saldanha Marinho, 1 Esq/Tiradentes

Distribuidora Dia

.

A Cigarra
Bibl. Hist6ria

ROCA

Universo

Dic. Inglês
Vida a Dois

. Corte & Costu ra

Casa & Jardim,

Auto Esporte
GAUGUIN

Olhai Lírios Campo
Atividades

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.Unâníme".
AGRA VOS DEPETIÇÃO

No. 3.277 - R,ORIANÓPOLIS - Agrte. firma Rocha &

Cia. Agrdo. João CIaudino Perez. Rei. Des. Aristeu Schiefler
- "Deram provimento, em parte. Unânime".

-

No. 3.293 ...:: LAGES - Agrte. Dr. Juiz de Direito da 2a.

Vara Ciet, ex-officio, Agrda, Org. J. Berlin Indústria e

Comércio. ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram provi-
mento. Unânime". ,

No. 3.248 - URUSS�GA - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o I.N.P.S. Agrdo. Agenor de Bona Sartor. ReI.

Des. Geraldo Salles - "COnverteram o julgamento em diligên
da. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

APELAÇÕES DE DESQUITE
No. 4.306 .: JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da

la. Vara Cível, ex-officio, Apdos. Valdir Antônio Crescêncio
e Maria lone Crescêncio. Rei. Des. Aristeu Schiefler - "Nega
ram provimento. Un�me"•.

No. 4.123 - LAGES - Apte. DrvJuíz de Direito da 2a.
Vara Cível, ex-officio, Apdos. Leonel do Amaral e Elza

Aparecida Silva do Amaral. Rei. Des. Waldyr Taulois -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 4.296 - BRUSQUE - Apte. Dr. Juiz de Direito,

ex-officio, Apdos. Guilherme de Arian e Laura Walsburger'de
Arian. Rei. Des. Waldyr Taulois - Negaram provimento.
Unânime". .

No. 4.158 - SÃO LOURENÇO DO OESTE - Apte. Dr.
Juiz de Direito, ex-officio, Apdos. Guanabara Magalhães de
Brittes e Cristina Jandira de Brittes. ReI. Des. Geraldo Salles
- "Negaram provimento: Unânime". Acórdão publicado na

sessão.
No. 4.293 - BLUMENAU - Apte. Dr. Juiz de Direito da

2a. Vara Cível, ex-officio: Apdos. Carlos Roberto Wotrich e

'Tereza Cavichioli Wotrich. ReI.' Des. Reynaldo Alves -

"Converteram o julgamento' em diligência. Unânime".
Acórdão publicado na.sessão. .nas Rodovias SC-21 eSC-55
dos trechos Canoinhas - Mafra e Urussanga - de Rim ília,
órfãos e Sucessões; ex-officto. Apdos. Vasni João da Silva e

Mària Salete da Silva.' ReI. Des. Reynaldo Alves - "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

Jaime Sprícigo
Diretor
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CENTRO

ED. RENOIR
50mente 3 unidades de frente

para a praça "dos namorados, um

mimo de apto. com 3 quartos, 2

banheiros 'decorados, living espa

çoso, cozinha dep. de empregada,
área de serviço e garagem. Todo
deco rado a gesso nas partes soo

ciais. pisos dos bariheiro sern mar

more, telefone c/no. Individual, ar
condicionado, exaustor Nautilus,
armários embutidos. Sem as divi

sões sociais internas. O padrão
Ernedau x em acabamento. ijEF.
002 - 003 - 004,

Brigadeiro Fagundes,
apto. no. 51 com 3 dormitórios
banheiro, amplo living copa-cozi
nha, área de serviço e dep. de em

pregada; de fr.ente para a rua Te-

Santa Catarina
o ��TADO - !,�de !!Q_�.!!!!?!:9_j,e1973 -- Página. 15

Coube ao titular da SSI, representante do Governador, descerrar a fita inaugural

Outras exposições integram o programa da Festa das Flores e foram também procuradas.

ESTADO DE SANTA CAfARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

, ,

nente Silveira. I::ntrada
Cr$ 40.000,00 - prestação
1.042,00 - REF. - 035

CENTRO
'TERRENOS

Com belíssima vista, vendemos 2

lotes, de nos. 57 e 143, no totea
mento Stodieck. Preço 34.800,00
e 39.706,00. RF.,C:, - 080 e 081

BAIRROS
BARREIROS
Lote- 52 em loteamento Brasil em
Barreiros e- 9.800,00. RE F - 060
Excelente lote em frente ao Clube
do Penhasco na rua Silva Jardim,
e com belíssima vista. 34.800,00.
REF. - 058

"

Loteamento Ressacada - 2 lotes
- 2.500,00 cada. REF. - 062 e

063

CAPOEIRAS

Casa de madeira de lei; à rua

Thiago da' Fonseca, no. 72 com 3

dormitórios, sala, banheiro de al
venaria e abrigo para carro.

Preço: Cr$ 45.000,00 c/20 RE F.
- 048

ITAGUAÇÚ
L,indo terreno, bem localizado

no' Jardim Itaguaçu, lote com

14m de frente em um total de

428,62m2 sito à rua Carijós.
Preço - Cr$ 58.800,00. REF. -

055

TU UCAS
.

Vende-se um terreno sito f. tra
vessa projetada Bayer Filho, me

di ndo àproximadamente 1.400m2
extremando com terreno da Pre
feitura

Preço' C�$ 20.000,00 RE F.-
061

AVISO

COQUEIROS

Joinville inaugurou
sua Festa das Flores

Joinville (Sucursal) - Lembrando que o ideal

que norteou umgrupo de pessoas em 1936, ainda
permanece vivo na lembrança dos joinvillenses, o'
Prefeito Pedro Ivo Campos, abriu a Festa das
Flores às 18 horas de ontem, na Casa da Cultura,
sem a presença do MinistroJ arbas Passarinho,
autoridade que havia sido convidada para presidir
o ato. Acentuou 'o Sr. Pedro Ivo Campos, que,
"verificamos .que o ideal que. norteou um pugilo
de pessoas em 1936, ainda permanece vivo, pois
isto o verificamos 'no dia de hoje, quando inaugu
ramos 'mais una Festa das Flores, tradicional
festividade anualmente realizada".

Ressaltou mais adiante, afirmando que "hoje
decorridos 37 anos aqui nos encontramos para a

abertura da Festa das Flores em ou tro local ou

instalações diferentes, mas com. o mesmo

objetivo, qual seja, a de mostrar a tradição e de
torná-la cada vez mais umsfrnbolo do nosso 'amor

à arte e ao belo".
No discurso de abertura revelou ainda o Sr.

Pedro Ivo Campos que} oinville de cidade marca

damente industrial '.coou foi. conhecida, passou
nos últimos anos por transformações profundas
tomando-se um, centro' cultural em desenvolvi
mento e explorando cada vez mais seu' potencial
turístico, "mas nem por isso esqueceu o cultivo
.das flores e sua dedicação à música". Depois do

. pronunciamento do Prefeito falou o repre-
sentante do MinistroJ arbas Passarinho, Professor
Osni Paulino da Silva, acentuando que 'J oinville .

recebe com flores quem a visita, para sentir o

pulsar de seu progresso". Ressaltou que "a Festa
das Flores é una prorroção de grande alcance,
porque retrata a imagem positiva deseu progresso
e do panorama político e social para todo o

Estado de Santa Catarina".
ABERTURA
A Festa das Flores foi instalada às 18 horas de

ontem, na Casa dá Cultura' e contou com apre-

sença dos Deputados Pedro Colin e Luiz Henri

que Silveira, Secretários de Estado, Paulo Mendes

de Carvalhom representando o Governador

Colombo Salles, e Paulo Müller Aguiar, dos Servi
ços Públicos, Roberto Sampaio, representando o

Presidente da Assembléia Legislativa, além de

Diretores de Departamentos, da Prefeitura de

Joinvílle e outras personalidades do município.
Após o ato de abertura da Exposição da ASA, os
'convidados percorreram as diversas instalações,
.recebendo à entrada, flores, entregues por can

didatas ao título' de Rainha das Rores. Às 18
horas, pontualmente, outra Exposição- foi inau
gurada, a da AssociaçãoJ oinvillense de Amadores
de Orqu Ideas, quando o presidente da entidade
afirmou que "o cultivo de flores é-urra ciência
que necessita de muita preservação e carinho".

Enquanto a ESA expõe suas flores mi Casa da,
Cultura, a AJ AO mostra sua arte' na Sociedade
Ginâstíco ; paralelamente à Exposição Filatélica.
Ontem as mostras foram abertas oficialmente e

hoje o público poderá apreciá-las sem pagar nada.
.

A programação da Festa das Flores assinala
para às 9 horas de hoje, a abertura da Exposição
de Trabalhos Manuais da Escola Profissional
Feminina Nossa Senhora Medianeira, na Creche
Conde Modesto Leal, enquanto que às 10 horas
com a presença deJ uarez Machado, será inaugu
rado o Bulevard da Rua das Palmeiras e, às 11
horas, será inaugurada a Exposição permanente
das Intlústrias de Santa Catarina.

A Festa das Flores deste ano tem apenas um

aspecto diferente das realizadas em anos ante

riores. O prefeito Pedro Ivo Campos conseguiu
trazer para o centro da cidade, as mostras que
antes eram realizadas no Pavilhão da FAMOSC, à
beira da BR-lOl. Tal fato trouxe para a cidade
um grande benefício, qual seja, fazer com que o

turista adentre ao 'centro e percorra 'os pontos
turísticos do município.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

o DEPARTAMENTO
...

DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS
TRANSP.ORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados que se acha
aberta tOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 31/73, para execução dos serviços de demolição

,

e construção de novos passeios e guard� corpos na ponte em concreto armado sobre o Ribeirão
Neisse em Apiuna, trecho Blumenau - Subida,

'

k, propostas ser�o recebidas até as 16,00 horas ,do dia 4 de dezembro de 1973.
Cópia do Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na sede do DE RSC., '60. andar

Edifício das Diretorias em Florianópolis.
DE RSC., em FlorianÓpolis, 13 de novembro de 1973.

Eng. Civil Ernan] Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DE RSC.

r

PRAIAS

CANASVIEIRAS
/
Oport u n idac'es sensacionais,

diversos Lotes: em Canasvieiras
com preços'a partir, de
Cr$ 12.900,00. ME F. - 069 e

078

TERRENOS
Vendem-se em local de grande
valorização, dois lotes na Praia de
Canasvieiras - Preço
Cr$ 17.500,00 cada. REF - 056
e 057

'

LAGOA
Em. local tranqu ilo, vendem-se

dois lotes de terra.

Preço 19.300,00. RE E -.049 e

050
Vende-se um lote na Lagoa da
Conceição, bem próximo ao posto
Texaco c/220m2. RE j:: - 082
Uma gleba de terras c!
2.90.000m2 sito no Ribeirão da
ilha.
Preço 248.000,00 REF. - 067

, -

CAMBORIU CéisaS
Aptos
Terrenos

Ótima casa, de no. 122, com loca

lização privilegiada à rua 101, em
Camboriú, com sala 4 dormitó
rios, 2 banheiros, cozinha, dep.
empregada e garagem. Preço
c-s 43�500,OO
Prestação - 976,00. REF. - 046.

Bel íssimo apto. no Ediffció Oasis,
ern Crrnborlú, com 137,48m2
COI.; -rrnttórlos, amplo li�ing,
cope-coztnha. dep. de empregada,
área de serviço, aquecedor JU,nker
no, banheiro, janelas de alumínio,
Edifício com jardim suspenso de
aproximadamente a 700m2. Preço
- Cr$ 125.000,00 - Entrega em

julho de 1974. REF. - 033
Na />oi. Atlântica ao Jado do 1790,
um bom apartamento no Ed. Al
batroz, com 2 quartos, living espa
çoso, cozínha, banheiro, área de
serviço e dependência de emprega
da. Todo mobiliado.
Preço - 95.000,00 - Entrada
Cr$ 40.000,00, facilitado presta
ções Cr$ 673,00. REF. 032.

AVISO

Lindo apto 72, em Camboriú
no Ediffcio Atlântico, esquina de
Av. Brasll re ÂI. Central, um jóia
de apto. com 2 dormitórios, am
plo living, banheiro, cozinha, de-

pósito, todo mobiliado, ci 67m.2
Entrada 25.500,00 - prestações
de 673,00. REF. - 039

N a Av. Brasil, 651, excelente
apto. no 10. andar de frente; com
garage, 2 quartos, living, boa cozi
nha, banheiro, área de serviço e

,

ependência de empregada. '

Preço - Cr$ 65.000,00 - Entra:
da 15.000,00- Prestação 616,00.
RE F. - 031

Vende-se um lote em Camboriú,
loteamento, Vila Real
Preço - Cr$ 15.000,00. REF. _

023

ITAJAr
Ótimo apto. no Edifício Rio

do Ouro -living amplo, 3 dormi-'
tórios, banheiro, copa-cozinha, ar
mários ernbutldos e dep. de em·

pregada. c-s 40.000,00 de entra
da prestação 1.156,00. RE F. -

034

O
PRíNCIPE
BALTAZAR CARLOS
VAI MORAR EM

, FLORIANÓPOLIS
O Príncipe Baltazar Carlos,

brevemente, estará morando
em Florianópolis.
Quem poderia

uma residência
pr íncipe se não a

construir
para um

Emedaux.

EmEDflUH
ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIIETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
A 3a. Câmara Civil, em sessão de 12.1:73, julgou os

seguintes processos:
APELAÇÕES CIVEIS

No. 9.173 -- R,ORIANÓPOLIS - Apte. Juarez Esp ín
doia. Apda. Comissão de Energia Elétrica do Estado de Santa
Catarina. Rei Des, Aristeu Schiefler - "Deram provimento.
Unânime".

No. 9.418 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Paulo Norberto
Discher de Sá. Apdo. Aldo Prazeres de Oliveira. Rei Des.
Alisteu Schiefler - "Deram provimento. Unânime". COi
No. 9.471 - JOINVILLE - Apte lbyal Insurance

Company Limited, .Apda. Mana Martha Nunes ou Maria
Martha Nunes Alpinhaki. Rei. Des. Waldyr Taulois - "Nega
ram provimento, Unânime".

No. 9.476 - BLUMENAU -'- i\pte. José Ierreira da Sjlva
Neto. Apda. Memphis S.A. Industrial. ReI. Des. Waldyr
Taulois - "Anularam o processo a partir de fls. 40, inclusive.
Unânime".

No. 9.328 - SÃO JOÃO BATISTA - Apte. José Luiz
Puel. Apdo. Bernardo Em ílio Dams. Rei. Des. Geraldo Salles
- "Negaram provimento. Unânime".

No.·8.950 - SÃO JOAQUIM - Apte. Orlando Pagani.
,

Apda. Débora Patrícia de Souza, representada por sua mãe

Alciria Neiva Antunes de Souza. ReI. Des. Reynaldo Alves -

"Negaram provimento. Unânime". Acórdão publicado na

sessão., -

No. 9.327 - BRAÇO DO NORTE '� Apte. Dr. Juiz de'
Direito, ex-officio, Apdos. Fernando Wanderlinde e s/mo ReI.
Des. Reynaldo Alves. - "Deram provimento, em parte.
Unânime". Ac.órdãoyublicado na sessão.

No. 9.397' - SAO LOURENÇO DO OESTE - Aptes.
Adelaide Pasin Tonial e outros. Apdos. Alcides Tozzo e

outros. ReI. Des. Reynaldo Alves - "Deram provimento.

O DEPARTAMEN,O DE ESTRAD� DE RODAGEM DO ESTADO DE SANTA

CATARINA (DERSCl, comunica aos interessados que se acha aberta CONCORRÊNCIA
EDITAL No. 29/73, para Projeto Final de Engenharia, nas Rodovias SC-21 e SC-55 dos

trechos Canoinhas - Mafra e Urussanga - Cocal - Criciúma.
A; propostas deverão ser entregues até as 15 horas do dia 04 do mês de janeiro de 1974, no

Protocolo Geral do DE RSC., localizado no 70. andar do Edifício das Diretorias em

Florianópolis.
Cópia do referido edital, assim corno todos os esclarecimentos necessários serão obtidos no

endereço acima mencionado.
' ,

,

DE RSC., em Florianópolis,- 12 de novembro de 1973.

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

'Diretor Geral do DERSC ..

quarto, living, banheiro cozinha e

dep.· de empregada. 'Ótimo para
investimento.
Entrada Cr$ 10.000,00 - facilita
do Cr$ 587,00 mensal.

Bom .apto, Solar Dona Marta
no. 704 com amplo living, 3 quar
tos, banheiro, copa-cozinha, área
de serviço e dep. de empregada,
bem iluminado com garagem.
Entrada Cr$ 35.000,00 - 'saldo
em prestações de Cr$ 1,345,00 -

REF.- 041

Casa jóia à rua J�sé do VallePereira no. 131 com 2 quartos, 2
banheiros amplo living, dep. de empregada e 'garagem, excelente

zona residencial em Coqueiros.
Entrada 30.500 facilitada - Prestação 1.440,00 - RE F. - 047.

imo apartamento em Coquei
os, no E�ifício Praia da Saudade,
om 2 dormitórios, living, banhei
o e wc de empregada e cozinha.
Entrada Cr$ 29.300,00 - Presta
iões 729,00. REF.- 036

Na praia do meio, à Rua José Luiz vende-se um lote com .

455,00m2 preço Cr$ 55.000,00. REF - 051

Vendem-se 2 lotes com 302,60m2 e 399,90m2 transversal à
Rua Des, Pedro Silva - Preço 16.800,00 cada. ,REF. 064 e'Ü65

f\Ja José do Valle Pereira, lote de 11,50 x 27,00 em eX?elEmte
ponto residencial - Preço 59.200,00. RE F_ - 066

'

3 lotes em Coqueiros, a Rua Paula Ramos,' c/399,OOm2,
406,BOm2 preço convidativo Cr$ 16.900,00 cada .REF. 053--
054- 052

Lotes em Coqueiros a Partir de 15.000,00 - Rua Paula Ramos.
REF. - 017
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A notícia de

que a galosina
teria seu preço

majorado em 1Q%

fez com que durante

todo o dia de ontem
\

os postos recebessem
umi clientela

dobrada, aproveitando
o preço antigo ..

. .,

----ZS precioso
Sub-reitoria pedemaior
segurança nos coletivos

que transportam estudantes
Urgentes providências das empresas de transportes

co le t ivo s que transportam os acadêmicos para o

"campus" da Universidade Federal, principalmente no

tocante a velocidade, segurança e lotação dos veículos,
foram solicitados pelo sub-reitor de Assistência e Orien

tação ao Estudante.

A decisão do professor Ernani Bayer, solicitando pro
vidências às empresas de transportes de passageiros
estava nos planos da Sub-Reitoria, tendo sido antecipada
com o acidente registrado na manhã de terça-feira, no
bairro da Agronômica, ferindo vários universitários. O

expediente foi .encaminhado a empresa Tríndadense,

Transportes Coletivos São João, Empresa Florianópolis,
Empresa Taner, Transportes Coletivos São João, Auto

Viação São José e Transportes Coletivos Biguaçu.
Cópias da solicitação foram encaminhadas também'

para o diretor do Detran e para o presidente do Diretório
Central de Estudantes. Consta do pedido: "sentindo a

constante 'preocupação dos alunos desta Universidade
com a segurança dos veículos das empresas que transpor
tam estudantes para o "campus", encarecemos a V.Sa. as

Suas urgentes e imediatas providências no sentido de

determinar aos condutores de veículos dessas empresas
maior cuidado no transporte de passageiros e que sejam
r�speitados os limites de velocidade".

OServiço de Atendimento Médico faz progressos, mas não o suficiente para acabar com as filas.

,
O Colégio de Aplicação, criado em 1961 como órgão da

'

Universidade Federal de Santa Catarina, além do nome, diferente

também se presta a objetivos um pouco diversos das escolas

tra dicionais.
Definido pelo seu diretor, professor Hans Werner Hackradt,

como um Colégio laboratório, o estabelecimento de ensino que

eongrega 441 alunos desde a 5a. série do 10, grau até a 3a. série do

20. grau, objetiva a aplicação de experiências que ofereçam a maior

quantidade possível de contribuíções no sentido de aperfeiçoamento
do ensino médio brasileiro.

Tem como obrigação criar, experimentar e divulgar novos

métodos e técnicas de ensino de 20, grau, ensejando a alunos e

professores um maior aproveitamento de suas potencialidade, "'0
que não quer dizer que nossos alunos sejamcobaias, refuta o diretor,
pois quando do desenvolvimento de pesquisas exige-se urn programa

muito bem estruturado, com providências que evitem qualquer
espécie de prejuízo aos alunos, pois acima de tudo a intenção é

acertar no atendimento destes."

Assim, entre a diversidade de experiências já desenvolvidas no

Colégio de Aplicação, coptam-se experimentos como: novos

métodos de ensino.rcitando-se no caso a montagem, por professores
e alunos das la. séries do 20, grau, de um livro didático pedagógico,
destinado a testar o grau de criatividade destes estudantes e cuja
elaboração das páginas consistiu em criação de histórias em

quadrinhos e de questões de múltipla escolha sobre textos

apresentados anteriormente.
Verifica-se' também a ausência de recomendação de livros

didáticos, para acompanhamento das matérias curriculares, aos quais'
se confia essencialmente o papel de recursos de pesquisa, sendo ao

invés disto, utilizados entre outros, textos mímeografados c recursos

audio-visuais, estes últimos destinados principalmente para as aulas

de Inglês e Jrancês, as quais são ministradas conjuntamente nas 5a. e

ôa, séries do 10. grau e separadamente, por opção, nas demais.

�---------------------------------------------:

AGRADECIMENTO
A família de MARILDA LÊNIA DE ARAO-

JO, ainda consternada como seu trágico desa

parecimento, agradece a todos que a confor

taram, e em especial aos colegas professores e

Direção da Faculdade de Educação.

UMA NOVlDADE PARA 74

Segundo afirmação do diretor do Colégio de Aplicação, para o

próximo uno prevê-se a montagem de Uma experiência pioneira no

estado com as la, séries do 20, grau que consistirá na utilização de

módulos de pesquisa, ou seja, unidades de certos assuntos, a serem

estudados individualmente pelos alunos sobre a' orientação do

professor, e' à respeito do quais será feito um teste que permitirá
avaliar a aprendizagem do aluno c a sua escalada ou não para uma

nova unidade.
Será somente uma sala da la. série a ser pcsquisada com o novo

método' de ensino, isto para proporcionar comparações sobre a

eficácia ou �ão do 'método, c o professor passará a ter um papel de
monitor, dispon ível a qualquer explicação e com o qual o aluno

elabora, um esquema para o desenvolvimento do seu programa -.

Primeyamente o método só será aplicado para as aulas de

Matemática contando.indu com o auxílio de fitas magnéticas, slides
e possivcl.ncntc filmes e crêem os professores que o novo méto\do
propicie o desenvolvimento da pesquisa e o interesse pela leitura,
atualmente ainda pouco desenvolvidos nas escolas de 20, grau.

OS ALUNOS DE VANGUARDA

Proporcionando novas maneiras de atuação de seus alunos, o

Colégio de Aplicação instituiu o sistema de monitoria por alunos,
desenvolvidos geralmente por membros de classes superiores e em'

horários compatível com seu próprio estudo e que segundo o

professor Wrner, vem demonstrando excelentes resultados tendo

em vista a diminuição em 90% dos alunos necessitados de

recuperação, registrados durante o ano.

Também a atuação do t;overno Comunitário, que elege entre os

alunos o Prefeito, Vice-Prefeito, Chefes de Classe e através destes o

Presidente da Câmara; as -Olimpiudas desenvolvidas anualmente e

que visam incentivar o gosto pelo esporte: a Semana da Integração
desenvolvida em conjunto com a Escola Básica Olívio Amorim c que

consistiu cm atividades de educação artística, com pintura de

painéis, desenhos, na praça Santos Dumont, na Trindade; a II

Semana de Estudos c Debutes Científicos q ue contou com a

apresentação de trabalhos e palestras por parte de autoridades e,
todas as demais atividades, seja acampamento na praia do Santinho

excursão para apresentação de trabalhos na :qira de Ciências em

Maringá a participação nas atividades esportivas programadas 'pela
Secretaria da Educação, 't}aduzira m este ano, o objetivo da

integração dos alunos em atividades extra-curriculares.
MATRICULAS POR SORTEIO

Como órgão da UFSC, o Colégio de Aplicação é ainda campo de

estágio para alunos graduados na Universidade, principalmente dos

que realizam o curso de Pedagogia, e que scgu ndo o diretor "cm

geral correspondem amplamente em suas atividades",

Atualmente, com o término do ano letivo de 73, estão abertas as

inscrições para sorteio de 30 vagas destinadas �I Sa. série do lo. grau,
tendo em vista portaria do Reitor Roberto Lacerda considerando a

falta de espaço físico previsto para o uno de 74, e que já este ano de

terminou uma frequência de 30 alunos CI11 cada uma das 16 salas va

gas no período da tarde, entre as 19 salas existentes no prédio do Co

légio na Cidade Universitária.

A majoração em 10% do preço da'

gasolina para au torrével e do quero
sene de aviação determinada ontem

"
'

pelo Conselho. Nacional do Petróleo,
apesar de não' se constituir numa gran
de surpresa, fez com que na maioria

dos postos de gasolina da cidade se re-
,

gistrasse uma "corrida" em busca do

produto, havendo igualmente supo

sição de sua falta para o fim de sema

na.

Como exemplo, o Posto Atlantic,
localizado na rua Trajano, que vende
normalmente cerca de 1800 litros diá
rios aumentou até quase 4000 litros. no

dia de ontem, pois os proprietários de
veículos faziam questão de abastecer
integralmente o tanque de seus carros.

Cirvulava a notícia de que dada a gran�

de procura e um retardamento na che

gada de petroleiros ao porto de Itajaí
seria possível a falta do produ to para
este fim de semana.

ABASTECIMENTO NORMAL

Porém segundo fonte da Petrobrás,
atracou ontem no porto de Itajaí o na

vio petroleiro ,D. Juan, o que inclusive
nntivou grande' corrida das compa
nhias petrolífieras para aquisição do

produto e, que está assegurado deste
modo o abastecimento nonnal, em
todo o Estado.

Tambêm, segundo afirmações dos

responsáveis pelos postos do Touring,
da llha, Ipiranga, o movimento não foi
muito além do normal em seus postos
"uma vez que a majoração do preço
foi relativamente pouca e afinal de

contas o público já está acosturrado
com o fato".

Dada a proibição das companhias,
não é possível a venda da gasolina em

tonéis e por isto, dizem alguns, que o

zelo de muitos proprietários em abas

tecer adiantadamente seus au tom6veis

não resulta em grande lucro e que no

máximo poderia haver uma econonia

de Cr$ 10,00 sobre o consumido du
rante o mês.

'

MAJORAÇ'ÃO DESCONHECIDA

Por outro lado, segundo as 5 com

panhias distribuidoras da gasolina no

Estado, até agora não houve nenhurra
comunicação oficial a respeito. da ma

joração do produ to e que por tal mo
tivo não seria possível nenhurm mani

festação a respeito.

Coral Villa-Lobos, da 'GB, '

dá recital hoje à

noite no auditório da Ufsc
O Coral Villa Lobos, da Univer

sidade do Estado da Guanabara, se

apresentará às 18h30rrin de hoje no

auditório da Reitoria da Ifsc, numa
prorroção do Banco do Estado de San

ta Catarina. O Coral, regido pelo maes-

tiva.
O Coral Villa Lobos, do Colégio. de

Aplicação da Universidade do Estado
da Guanabara realizou durante este

ano ínürnr-as apresentações incluindo.
a gravação de vídeo-tape de uma hora

tro Armando Prazeres será apresentado para o .programa TV Educativa (Pron
tanbém na programação do I Congres- .fel-Mec), em apresentação ria TVrf'upí.
so Catarinense de Farmácia e Bioquí- O maestro Armando Prazeres aos 14
mica .que se instalou ontem às 20 ho- anos já dirigia o Coral do Seminário
ras, no plenário da Assembléia Legisla- Arquidiocesano de São José; em 1968

se apresentou em tournée pela Europa;
em 69-70 foi diretor do coral da Rádio
MEC como qual percorreu vários Esta-

, dos do Brasil e fez inúmeros "Concer

tos .-ara a Juv_entude", na TV Globo.
Prazeres foi também regente da Q

questra Sinfônica Universitária do Rio

de Janeiro. Atualmente, ,aos 37 anos

de idade, é diretor dos Festivais de Ve

rão do Rio e prepara-se para a sua ter-

ceira excursão pela Europa e Estados
Unidos.

o Colégio de Aplicação, criado em 1961, é considerado corro o primeiro "estabelecimento laboratório" ia Estado.

Colégio de AplicaçãO:. o
novo estilo de ensinar

O novo prédio do Inps, além de ofe
recer aos segurados do Instituto insta

lações mais amplas, oferece a vantagem
de concentrar num só local todo o ser

viço da agência. Mls COnD todos os

'

dias o. Instituto ganha novos beneficiá
rios, na mesma proporção em que são
concedidas novas carteiras de trabalho
,e registrados no órgão novos contri
buintes na categoria de "Autõnorms".
Corro diariamente aumenta o número
de segurados, o problema das filas pa-,
rece ser rigorosamente insolúvel.

Segundo o agente local do Inps, Sr.
Waldomiro dos Santos, o Instituto
atende diariamente cerca de 5 mil pes
soas, as quais são atendidas por umefe
tivo de aproximadamente apenas 100
funcionários - "embora este não seja
o número ideal".

- Mas se as filas existem - e elas
sempre exis tirão - isto reflete apenas
que há organização, pois sem disciplina
haveria um tumulto diário.

PFO\lro ATENDIMENTO
O Serviço de Pronto Atendimento,

recentemente ampliado por lei federal
para Pronto Socorro ainda não funcio
na nesta condição. O atendimento con

tinua sendo feito por turnos, segundo
o sistema tradional. O setor dispõe de
13 médicos, com 4 deles se revesando

em cada turno (das 7 às 11 horas; das
11 às 15 horas; das 15 às 19 horas e

das 19 às 22 horas. A ânsia de assegu
rar atendimento para o dia, faz com

que, por exemplo, as filas para o turno
das 15 horas já se iniciem às 13 horas e

quem por volta das 18 horas ainda não
recebeu o seu cartão tem que esperar
até próximo turno ou retornar no ou

tro dia.
A inexistência da indicação dosmé

dicos presentes para o atendimento
também já causou muitos problemas,
pois os que tem uma certa predileção,
diversas vezes já se viram-desiludidos,
ao constatar, depois de horas de espe
ra, que o médico desejado estava au-

sente.
.

O Serviço de Pronto Atendimento
criado para serviços de clínica geral,
tem sido porém de grande preocupa
ção para a administração local, que em

período anterior já aumentou o núme
ro de médicos .a serviço e que namedi
da do possível tentará aumentar ainda
mais seu número, assim CofIO o de
funcionários. Todos os estudantes terão seu está-

GABINETES ODO"JTOLÓGICOS gio garantido pelo tempo em que durar

Enquanto que o serviço de Ambula- seu curso, sendo que os 120 convenia
tório já tem funcionamento normal na ' dos são estudantes dos mais diversos
nova agência, onde atendem 56 médi-' cursos e assim. auxiliando em diversos
cos clínicos especialistas dos mais va- setores da agência.

riados setores e em turnos das 8 às 12
horas, das 12 às Í6 horas e das 16 às
20 horas, o serviço odontológico ainda
está instalado em seu prédio antigo.

Sua mudança, diz o Sr. Valdoniro
dos Santos, será ainda este ano, em

princípios de dezembro, esperando-se
somente que estejam prontos os gabi
netes de raio X, uma vez que as salas já
estão acabadas.

"Cerca de 5000 pessoas são, aten
didas por dia na agência local do INPS,
revela o seu agente, e recebem seu

atendimento através de aproximada
mente 100 funcionários".

-- O "nürrero de funcionários não é
ideal, porém é o que se dispõe no I1).0-
mento. Mas para suprir as deficiências
estamos contando com a ajuda de estu

dantes, através de convênio feito com

o Projeto Rondon, sendo que atual
mente 50 estudantes já estão receben
do treinamento prático e teórico, de
vendo ainda mais 70 entrarem até o

final do ano.

Inps atende 5 mil por
dia na sua nova agência
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